


 بسم االله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته

 : يقول االله جل جلاله

 وَاعْتَصِمُواْ بِحَبْلِ اللّهِ جَمِيعاً وَلاَ تَفَرَّقُواْ وَاذْكُرُواْ نِعْمَتَ اللّهِ عَلَيْكُمْ إِذْ كُنتُمْ أَعْدَاء فَأَلَّفَ بَيْنَ قُلُوبِكُمْ فَأَصْبَحْتُم {
 آل } نِعْمَتِهِ إِخْوَاناً وَكُنتُمْ عَلَىَ شَفَا حُفْرَةٍ مِّنَ النَّارِ فَأَنقَذَكُم مِّنْهَا كَذَلِكَ يُبَيِّنُ اللّهُ لَكُمْ آيَاتِهِ لَعَلَّكُمْ تَهْتَدُونَ بِ

 ۱۰۳ عمران
 لاَ يَجْرِمَنَّكُمْ شَنَآنُ قَوْمٍ عَلَى أَلاَّ تَعْدِلُواْ اعْدِلُواْ هُوَ أَقْرَبُ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُواْ كُونُواْ قَوَّامِينَ لِلّهِ شُهَدَاء بِالْقِسْطِ وَ {

 ۸ المائدة } لِلتَّقْوَى وَاتَّقُواْ اللّهَ إِنَّ اللّهَ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ

 ستعينه ونستهديه ون ٬ الحمد الله نحمده بكل أنواع المحامد على جميع النعم فالحمد الله ثم الحمد الله ثم الحمد الله
 والصلاة والسلام على سيد ٬ ونستغفره ونؤمن به ولا نكفُره ونقاتل ونجاهد من يحكم بغير شرعه ويكفُره

 البشرية الذي جاء يدعوا الناس والدم يُراق والكفر يُسمع له رعد وإبراق فأخرج الناس من ذل العبودية إلى
 : به ومن نهج نهجهم واقتفى أثرهم إلى يوم الدين عز الإسلام فالصلاة والسلام عليه وعلى آله وأصحا

 والقائمين عليها كيف لا والنبي عليه الصلاة والسلام يقول شبكة شموخ الإسلام بداية أتقدم بالشكر الجزيل إلى
 أحمد و أبو داود وابن حبان والطيالسي وهو حديث صحيح  رواه الإمام ) لا يشكر االله من لا يشكر الناس (

 . أبي هريرة عن
 فإن جَعبتي مليئة بكل خير ٬ فقد  أتاحت ليّ الفرصة أن أبين بعض الحقائق التي شُوهت من قبل أعداء الدين

 . وسأفرغها في هذا المنتدى المبارك الذي أسأل االله أن يجعله شامخا كالجبال في عصر الزجاج

 لسانٌ يُطيل الشكر لكنت مقـصرُ ** ـعرة ولو كان في كل منبتِ ش

 واالله نسأل أن يبارك بكل المنتديات والمؤسسات  الجهادية التي تدافع عن الحق وتدمغ الباطل في زمن غربة
 . الدين وغربة الفتاوى وغربة الجهاد

 ين مسألة مهمة وهي وقبل أن أشرع بالإجابة عن الأسئلة المباركة والتي أسأل االله أن يبارك بسائليها أود أن أب
 ولكن رُغم ٬ طبيعي وهذا الخلاف كان يحدث مع الصحابة والأئمة الكرام شيء أن الخلاف بين المسلمين هو

 ما رأيت أعقل من الشافعي٬ " : خلافهم كانوا متحابين متناصرين متناصحين ويُعجبني قول يونس الصدفي
 يا أبا موسى ألا يستقيم أن نكون إخواناً وإن لم : قال ناظرته يوماً في مسألة ثم افترقنا ولقيني فأخذ بيدي ثم

 لم يعبر الجسر على خراسان مثل إسحاق " : وكذلك قول الإمام أحمد في إسحاق بن راهويه ". نتفق في مسألة
 . " وإن كان يخالفنا في أشياء٬ فإن الناس لم يزل يخالف بعضهم بعضاً

 به المسلمون عموماً وأهل الجهاد خصوصاً  فهذه فهذا الخلاف هو الخلاف المحمود الذي يجب أن يتصف
 ليست المُعضلة ولكنّ المُعضلة أن يؤدي الخلاف إلى القطيعة والهجر والجفاء والحسد والطعن فهذا الخلاف

 : وأنصح نفسي وإخواني بعدة نصائح . لا يجوز بين المسلمين الموحدين المجاهدين

 . مين اليوم أن لا نصدق الإشاعات فإنها حرب على المسل  ۱
 . أن نتبين قبل أن نحكم على الواقعة  ۲
 . أن لا نتعجل في الرد على الواقعة  ۳
 . أن نعتقد أن كل منا يؤخذ منه ويرد عليه إذ لا عصمة إلا للأنبياء  ٤
. أن نرد بحكمة وبعلم وعدل على الواقعة  ٥
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 ومعلوم أننا إذا ( .. ) : ۱۲٦ ٬ ۱۲۷ / ٥ " ( منهاج السنة " وفي هذا يقول شيخ الإسلام ابن تيمية رحمه االله في
 تكلمنا فيمن هو دون الصحابة ٬ مثل الملوك المختلفين علي الملك ٬ والعلماء والمشايخ المختلفين في العلم

 والدين٬ وجب أن يكون الكلام بعلم وعدل ٬ لا بظلم وجهل ٬ وإن العدل واجب لكل أحد وعلي كل أحد في كل
 وَلا يَجْرِمَنَّكُمْ شَنَآنُ قَوْمٍ عَلَى أَلَّا تَعْدِلُوا اعْدِلُوا هُوَ ﴿ : باح بحال قط ٬قال تعالي حال ٬ والظلم محرم مطلقاً لا ي

 . ﴾ أَقْرَبُ لِلتَّقْوَى

 و طُلب منهم أن .. وأخيرا سأذكر قصة فيها عبر كثيرة يُحكى أن ثلاثة من العميان دخلوا غرفة بها فيل
 .. يكتشفوا ما هو الفيل ليبدأوا في وصفه

 : ليبدأ في الوصف بدأوا في تحسس الفيل و خرج كل منهم
 . لأنه وضع يده على أرجل الفيل ٬ الفيل هو أربعة عمدان على الأرض : قال الأول

 . لأنه وضع يده على خرطوم الفيل ٬ الفيل يشبه الثعبان تماما : الثاني قال
 ! . ن وضع يده على العي الفيل يشبه الإسفنج ٬ لأنه : و قال الثالث

 وتمسك كل منهم برأيه .. و حين وجدوا أنهم مختلفون بدأوا في الشجار
 ! راحوا يتجادلون و يتهم كل منهم الآخر أنه كاذب و مدع و

 فهؤلاء كلٌ وصف الفيل وصفا . هذه القصه فيها من العبر أنّ ليس كل من خالفك الرأي كان مخطئا وكاذبا
 قصا لذلك يجب أن يعذر بعضنا بعضا أيها الإخوة وخاصة أهل صحيحا من وجهة نظره لكنّ وصفه كان نا

 . الجهاد الموحدين

 كيف نشأ هذا التنظيم ؟ وكيف بدأت معركة أُخدود البارد ؟ : بداية قد رأيت كثرة الأسئلة عن فتح الإسلام
 لأسئلة الطيبة وكيف تم خروج الإخوة من البارد؟ وأين تنظيم فتح الإسلام اليوم ؟ وما هو عمله؟ وغير هذه ا

 وكل سؤال يتعلق بهذا الأمر أُحيل ٬ المباركة فقد رأيت ان أبدأ في هذا الموضوع ومن ثم أُجيب عن الأسئلة
صاحب السؤال إلى هذه

 المقدمة *
 نشأة فتح الإسلام 
 بداية معركة أخدود البارد 
 أهداف فتح الإسلام 
 فتح الإسلام والمحن التي مر بها 

 أجوبة الشيخ على أسئلة أعضاء منتدى شموخ الإسلام *
 سامي مجدي 
 االله محبكم في 
 ناصر دولة الإسلام 
الحكمة 



 أبو طه المغربي 
 مراسل الأسرى 
 بنت الخطاب 
 المشمر 
 بن لادن الجزائري 
 العضو الجديد 
 : همام حارث 
 صاحب العصا 
 الغريب الشامي 
 ابو غريب الشيشاني 
 ابو خالد السياف 
 مبغض الغلاة 
 راشد مبروك 
 ابو عاصم الغريب 
 أم عمير 
 salbak 
 باغي الهدى 
 حفيد الحسين 
 أبو المثنئ 
 الشيخ الزرقاوي 
 ابو عبيدة القاهري 
 ابو حنيفة شط العرب 
 . سيف الحق 
 ABOSLEMAN 
 إبن الصومال 
 ۲۰ ابو قدامه 
 الليث المحارب 
 باحث عن الخبر 
 rashwan 
 ابو محمود الشامي 
 أم عمير 
 الحكمة 
 الايام 
 ابو قتادة الانصاري 
 ابو خطاب المقدسي 
 ابو عمر الشامي 
مناصر التوحيد 



 الصراط 
 أبو القعقاع 
 ansarq 
 تجربة شامخ 
 مسلم حنيف 
 kaled kaled 
 mujahed 
 مقداد المصري 
 أبو شهاب 
 fgh14524 
 aboudada 
 عمربربر 
 محمد عزام 
 أم ياسين 
 ابوقتادةالسلفي 
 أبو سامي 

 ختاما *

 نشأة فتح الإسلام

 إني سأُجرد قلمي عن غطائه وسأنثر حبره في هذا المنتدى المبارك كي أبين واقع فتح الإسلام وأبين منهجهم
 وطريقة عملهم وهذا شرف لي وكرامة من االله أكرمني بها سبحانه أن سخرني لأتكلم عن الرجال في عصر

 . وزمن السنوات الخداعات الأنوثة وعصر الدجل
 سأتكلم لأول مرة عن كيفية نشأة تنظيم فتح الإسلام وهذا كي يعرف القاصي والداني لماذا يتهمنا الإعلام

 الكاذب بأن لنا علاقة بأنظمة وأحزاب كافرة مرتدة نحن منها براء وهذه الإتهامات للأسف إنطلت على بعض
 وبدأوا بنشر هذه الأكاذيب عن قصد أو ٬ ت من الثقات العدول المسلمين غفر االله لهم وصدقوها وكأنها خرج

 وهذه الإتهامات يعلم االله بأنها أشد علينا من ضرب الرقاب كيف لا ونحن ندرّس بأن الولاء ٬ بغير قصد
 واعلموا بأن ٬ والنصرة للمرتدين هو ردة وانخلاع من الإسلام وهذا سأبينه إن شاء االله في إجابتي عن الأسئلة

 ويهات لم يسلم منها من هم أفضل منا كشيخنا القدوة أبو عبد االله أسامة بن لادن حفظه االله وجعله تاجاً التش
 فوق رؤوسنا فقد أُتهم زوراً وبهتاناً بأنه صنيعة المخابرات الأمريكية وهذا الأمر يعرف كذبه كل من كان

 وانتقدوا أمير المؤمنين الملا ٬ معاني عنده ذرة من الإنصاف ومن لا يُعاني في مثل هذا الأمر لا يعرف ال
 محمد عمر حفظه االله على تضحيته بالإمارة وانتقدوا الشيخ الجليل أبو مصعب الزرقاوي وانتقدوا دولة

 الإسلام في بلاد الرافدين بل وصل الأمر بالمخذلين أن انتقدوا النبي صلى االله عليه وسلم على نفيره في الحر
 فَرِحَ الْمُخَلَّفُونَ بِمَقْعَدِهِمْ خِلاَفَ رَسُولِ اللّهِ وَكَرِهُواْ أَن { كان جواب رب العزة فقالوا لا تنفروا في الحرف

 } ونَ يُجَاهِدُواْ بِأَمْوَالِهِمْ وَأَنفُسِهِمْ فِي سَبِيلِ اللّهِ وَقَالُواْ لاَ تَنفِرُواْ فِي الْحَرِّ قُلْ نَارُ جَهَنَّمَ أَشَدُّ حَرّاً لَّوْ كَانُوا يَفْقَهُ
أقول  بادئ ذي بدئ كان . ولكن ماذا نفعل بأناس يسيرون خلف كل ناعق ويصدقون الرويبضات ۸۱ التوبة



 والشيخ شاكر العبسي كان قديماً ينتمي ٬ الشيخ شاكر العبسي مسجوناً في سجون طواغيت البعث في سوريا
 التنظيم معروفاً عنه صدقه وأمانته وكان الشيخ شاكر وهو في هذا ٬ الموالي لسوريا ) الإنتفاضة ( إلى تنظيم

 فكان يذهب ويقاتل على الجبهات مثل نيكاراجوا ٬ وحبه للقضية الفلسطينيه ولقضايا المستضعفين في الأرض
 ودخل السجن بتهمة . ۱٦ وأوزو في ليبيا وكان الشيخ شاكر مدرّب على قيادة الطائرات وخاصة ال أف

 وكان الشيخ شاكر قد أتُهم بمقتل . ة وتهريبه سلاح إلى الأردن تحضيره لضرب اليهود من الأراضي السوري
 الدبلوماسي الأمريكي في الأردن هو والشيخ الليبي ابا عبد االله الذي حُكم عليه بالإعدام في الأردن رحمه االله

 فس وحكمت محكمة الأردن على الشيخ شاكر بالإعدام بن ٬ ونسأل االله أن ينتقم من الأنظمة العربية المرتدة
 وأعود إلى ذي بدئ دخل الشيخ شاكر إلى السجن بسوريا وهناك تبلورت له فكرة إقامة تنظيم . القضية

 وتكلم مع الإخوة في ٬ إسلامي  سني هدفه قتال اليهود لأن جبهة المجاهدين ضعيفة جداً في قتال اليهود
 معه في السجن أبو الليث السجن بهذا الأمر وبتفصيلاته وكان في السجن إخوة من جنسيات كثيرة وكان

 وعندما خرج الشيخ من السجن بدأ بإجراء إتصالاته مع . السوري وأبو سلمة رحمهم االله وغيرهم الكثير
 الإخوة وقرر تنفيذ الخطة واستغل تنظيم الإنتفاضة الموالي لسوريا الذي كان الشيخ شاكر تابعاً له وكان معه

 هذا التنظيم بأنه يريد اعداد العدة لقتال اليهود من جبهة لبنان فوافق واستطاع أن يقنع القيادة في ٬ رتبة عقيد
 وبدأ المسير إلى الهدف فكان الشيخ شاكر يعمل بكل سرية ويتصل بمن يظن بهم الخير لنصرة الدين ٬ التنظيم

 وكان الشيخ يهدف إلى مسألة مهمة وهي تحويل الصراع مع اليهود من صراع فلسطيني يهودي إلى صراع ٬
 واستغل الشيخ التنظيم . لأمة مع اليهود لذلك كان يقبل في تنظيمه مجاهدين عرب وغير عرب من الموحدين ا

 وهكذا كان ٬ التابع لسوريا بأن أدخل الشباب عن طريق سوريا بهويات مزورة بإسم تنظيم الإنتفاضة
 إرتكابهم للمنكرات وأن التأسيس الأولي في مدينة بيروت وكان الناس هناك يلاحظون إيمان الشباب وعدم

 كتاب االله وأنهم يُعدون العدّة فالناس لم تعهد هذه الأمور على يقرؤون نسائهم مخمرات وأنهم يومياً
 إلى أن حدثت أحداث تموز في لبنان وبدأ اليهود بضرب لبنان حوالي الشهر تقريباً وهنا ٬ التنظيمات العلمانية

 درت تصريحات من بشار الأسد وكبار قاضة النظام السوري المرتد لا بُد لي أن أشير إلى مسألة مهمة فقد ص
 وقال القادة في النظام السوري ٬ بأنهم يعلمون أماكن سرية في لبنان لتنظيم القاعدة يتدرب بها ويؤسس هناك

 وعلم الإخوة بأن النظام السوري كشف . نحن مستعدين للإدلاء بالتفاصيل مقابل أن ترفع الضغط عنا أمريكا
 خططهم ويريد أن يُدمرهم من أجل مصلحة النظام الكافر وكان الشيخ ومجلس الشورى ليس لهم إلا خياراً م

 وكان الإخوة متخوفين من ضربات يضربها . واحداً وهو الإستعجال في إعلان التنظيم وإلا الموت أو السجن
 المشروع الذي رسموه وبدئوا عندها قرر الإخوة الإستعجال في ٬ اليهود في حرب تموز لمواقعهم في بيروت

 وهنا قرر الإخوة في بيروت . بإستغلال حرب تموز بإدخال كثير من الإخوة لأن الحدود كانت شبه مفتوحة
 الإنتقال إلى مدينة طرابلس وتحديداً مخيم نهر البارد والسيطرة على مواقعه وأخذ كل أسلحته الثقيلة والخفيفة

 له الإخوة وتمت العملية بنجاح منقطع النظير واستيقظ أهالي مخيم في خطة محكمة رائعة فكان الذي خطط
 وانتشر الإخوة في كل أنحاء ٬ نهر البارد ليجدوا أن رايات لا إله إلا االله ترفرف على كل مكاتب الإنتفاضة

 المخيم ملثمين ومسلحين فكانت هذه البداية وهي إعلان تنظيم فتح الإسلام ووضوح الراية التي سوف يتم
 وللعلم إن معارك البارد بدأت في ۲۰۰٦ التحضير للمشروع الكبير تحت هذه الراية وهذا الأمر تم في أواخر

 االله أكبر في ستة . يعني أن التنظيم لم يكن قد مضى على تأسيسه الستة أشهرفقط ۲۰۰۷ شهر ايارمن عام
 إن الصادق ٬ ي ستة أشهر فقط أشهر إستطاع أن يخوض الإخوة معركة تاريخية قلّ نظيرها في هذا العصر ف

 وسأتكلم عن بعض . إذا أراد العدة للجهاد وليس لتكديس الأسلحة فإن االله يجعل أفئدة من الناس تهوي إليه
 وقامت المنظمات العلمانية بقيادة منظمة التحرير . بطولات الإخوة في نهر البارد إن شاء االله في الأجوبة

 شيخ شاكر بأن يعدل عن هذا الأمر فمخيم البارد لا يتحمل وجود علني وفصائلها المرتدة بمحاولة إقناع ال
 ٬ لتنظيم القاعدة فباءت محاولاتهم بالفشل فهذه القيادات العلمانية لا تريد لراية الحق أن تُرفع في أي مكان
 هج وهذا وصرح الإخوة بفتح الإسلام بأن ليس لهم علاقة تنظيمية في القاعدة وإن كنا نحمل نفس الفكر  والمن

 وبدأ أهل الكفر والتنظيمات بالمكر في الليل والنهار ولكن الإخوة بفتح ٬ يدل على فهم الواقع والدراية به
 وبدأ الإخوة بفتح معسكرات التدريب والدورات الشرعية . الإسلام فرضوا أنفسهم فرضاً على الطواغيت

وكان الإخوة نشاطهم عجيب يتصلون ٬ ووحدانا والأمنية بكل جد واجتهاد وبدأ الناس يأتون للتنظيم زُرافات



 بكل من يروا منهم صدق المنهاج من أجل رفع راية التوحيد في بلاد الشام وكانوا يدربون الإخوة ويرسلونهم
 ٬ إلى بلاد الرافدين وخاصة الإستشهاديين منهم لأن مشروع فتح الإسلام في هذه المرحلة كان يتجنب الصراع

 النظامين السوري واللبناني مستنفران أمنياً ضد شباب فتح الإسلام وكانت الإعتقالات وفي هذه المرحلة كان
 وحدد الإخوة في فتح الإسلام أهدافهم بأنها تتلخص . والإشتباكات وسقوط الشهداء نتيجة بعض الإشتباكات

 لا لتحكيم شريعة االله في قتال اليهود والقوات الصليبية أي أن هدفهم الحملة الصهيوصليبية وبأنهم ما قاموا إ
 وأثبت الإخوة في هذه المدة القصيرة بأنهم دعاة عندهم الحكمة  حتى أن أهل مخيم البارد كانوا . في الأرض

 فلقد أثبتت القيادة في فتح الإسلام صدقها بالقول . يحبونهم فقد دخلوا قلوب الناس بأخلاقهم ومعاملاتهم الطيبة
 عل قادة الجهاد في عصرنا يمدحوا بالشيخ شاكر وبتنظيم فتح الإسلام والعمل وأنها لا تنظر وهذا الذي  ج

 كأمثال الشيخ القرشي أمير المؤمنين  أبو عمر البغدادي حفظه االله
 قاهر الصليب وفارس بلاد الشام ونهنئ الأمة بنجاة ( الذي وصف الشيخ شاكر بأنه فارس بلاد الشام قائلا

 فهو صاحب منهج ٬ فما سمعنا عنه إلا خيراً ٬ البلاد د إماماً في تلك شاكر العبسي نسأل االله أن يجعله للجها
 نسأل االله أن يثبتك على الحق يا شيخنا أبو عمر البغدادي ) على يديه وعزيمة وصدق أسأل االله أن يفتح

 فتوح الظواهري حفظه االله  في اللقاء الم وقال أيضاً عن التنظيم الشيخ المفكر والسياسي المحنك الدكتور أيمن
 : مع مؤسسة السحاب موضحا لماذا لم يظهر ويتكلم عن فتح الإسلام وقت أزمتهم فقال

 الإخوة في فتح الإسلام كانوا يتهمون من قبل عملاء أمريكا بأنهم فرعٌ من القاعدة٬ وكان السبب في ذلك أن (
 نستطيع أن نمد لهم لا وكان الإخوة ينفون ذلك٬ فخشيت إن أنا أيدتهم صراحةً أن أسبب لهم حرجا٬ً في وقتٍ

 . فيه يد العون
 الإخوة في فتح الإسلام من أبطال الإسلام٬ وما علمنا عنهم إلا كل خير٬ٍ وقد تصدوا أما الآن فإني أعلن أن

 البارد جريمةٌ لن للتحالف الصليبي الصهيوني في لبنان أشرف تصد٬ٍ وأن ما حدث لهم وللمسلمين في نهر
 ورغم مديح . أكبر ما أعظمها من شهادة نعتز بها خرجت من حكيم هذه الأمة االله . ) تنسى٬ واالله المستعان

 قيادة المجاهدين بفتح الإسلام وقيادته يأتي بعض المسلمين ويتكلموا بأن هؤلاء القادة لا يعرفون واقع فتح
 . الإسلام فهم بعيدين عن الواقع

 وتسلم أعراض لنا وعقول *** يهون علينا أن تصاب جسومنا

 كذا كانت نشأة تنظيم فتح الإسلام في بضعة أشهرٍ فقط استطاع التنظيم أن يؤسس ويخطط لمشروع كبير وه
 وإن دّل هذا على شيئ فإنه يدل على صدق المنهاج وعقلية القادة التي جعلت المسلمين يتوافدون من كل

 يبيا وسوريا وفلسطين الأقطار لنصرة الدين فها هم رجال الجزيرة وتونس والجزائر والمغرب واليمن ول
 وجنسيات ليست عربية تأتي وتلتحق بالمشروع الجهادي فواالله إنّ هذه القيادة تستحق منا أن نرفعها على

 أكتافنا وأن نخجل من أنفسنا عند ذكر هؤلاء الرجال الذين صدقوا ما عاهدوا االله عليه لا أن نقعد على أريكتنا
 أنَّه لولا واعلموا ( الإمام ابن حزم الأندلسي حيث قال وصدق . دة ونجعل ألسنتنا تلوك بلحوم الشهداء والقا

 . ۱۱۰ صـ / التخليص التلخيص في وجوه : انظر ) المجاهدون لهلك الدين ولكنَّا ذمَّة لأهل الكفر

 بكلام رائع يدل على وأحب أن أضع شعراً قاله الأخ أبو البراء بارك االله به مادحا فيه  أسود فتح الإسلام
 : ونصرة لإخوانه فهمه للتوحيد

 مِنَ الأعْطَافِ تَنْسَدِلُ لَمَحْتَ أُسْداً ** إنَّى نظرتَ إلى السَّاحاتِ مرتقباً
 عِزّ الكرامِ على الأعْتابِ ينْهَمِلُ ** راياتهُمْ خَرَجَتْ طُرَّاً كأنَّ بها

 فذاكَ صُوتُ ليوث االلهِ يَعْتَمِلُ ** بنادقهمْ إذا سَمِعْتَ رصَاصاً مِنْ
في أرضِ لبنانَ أشْبَاهٌ ولا مَثلُ ** َالإسلامِ ليسَ لهُ تحٍ من جاءوا بف



 وصارَ خُوفُ زعيم الكفْرِ يَشْتعِلُ ً ** طراْبُلْسَ لمّا شمَّروا فرحا قامتْ
 الدُّولُ هُمُ الرجال ومنْ تخَشَاهُمُ ** قدْ أثبتوا لجمُوعِ الكُفْرِ قاطبةً

 ساحتِكُمْ وَجِلُ جمَ الذُّلُ عنْ وأحْ ** يا أكرمَ الناسِ قدْ ضجَّتْ بنا مُهجٌ
 ليْسَ يحَتمِلُ هلَّا حملتَ سلاماً ** سألتُكَ االلهَ يا غادٍ لرؤيتهمْ
 الأقدامِ يرتجلُ وجاءَ مشياً على ** وددّتُ لو أنَّ شِعري حلَّ بينكُمُ

 سلامُ االلهِ يا بطلُ مني عليكَ ** عرّجْ عليهمْ وأخْبرْ كلَّ مُمْتشِقٍ
 الجميعُ وفيكمْ يُزرعُ الأملُ ضلَّ ** بئْ جَمْعَهُمْ عّني عرّجْ عليهمْ وأن

 الكلامُ وخانتْ حَمْلهُ الرُّسُلُ تاهَ ** أوردْ حديثيَ أهلهُ فلطالما

 بداية معركة أخدود البارد

 ليعلم أهل التّوحيد أن عقيدةً سُفكت لأجلها دماءُ طاهرة ٬ " قال الشيخ أبو حمزة المهاجر في معالم النصر
 " تل عليها الشُهداء فلأجلها عاشوا ولأجلها ماتوا٬ حتماً ستنتصر وقا

 كانت بداية معركة البارد أن إخوةً لنا حُوصروا في مدينة طرابلس وتحديداً بشارع المئتين وكان تعداد الإخوة
 اراً واتصل الإخوة بقيادة التنظيم في البارد وأخبروهم بأنهم محاصرون حص ٬ ما يُقارب السبعة عشر رجلاً

 فبدأ الإخوة من واجب النصرة التي أمرنا االله بها التدخل والإتصال بعلماء طرابلس من أجل فك . قوياً
 وهدد الإخوة في البارد بأنه إذا أصاب إخواننا المحاصرين أي مكروه ٬ الحصار عن إخواننا بشارع المئتين
 أبا إلا ) أمريكا ( لسعد الحريري ولكن الجهاز الأمني الذي يتبع ٬ فإننا سوف نفتح معركة في طرابلس

 طبعاً لأن عقيدتنا جهادية ونحن نتبنى أنه لا ٬ خيارين إما أن يُسلموا الإخوة المحاصرين أنفسهم أو الموت
 بدأت ٬ يجوز لمجاهد أن يُسلم نفسه لكافر أو مرتد لأن تبعات هذا التسليم عظيمة وخاصة في عصرنا هذا

 فاتصل الإخوة المحاصرين بقيادة التنظيم وأخبروهم بما ٬ خوة المحاصرين الأجهزة الأمنية بإقتحام مكان الإ
 عندها إقتحم الإخوة في البارد مراكز تابعة للجيش اللبناني الصليبي وكان الهدف هو التخفيف عن ٬ جرى

 ر الإخوة المحاصرين والرضوخ لمطالبهم ولكن كانت المعركة التي صمد بها الإخوة ما يُقارب الأربعة اشه
 باالله عليكم لو كنتم مكان الشيخ شاكر ماذا أنتم فاعلون؟؟؟ هل تنتظرون بأن يُقتل ويُذبح الإخوة ٬ إلا قليل

 وَإِنِ { ٬ فاالله يأمرنا بالنصرة ( لقد قال الشيخ شاكر العبسي فرج االله كربته وأنتم تتفرجون وتحوقلون؟؟
 رسول االله صلى االله عليه و سلم قدوة حسنة حين و لنا في ۷۲ نفال الأ } اسْتَنصَرُوكُمْ فِي الدِّينِ فَعَلَيْكُمُ النَّصْرُ

 بايعه الصحابة على الموت و لم يكونوا جاهزين لمعركة و ٬ عنه قُتل سمع في الحديبية أن عثمان رضي االله
 منا أيا و لنا في ٬ و لكن الأمر كله الله ٬ الذين لو قتلوا لكانت الرسالة كلها في خطر عظيم هم حملة الرسالة و

 برفضهم تسليم شيخ المجاهدين فقد ضحوا بالإمارة لنصرة دينهم ٬ هذه في إخوتنا في إمارة أفغانستان مثلاً
 انتهى ) على وجه الأرض التي تحكم بما أنزل االله بالرغم من أنها الإمارة الوحيدة ٬ الشيخ أسامة حفظه االله

 ) ث البارد شريط للشيخ مسجل عن أحدا \ المرجع .( كلام الشيخ شاكر العبسي
 إنها القيادة التي لا تتخلى عن ٬ نعم كان القرار فيه صعوبة كبيرة ولكنها دماء المسلمين ودماء المهاجرين

 وللعلم فإن قيادة فتح الإسلام لم تتصور أن يتخذ الجيش قراراً بدخول مخيم البارد فهي في . الموحدين
 ٬ تكون التهدئة كما حدث مراراً في مخيم عين الحلوة حساباتها السياسية أن يدوم الإشتباك يومين أو أكثر ثم

 هذا بحاجة لقرار : نعم فقيادة فتح الإسلام لم تتصور أن يتخذ الجيش قراراً بدخول المخيم  لأمور عدة منها
 ولأن الوضع اللبناني  تركيبته ٬ . دولي لأن دخول المخيمات له شأن خاص وهي مسألة تتعلق بالأمم المتحدة

 ولكن أمريكا عجلت بالقرار لأنها تعلم من هم فتح الإسلام ٬ ياساته شتى وفيه خلافات كبيرة جداً معقدة وس
 نعم هكذا بدأت معركة أُخدود البارد أيها الإخوة . وما هو مخططهم الإستراتيجي وما هي أهدافهم المستقبلية

أرادوا أن يقاتلوا الدولة الصليبية وأقول لكم بأن هذه المعركة لم تكن في حسابات الإخوة لأنهم لو . الكرام



 لأن الإخوة كان عندهم حوالي مئة من الإستشهاديين وكانوا ٬ لجهزوا عشرات الإستشهاديين ولدمروا لبنان
 ولكن حسبنا االله ونعم الوكيل كم ظُلم إخواننا ٬ يرسلون بعضهم إلى بلاد الرافدين بعد تدريبهم على السلاح

 فإلى االله ٬ ة وعدم الأخذ بالأسباب واستعجالهم الصراع وارتباطهم السياسي بفتح الإسلام واتهموا بالهمجي
 فوالذي يحُلف به إني أكتب إليكم والدمع يهطل من عينيّ حزنا على ٬ نشكوا بثنا وحزننا وهواننا على الناس

 . ذلتهم شباب وقيادة فتح الإسلام  وعلى المشروع الكبيرالذي كانوا يخططون له لنصرة هذه الأمة التي خ

 وقد يؤذي الثواء وقد يطيبُ ** ثوي فيك الأحبة يا حبيبُ
 يد سكرى ولملمها الغروبُ ** شموس في الظهيرة أطفأتها
 فيك فكيف عن قلبي تغيبُ ** وجوه مازجت قلبي وغابت

 هكذا أيها الإخوة بدأت معركة أخدود البارد فالمجاهدين هناك لم يستكينوا رغم القصف الرهيب ورغم
 لقد تكلم الشيخ شاكر العبسي عن البارد فقال . ت الإخوة ورغم قلة النصير جراحا

 و لن ٬ أحرق إخوتنا في طرابلس ٬ القصف الوحشي على المخيم و هو يعج بأهله إبتدأت المعركة و بدأ (
 و لكن لا بد من تبيان بعض النقاط ليتضح الأمر على من عمّي عليهم ٬ المعركة و ضراوتها نتحدث هنا عن

 بعد سقوط ثلاثة تعلم شدة القصف الوحشي حسبك أن تعلم أن دولة يهود أقرت بالهزيمة في حرب تموز فلكي
 الصواريخ سقط على المخيم في ثلاث و هذا العدد من ٬ آلاف صاروخ عليها خلال ثلاثة و ثلاثين يوما

 قيقة أي ألف و مئتي المخيم بمعدل عشرين صاروخ في الد فقد قالوا بأنهم قصفوا ٬ ساعات و هذا باعترافهم
 أما بشكل إجمالي ٬ هذا القصف العنيف ٬ لا يقل عن عشرة ساعات يوميا و كان القصف ٬ صاروخ في الساعة

 . طيلة اليوم فلم يكن ليتوقف
 بطولات المجاهدين الذين سطروا أروع ملامح الصبر و قد ظل الجيش مترددا في الإستمرار بالمعركة أمام

 فتدخلت أمريكا و حملت مشروعها لتقول لقائد جيش الصليب إن كنت ٬ كبير بشكل وارتفاع خسائره ٬ و الثبات
 معظم إذا لماذا لا يواصلون المعركة خاصة و أن ٬ فلا بد من رأس مخيم نهر البارد ٬ الرئاسة تريد كرسي

 ٬ انستان الويلات في العراق و أفغ قتلى الجيش ليسوا من طائفته بل هم ممن ينتمون إلى الطائفة التي أذاقتهم
 يستحيل عليه و ٬ مع وجود أسود التوحيد في المخيم لأنه ٬ ولكن لا بد من دعم مفتوح ٬ إذا ليواصل المعركة

 ليبدأ قصفا جويا بقنابل زنة ألف باوند كفيلة بمسح المخيم من الوجود جيشه دخوله ثم تفتح له المستودعات
 الدعم و الجرائم و الصمت المخزي اقتحام و لا يستطيع الجيش رغم كل هذا ٬ الأطفال تستهدف النساء و

 ) شريط للشيخ مسجل عن أحداث البارد \ المرجع ( .) و قد كان ٬ ويقرر أسود التوحيد الإقتحام ٬ المخيم
 : يقول الشيخ أبو قتادة فرج االله عنه ٬ إن معركة أُخدود البارد فيها من الخير ما لا يعلمه إلا االله

 الصّدق وحبّ االله٬ منّا شهداء٬ فترتفع أرصدة الجماعة المجاهدة في خانة خلال شوكة النكاية يتّخذ االله (....
 . . . وحبّ الرّسول صلى االله عليه وسلم٬ والبراءة من المشركين

 . . . نُتقِن اقتحام الحصون المنيعة خلال شوكة النّكاية نتعلّم كيف لا نخاف من الدّم٬ وكيف نُتقن الذّبح٬ وكيف
 . الأحباب٬ ونتربّى على بذل الأرواح في سبيل هذا الدّين ة نتعلّم الصّبر على فقدان من خلال شوكة النّكاي

 عميلا٬ً لأنّ القائد التّمكين من خلال شوكة النّكاية المتكرّرة لن يكون قائدنا جباناً ولا خائناً ولا وإذا وصلنا إلى
 خبُرنا٬ أي أتانا من وراء مكتب وثيرٍ لا من ولم يَ الجبان والخائن والعميل هو الآتي لنا من الظّلام٬ لم نَخبُره

 بين منهجين . أهـ ) وهج المعركة

 أهداف فتح الإسلام

 فقد كان تنظيم فتح الإسلام يخطط بداية لعملية نوعية ضد العدو اليهودي وهذه : أما عن أهداف فتح الإسلام
 نان وكان الهدف من هذه العملية والعملية كانت ستنفذ خارج دولة لب ٬ العملية فحواها خطف رهائن يهود

وهذه العملية كان الإخوة سيهدونها  للشيخ ٬ المطالبة بإطلاق الأسرى المسلمين في سجون العدو اليهودي



 ولأن فتح الإسلام عندهم دراية بالسياسة الدولية فهم يعرفون مفتاح ٬ الأمير قدوة العاملين أسامة بن لادن
 ة بن لادن كما نعرف من أشد الناس تألما لواقع أهل فلسطين ولشدة تألم والشيخ أسام ٬ الصراع كيف يكون

 ولا أُخفيكم سراً فقد تم  تدريب مجموعة . الشيخ كان يُغمى عليه ويبكي لواقع أهل فلسطين ولقلة النصير لهم
 والمعروف لهذه المهمه وكان الذي سيقود هذه المهمة هو القائد العسكري المحنك الشهيد كما نحسبه أبو سلمة

 ولولا أهمية المعلومات السرية  للمكان الذي سيتم فيه خطف الرهائن لأفصحت ) شاهين شاهين ( ب
 ولكن الذي أخر هذه العملية هو . بالتفاصيل ولكن لعل االله يُكرمنا بمثل هكذا عمل وليس ذلك على االله بعزيز

 ف مخيم البارد وتقصف مواقع الإخوة الذين أن الإخوة بحثوا في ما بعد العملية  بأن الطائرات اليهودية ستقص
 ٬ فقرر الإخوة تأجيل هذه العملية السرية لأنهم لا يريدون استعجال الصراع ٬ لا يجدوا بديلا عن مخيم البارد

 وقد درس الإخوة في فتح الإسلام مع إخوانهم في . لأن مشروعهم سيكون كل بلاد الشام نعم كل بلاد الشام
 وخاصة بعد سيطرتهم على مخيم ٬ إمارة إسلامية في طرابلس عاصمة أهل السنة طرابلس إمكانية إعلان

 فكانت هذه الفكرة وهي إقامة إمارة إسلامية ٬ البارد بكل سهولة ومبايعة بعض المجموعات الإسلامية  لهم
 السنة في طرابلس كي تكون مفتاح الصراع مع اليهود وعوناً لإخوانهم في بلاد الرافدين كي يستقطبوا أهل

 ومن أجل استقطاب أهل السنة بسوريا لأن ٬ المستضعفين في لبنان الذين ركضوا وراء الحريري المرتد
 وعندما يتم هذا الأمر يكون حزب البعث السوري في ٬ حزب البعث بجبروته جعلهم يخافون من أنفسهم

 خطة وليس المبدأ الذي فهذه كانت ٬ مأزق عميق وخطير فالمجاهدين يحاصرونه من جانبيه لبنان والعراق
 فإن تنظيم فتح الإسلام كان يُحضر لأن يتصدر هو مواجهة اليهود بعدما أصبح ٬ أُسس عليه تنظيم فتح الإسلام

 وخير دليل أحداث غزة الأخيرة لم يُطلق الحزب طلقة واحدة على ٬ حزب االله حارساً لليهود وليس محارباً لهم
 ي أولوياته؟؟ فهل أخطأ تنظيم فتح الإسلام ف . اليهود

 فتح الإسلام والمحن التي مر بها

 الضربة الأول ى كان ت معرك ة أُخ دود ٬ إن تنظيم فتح الإسلام كما تعلمون أُصيب بثلاثة ضربات تقصم الدول
 فأصبح بقايا التنظيم كغنمة ٬ البارد فقُتل بها القادة الشرعيين والسياسيين والأمنيين والعسكريين وسُجن آخرون

 ولكن لأن الدافع هو الدين والعمل الله فق د تحملن ا الص دمة الت ي تجع ل . رض مسبعة الكل يريد أكلها تائهة في أ
 وكان لا زال الشيخ شاكر رفع االله قدره في لبنان وك ان الش يخ أب و ٬ الولدان شيبا وبدأنا لملمة شملنا من جديد

 توجه اً إل ى س وريا م ن أج ل إع ادة إلا أن غ ادر الش يخ لبن ان م ٬ محمد عوض يتواصل معه بطريقة سرية جداً
 وكان ت قي ادة التنظ يم ف ي ٬ البناء ولملمة الجراح وبدأ العمل بفضل االله ومنّه وكرمه يسترد عافيت ه  م ن جدي د

 إلا أن تم إبلاغنا م ن قب ل الإخ وة ف ي س وريا . لبنان قد وضعها الشيخ شاكر في عنق الشيخ أبو محمد عوض
 وبما أننا نتأثر بفقدان ٬ عتقاله في كمين محكم هو وبعض إخوانه فك االله أسرهم بأن الشيخ شاكر قد تم قتله أو إ

 وَمَا مُحَمَّدٌ إِلاَّ رَسُولٌ قَدْ خَلَتْ مِن قَبْلِهِ الرُّسُلُ أَفَإِن مَّاتَ أَوْ { : القادة ولكنا لا نموت لموتهم لقول االله جل جلاله
 ۱٤٤ آل عمران } نقَلِبْ عَلَىَ عَقِبَيْهِ فَلَن يَضُرَّ اللّهَ شَيْئاً وَسَيَجْزِي اللّهُ الشَّاكِرِينَ قُتِلَ انقَلَبْتُمْ عَلَى أَعْقَابِكُمْ وَمَن يَ

 فإننا تابعن ا المس ير وق د ك ان الش يخ ش اكر أوص ى الأخ القائ د العس كري أب و عل ي تقبل ه االله أن ه إذا أص ابه أي
 حفظه االله وتم هذا الأمر وتم إجتماع الإخوة في مكروه فإمارة التنظيم عموماً موكولة للشيخ أبو محمد عوض

 سوريا وإبلاغهم هذا الأمر واتفق الإخوة في سوريا أن يستلم الإمارة في سوريا الأخ المجاه د أب و عل ي تقبل ه
 وكان إعتقال الشيخ شاكر الضربة الثانية التي تلقاها التنظيم وهويحاول أن يق ف عل ى رجلي ه . االله في الشهداء

 وأستغلها فرصة لأبين للمرجفين والمتفيقهين من هو الشيخ أبو محمد عوض؟ الشيخ . لا قوة إلا باالله فلا حول و
 أبو محمد عوض ذهب للجهاد في بلاد الرافدين وكان الشيخ أبو محمد هو القائد العسكري في محافظة صلاح

 وسبب ع ودة الش يخ أب و ٬ وكان يومها أبو سيف الأردني أمير محافظة صلاح الدين ۲۰۰٤ الدين هذا في عام
 وق د اتف ق الش يخ م ع ٬ محمد إلى لبنان ه و ف تح جبه ة جدي دة م ن لبن ان وإرس ال مجاه دين إل ى ب لاد الراف دين

 فالشيخ أبو محمد رجل مضحي نحسبه كذلك ولا نزكي ٬ على هذه المهمة ) أبو ربيع ( مسؤول الأمن بالقاعدة
.. ق  ال النظ  ام البعث  ي المرت  د الكثي  ر م  ن الإخ  وة ف  ي س  وريا وكان  ت الض  ربة الثالث  ة ه  ي إعت . عل  ى االله أح  داً



 والإعتقالات ل م يس لم منه ا أي تنظ يم جه ادي ولا حت ى ط لاب العل م الش رعي ف ي المعاه د فكان ت الإعتق الات
 بالمئات ودارت إشتباكات مع الإخوة في س وريا والنظ ام البعث ي المرت د فس قط الش هداء وت م إعتق ال كثي ر م ن

 وت م ). الق زاز ( ساحة السورية وخاص ة بع د التفجي ر ال ذي قُت ل به ا ض باط كب ار ف ي س وريا ف ي الإخوة على ال
 وطلبت الدولة السورية واللبناني ة ٬ التنسيق مع الإستخبارت السورية واللبنانية وتم كشف خلايا نائمة في لبنان

 دة م ن تنظ يم ف تح الإس لام ومنظمة التحري ر والق وات الدولي ة وبع ض الس فارات الأجنب ة ف ي لبن ان  ثُل ة مجاه
 وعلى رأسهم الشيخ أبو محمد عوض حفظه االله وقرر الإخوة الإختفاء عن الأنظار فكانت هذه الضربة الثالثة

 واالله يشهد أن هذه الهزات العنيفة وهذه المحن الكبيرة وهذا التوحش الكفري علينا  ما زاد البقية م ن . المؤلمة
 هج وعزم على إعادة البناء مع ما في ه م ن ص عوبات ش تى لأن البن اء أس هل م ن فتح الإسلام إلا ثباتاً على المن

 ٬ ولأن الي وم حالن ا كح ال النب ي علي ه الص لاة والس لام ف ي مك ة ٬ إعادة البناء وهذا يعرفه كل من جرب البناء
 هناك ف ي مك ة  ك ان ح ال المس لمين أنه م مستض عفون ف ي الأرض ولا ي دخل ف ي الإس لام إلا أص حاب الهم م
 العالية وأصحاب التضحيات الجسيمة فلذلك ل م يوج د ف ي مك ة من افقين لأن المس لم ف ي مك ة مع رض للتع ذيب

 وهذا حال فتح الإسلام الي وم ف إن إع ادة بن اء التنظ يم تعن ي أن لا ينتم ي إل ى ص فنا . والقتل والطرد والمقاطعة
 ليس مفروشاً بالورود والرياحين ب ل وإلى جسم التنظيم إلا من وطد نفسه على المحن لأن طريق فتح الإسلام

 وبعد ه ذه الأم ور ي أتي . مفروشاً بالأشواك والقتل والسجون والمطاردة ومفارقة الأحبة إلى أن يأتيّ نصر االله
 من لا يعرف واقعنا ويقول أين هم فتح الإسلام ؟؟ وأين أعمالهم ؟؟ ولماذا تخلوا عن أسراهم؟؟ وللأسف أقول

 لمسلم قد ساعد وحاول أن يُقزم  فتح الإسلام ويشوه صورته ف ي الخ ارج إذ أن ه ؤلاء بأن كثيراً من الشباب ا
 سبحان االله الناس . يريدون جهاداً معصوما بغير أخطاء وهذا لا يمكن أن يكون إلا في زمن المهدي واالله أعلم

 ذا نق ص ف ي يقبلون أن يخطئ المصلي والصائم والحاج والمزكي ولكن لا يقبل ون م ن المجاه د أي خط ئ وه
 فح  اولوا واس  تغلوا الهجم  ة الشرس  ة علين  ا وطعنونن  ا بظهرن  ا م  ن . تتب  ع س  يرة الرس  ول ص  لى االله علي  ه وس  لم

 ونحن ٬ فنحن يا إخوة موحدين نريد لشريعة االله أن تعلوا فوق كل أرض وتحت كل سماء . الخلف سامحهم االله
 أح د م ن الإخ وة ال ذين نتش وق لس ماع مجاهدين وإن حصلت بعض الأخطاء فه ل معن ى ه ذا أن لا يتص ل بن ا

 كلم  اتهم أو حت  ى أن يبعث  وا من  دوباً لي  رى ويس  مع كي  ف  ه  و ح  ال ه  ذا التنظ  يم ك  ي نتع  اون لنرس  م ونض  ع
 إستراتيجية عمل في بلاد الشام وأنا أتكلم عن مرحلة ما بعد إعتقال الش يخ ش اكر العبس ي ف رج االله عن ه وع ن

 ولك ن لم ا ٬ اقع الفلوجة وواقع بداية الغزو الصليبي عل ى أفغانس تان إن واقع فتح الإسلام كو . أسرى المسلمين
 ونح ن نبش ركم ب أن ٬ صبر الإخوة المجاهدون في بلاد الرافدين وفي أفغانستان جعله م االله أه ل ع ز وتمك ين

 بكرم ه العقيدة القتالية لم ولن تمت عندنا بإذن االله وأن الدعوة في الخارج قائمة على قدم وس اق وق د جع ل االله
 ومنه أفئدة من الناس تهوي إلينا في بيت المقدس وأكنافه وفي بعض البلاد التي نسأل االله أن يرفع بنا شأن هذا

. الدين العظيم



 أجوبة الشيخ على أسئلة أعضاء منتدى شموخ الإسلام

 الخطاب وأن يرزقني والآن أشرع بإذن االله بالأجوبة عن أسئلتكم الطيبة وأسأل االله أن يُلهمني الحكمة وفصل
 . الإخلاص في القول والعمل إنه ولي ذلك والقادر عليه

 وإن نقصتُ فإن الناس ما كملوا … فإن أصبتُ فلا عجب ولا غرر
 وناقصِ الذات لم يكمل له عملُ ... االله في ذاتٍ وفي صفةٍ والكامل

 سامي مجدي

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 تعالى ان ينصركم على عدوكم وان تعلوا راية الإسلام في بلاد الشام أولاً نسال االله

 ثانيا اشكر إخواني في شموخ الإسلام على هذه المفاجئة الرائعة
 تعالى بها على الجيش الكافر وهل سؤالي هو ما هو حال إخواننا في فتح الإسلام بعد المعركة التي نصرنا االله

 الأسابيع والشهور القادمة مواجهة في تملكون تنظيما قويا يستطيع ال
 وبارك االله فيكم

 ونسأل االله أن يتقبل دعائك ويجعلك من العاملين . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي سامي مجدي
 . لنصرة الدين

 ٬ نحن يا أخي الفاضل كما ذكرتُ في البداية في طورإعادة  البناء القوي كي يتيسر لنا التوسع والإنتشار
 إن كانوا أفراداً أم جماعات فنحن نعيش من ٬ فنحن نطرق باب كل من نشعر بغيرته على هذا الدين العظيم

 فنحن نرسم . أجل لا إله إلا االله ونعلم ان هذه العقيدة أغلى من أنفسنا فلذلك نقدم أنفسنا رخيصةً لحماية العقيدة
 ونحاول كل جهدنا بأن . حد على وجه هذه البسيطة عمل قوية وسيكون بإذن االله فيها الخير لكل مو إستراتيجية

 لا نقع في حرب مواجهة فهذا ليس من مشروعنا لكنّ مشروعنا هو حرب العصابات التي نعّبر عنها بمثل
 واقعي وهو أن الأسود ملوك الغابة يتركون أماكنهم ولا يستطيعون البقاء بها لأجل النحل الذي يهجم على

 فنحن في هذا البحر الكفري . الأسود من أماكنهم منهزمين أمام جموع النحل الأسود فيقرصهم حتى ينسحب
 . الهائج نسبح كسمكة ونسعى لتجنب حرب المواجهه إلا إذا فُرضت علينا فرضاً ولم نستطيع ردها

 محبكم في االله

 السلام عليكم و رحمة االله و بركاته
 الله دركم يا أسود بارك االله بجهادكم

 لاق الحرب كيف كانت و ما هي الأسباب التي أدت لذلك و هل هناك جماعات أخرى سؤالي هو عن انط
 قاتلت بصفكم

 وفقكم االله لما يحب و يرضى

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وبارك االله بك
. لقد فصلت في  المقدمة وذكرت كيف بدأت الحرب فارجع إلى ما ذكرت مشكوراً



 قاتلت بصفنا ولكن هناك أفراداً ينتمون لبعض الجماعات قاتلوا بصفة فردية للأسف يا أخي لا يوجد جماعات
 على كل حال الذي حاول النصرة  بالسلاح . لا تنظيمية بارك االله بهم ورحم االله شهدائهم وفك االله قيد أسراهم

 ك النصرة أما الذي كان يمل ٬ ولم يستطيع ذلك فهو معذورولكن لا تسقط عنه النصرة بالخطابة أو بالكتابة
 وتقاعس عنها فهو في خطرٍ عظيم لأننا  سنلتقي يوم القيامة عند ملك لا يُظلم عنده أحداً وهناك تختصم

 وَالَّذينَ كَفَرُواْ بَعْضُهُمْ { ولأن الأصل في شريعتنا هو وجوب النصرة  والولاء قال االله جل جلاله . المظالم
 ۷۳ الأنفال } تْنَةٌ فِي الأَرْضِ وَفَسَادٌ كَبِيرٌ أَوْلِيَاء بَعْضٍ إِلاَّ تَفْعَلُوهُ تَكُن فِ

 صحيح ) ولآخرة من نصر أخاه بظهر الغيب نصره االله في الدنيا (  صلى االله عليه وسلم  وقال رسول االله
 . الجامع

 لقد شاهدنا في معركة غزة التي دامت إثنين وعشرين يوماً قامت كل الأمة لنصرة أهلنا هناك وهذا واجب
 وفي البارد . نا المظاهرات واللقاءات والتبرعات وكل أنواع النصرة لأن أهلنا المسلمين في غزة شرعي ورأي

 والقصف ينزل على إخواننا براً وبحراً وجواً فلم نرى ٬ ثبت الإخوة في فتح الإسلام ما يُقارب الأربعة اشهر
 رة  ولم نقرأ لكاتبٍ أنصف فتح حتى مظاهرة تؤيد  مجاهدي فتح الإسلام ولم نسمع شيخاً يدعوا  لهم بالنص

 لماذا يا عباد االله هذا الخذلان لإخوانكم الذين هاجروا وتركوا الدنيا من أجل االله ؟؟ هل نصرتم أهل ٬ الإسلام
 غزة لأن اليهود كفار ؟ أليس النصارى ومن ولاهم كفار؟؟ هل لأن الحكام سمحوا لكم بالمظاهرات خرجتم؟؟

 تنتهك فيه ما من امرئ يخذل امرءاً مسلماً في موضع ( ى االله عليه وسلم ألم تسمعوا قول رسول االله صل
 موضع ينتقص فيه من حرمته إلا خذله االله في موطن يحب فيه نصرته وما من امرئ ينصر مسلماً في

 رواه أبو داوود ) عرضه وينتهك فيه من حرمته إلا نصره االله في موطن يحب نصرته

 ناصر دولة الإسلام

 ول هو انني اسأل االله العظيم رب العرش العظيم أن يحفظكم من كل سوء وأن يمكن لكم في سؤالي الأ
 . الأرض وينصركم

 . هل كان هناك في صفوفكم مقاتلين عرب وعراقيين وهل هم كثر : سؤالي
 . بارك االله فيكم وتغمد االله شهدائكم وشهداء المجاهدين في رحمته وأسكنهم فسيح جناته

 . ي ناصر دولة الإسلام على دعائك ونسأل االله لك الثبات بارك االله بك أخ
 ولم يكن هناك . نعم أخي لقد كان في صفوف فتح الإسلام مقاتلين عرب كُثر وغير عرب والله الحمد والمنّة

 . آمين على دعائك الطيب . ولكن كان هناك مجاهدين عرب  كانوا في العراق ٬ مقاتلين من أهل العراق

 الحكمة

 على سلامتكم يا إخوة فك االله قيد أسراكم و رحم شهداءكم الحمد الله
 إخواننا نحبكم في االله و نرجو من االله ن يثبتكم

 هل هناك إعادة تنظيم للجماعة و برمجة للعودة إلى الساحة عن قريب بإذن االله
 هل من هناك جماعة اسمها فتح الإسلام بأرض الرباط قامت بعدة عمليات ثم اختفت هل هي تابعة لكم و

 وجود فعلي لها اليوم
 حياكم االله و ثبتكم

. أحبكم االله الذي أحببتنا فيه ونسأل االله لك الإخلاص
. أما الشق الأول من السؤال فقد أجبت عليه في المقدمة



 ونحن ) بيت المقدس ( نعم أخي والله الحمد نحن موجودون في أرض الرباط : أما الشق الثاني من السؤال
 والله الحمد يوجد إستجابة لدعوتنا في عمق الأراضي المحتلة وهذا من بركة ٬ ية التنظيم هناك نعمل على تقو

 . الجهاد وبركة الشهداء
 وليس يعلم غير االله ما تلد ... إن الليالي والأيام حاملة

 أبو طه المغربي

 بارك االله في الشموخ وفقكم االله االله أكبر
 ثبتكم نصركم االله إخواننا في فتح الإسلام و

 لنصرة دينهم و أمتهم و الحمد الله أولا نحمد االله أن جعل في أمتنا رجالا أمثالكم يدفعون بأرواحهم و أموالهم
 فالأمة بخير لوجود أمثالكم ثبتكم االله

 فرحنا لثباتكم و قتالكم الذي قل نعلم مصابكم و ما خفي أعظم و حزنا و بكينا لفقدان رجالكم و أسر آخرين و
 بضع مئات إذا صدقوا يثبتون أمام عشرات الآلاف من المنافقين و هذا الزمان فقد أريتم العالم أن و ندر في

 االله و ينتصرون بإذن االله الكفار حفظكم
 إخواننا ما الأمور التي استوعبتموها بعد تلك الحرب و ما النتائج التي خرجتم بها و هل هناك قلة في

التخطيط لهذه الحرب و ما بعدها
 تعتبرون ما حققتم نصرا أم خسارة و نحن نعلم أنه ابتلاء من االله و امتحان للرجال الصادقين و ما يكون هل

 النصر إلا بالابتلاء و المحن
 هل هناك جماعات أخرى تعينكم بعد الحرب خاصة في إيواء المجاهدين وفي الدعم المالي و الاستراتيجي

 لإيصال صوتكم قبل و بعد مع بعض المراكز و المؤسسات نلاحظ بأن الإعلام ضعيف لديكم فهل تواصلتم
 الحرب و ما السبب في ضعف البرنامج الإعلامي لديكم

 حياكم االله اعلموا أننا نحبكم في االله

 . حياك االله أخي المؤمن أبو طه المغربي وبارك االله بك وجعلكم االله من المجاهدين وأحبكم االله الذي احببتنا فيه

 كانت هناك نتائج غزيرة وفوائد عظيمة من تلك الحرب سأجيب عنها بالتفصيل فتابع معنا : ل أما سؤالك الأو
ومن الأمور التي استوعبناها في معركة أُخدود البارد أن يكون لك مجموعات مجهزة عسكرياً قبل . مأجوراً

 ء البلد الذي وأن يكون لك مأوى في كل أنحا ٬ وأن لا تخوض حرب مواجهة مع الأعداء ٬ بدء أي صدام
 عدم ٬ عدم استعجال الصدام وتغيير المشروع ٬ وأن تحدد الهدف من أي عمل عسكري تقوم به ٬ تعمل به

 . أي عمل عسكري لن  يُحقق النتيجة المرسومة يُلغى ويُدرس البديل عنه ٬ الإستدراج لمواجهة يريدها العدو

 البارد هي نصر للمجاهدين وإن كانت النتيجة في ميزان الحروب  تُعتير معركة أخدود : أما سؤالك الثاني
 النهائية غير ذلك فهذا الجيش اللبناني الكافر تعداده يفوق الثلاثين ألفاً مدججاً بكل أنواع الأسلحة يُقاتل عصابة

 أننا  إذا خسرنا هذه قد يظن البعض . من المجاهدين تعدادها المئتين ويصبر المجاهدين حوالي الأربعة أشهر
 قتل المجاهدين فيه نعم قد يكون . ة نكون على خطأ فنقول لهؤلاء أنّ هذه طبيعة الحروب فهي سجال المعرك

 كيف أن الغلام قد قُتل ولكنه أحيا أمةً من , إحياء لهذه الأمة كما حدث مع الغلام في قصته مع الملك الطاغية
 فهل ضاع الدين؟؟ إن هذا الدين باق بحفظ قتل الغلام قد قُتلوا شهداء وانظر كيف أنّ الذين آمنوا بعد ٬ بعده

 جل ولكن االله يمحص عباده بالجهاد ليميز االله الخبيث من الطيب والنتيجة على االله . الرجال االله وليس ببقاء
 . جلاله

 : لنا من ذلك فهذا سيدي رسول االله عليه وآله الصلاة والسلام يقول بل أنظر إلى أكبر
 وما من غازية أو سرية تخفق وتسلم إلا كانوا قد تعجلوا ثلثي أجورهم٬ ما من غازية أو سرية تغزو فتغنم (

رَوَاهُ مُسلِمٌ ) تم أجورهم إلا وتصاب



 . فلربما أراد االله لفتح الإسلام الأجر كاملاً
 الإسلام وسائر شهداء المسلمين وأن يفرج عن الأسرى ويحفظ المطاردين نسأل االله أن يرحم شهداء فتح

. 
 لا أفراداً ولا ٬ فبعد أسر الشيخ شاكر العبسي فرج االله عنه لم يتصل بنا أحد على الإطلاق : ثالث أما سؤالك ال

 جماعات لماذا لا ندري؟؟؟ ولكننا سنمضي على نهج الجهاد حتى لو بقي منا رجلاً واحداً قال االله جل جلاله
 ضِ الْمُؤْمِنِينَ عَسَى اللّهُ أَن يَكُفَّ بَأْسَ الَّذِينَ كَفَرُواْ وَاللّهُ أَشَدُّ بَأْساً فَقَاتِلْ فِي سَبِيلِ اللّهِ لاَ تُكَلَّفُ إِلاَّ نَفْسَكَ وَحَرِّ {

 ۸٤ النساء } وَأَشَدُّ تَنكِيلاً

 مراسل الأسرى

 السلام عليكم و رحمة االله و بركاته
 ا بإذن االله بارك االله بكم إخواننا في شموخ على هذا اللقاء الطيب الذي لن يكون فيه إلا خيرا عظيم

 إخواننا نريد تعريف شامل بكم من أول ما بدأتم تنظيمكم و الأهداف التي كنتم ترمون إليها
 قعودا عن نصرتكم و أقصد ما الأمر الذي اختلفتم فيه مع الجماعات الأخرى لنرى منهم تجاهلا لمصابكم و

 . الجماعات الموجودة بالمخيمات في لبنان

 . وبركاته وبارك االله بك مراسل الأسرى وعليكم السلام ورحمة االله
 . فقد أجبت عليه في المقدمة إرجع إليه  مشكورا : أما سؤالك الأول
 قد نكون إختلفنا بفقه الأولويات ٬ ليس هناك خلافاً جوهرياً مع جماعات الجهاد في لبنان : اما سؤالك الثاني

 على العكس كنا نحن المبادرين بأن نتصل بل . وهذا خلافٌ محمود إذا كان فيه أدلة شرعية مطابقة للواقع
 وحاولنا قدر المستطاع عدم أخذ دور . بالجماعات التي تحمل فكر الجهاد ونطلعهم على ترتيباتنا في بلاد الشام

 وأحلف برب الكعبة أن . أية جماعة كانت قبلنا تعمل في ساحة لبنان لأن قيادة فتح الإسلام لها تجربة حركية
 سلام كانوا يقولون إذا أصاب أية جماعة في ساحة الشام وخاصة لبنان بلاء فنحن سننصر إخواننا في فتح الإ

 أما بالنسبة لموقفنا تجاه عصبة الأنصار . هذه الجماعة بكل طاقتنا وبكل جهدنا لأن النصرة واجب شرعي
 . فسأبين  هذا الأمر في سؤال عن هذا الموضوع إن شاء االله

 بنت الخطاب

 رحمة االله وبركاته السلام عليكم و
 أسال االله أن يحفظ جميع القادة وأن يفك أسر هم من سجون الطواغيت في دولة الكفر وخارجها وأن يرحم

 . الشهداء
 وبعد اعتقال الإخوة في سوريا و بعد المعركة الأخيرة في نهر البارد وتسليط الضوء على كثير من الإخوة

 مان عوض على الأخ أبو عبد الرح " تسلط الضوء وخصوصا
 مخيم عين " هل في تضيق على الإخوة المنتمين إلى فتح الإسلام في المخيمات وخصوصا 1

 الحلوة من قبل الإخوة في عصبة الأنصار
 أم يوجد تنسيق بينكم وبين الإخوة في عصبة الأنصار

 يرة ومن أدلى بمعلومات كث من فترة خرجت النيو تي في قناة الجديد بتقرير عن الأخ خالد قمبز وقد 2
 وضرب الحافلة في الشمال في طرابلس وضرب اليونفيل ضمنها مقتل النائب في تيار الحريري وليد عيدو

 " كان صحيحا " دور كل واحد منهم هل ما نشر مؤخرا وأشار عن إخوة وما كان
 خرها وهل كل ما حدث من تفجيرات كانت وراءها فتح الإسلام كما يدعي الكثيرين بداية من عين علق إلى آ

ضرب اليونفيل



 الاعترافات التي أدلى بها أوقع وكما نعلم إن من قبله عامر الحلاق اعترف على كثير من الأمور ومن خلال
 . كثير من الإخوة في شراك دولة الكفر

 وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته يا بنت الخطاب وبارك االله بك
 العصبة وفتح الإسلام في مخيم عين الحلوة وكانت لقاءات طيبة لقد تم  عدة لقاءات بين : أما عن سؤالك الأول

 وعصبة الأنصار لها منهج وطريقة معينة في ٬ فيها النصح وفيها المصارحة واتفقوا على بعض المسائل ٬
 . فهي لم تضيّق على شباب فتح الإسلام  بل قدمت لهم النصائح ٬ التعامل مع الأزمات

 والكشف وتبني أي عمل ٬ فتح الإسلام لم نتبنى أي عمل عسكري إلى الآن فنحن في : أما عن سؤالك الثاني
 أمني له دراساته الخاصة لأن الحرب مع الطواغيت يجب أن تكون حرباً صامتة بمعنى أن لا يعرف العدو

 ومن الخطا أن ندلي ٬ فإذا عرف العدو من الذي يضربه فقد سهل عليه ضرب تلك الجهة ٬ من الذي يضربه
 حربنا مع الطواغيت هي حرب .( ات أمنية وإخواننا يقبعون في سجون الطواغيت هذه النصيحة عامة بمعلوم

 ) أشباح نضربهم ولا يرونا

 المشمر

 ... السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 .. ونفع بكم .. بارك االله فيكم إخواننا في شموخ الإسلام

 .. وسؤالي هو
 في تنظيم القاعدة في بلاد الشام ؟؟؟؟؟ هل هناك ارتباط بينكم وبين الإخوة
 ؟؟؟ .. ؟؟؟؟ وهل تتوقعون ذلك قريبا .. أو اشتباكات .. مناوشات .. هل حدثت بينكم وبين حزب الـلات

 .. ورفع عنكم كل محنة وبلاء .. وسلمكم االله من كل شر .. وأعادكم إلى عزكم ومجدكم .. وبارك االله فيكم
 ــــري أخوكم المشمــــــــــر الشمـــــ

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وجزاك االله خير أخي المشمر
 تنظيم القاعدة في بلاد الشام الذي كان سيقوده هو تنظيم  فتح الإسلام ولكن قدر االله وما : أما عن السؤال الأول

 . نّ مع العسر يسرا فهم لم يتصلوا بنا ولكن إ ٬ وبعد إعتقال  بعض الإخوة فقدنا الإتصال بالتنظيم ٬ شاء فعل
 فهذا دين إن كان هناك قاعدة ام لم يكن هناك تنظيم قاعدة نحن مكلفين بإقامة شريعة االله وإحياء تاج الفرائض

 . وذروة سنام الإسلام الجهاد في سبيل االله
 والإشتباكات التي حصلت في . لا لم يحدث أي إشتباكات بين فتح الإسلام وحزب االله : أما عن سؤالك الثاني

 لا نتوقع ذلك لأن الحزب لا يريد الصدام . بيروت هي بين تيار المستقبل وحزب االله ونحن نتبرء من الجهتين
 . آمين على دعائك الطيب . هذا في هذه المرحلة بالذات ٬ مع الحركات المجاهدة

 العضو الجديد

 . السلام عليكم
 التوحيد في بلاد الشام على رك االله في اسود بارك االله فيك شبكة شموخ الإسلام على إتاحة هذا اللقاء وبا

 تواضعهم وردهم على تساؤلات الأعضاء
 هل تتوقعون ضربة جديدة لكم في مخيم عين الحلوة بعد أن تم ضرب نهر البارد ؟

 في حال الهجوم ( إطلاق صورايخ على مناطق النصارى ( وهل لديكم خطة دفاع أو ورقة ضغط مثال
عليكم؟



 ن خارج مخيم عين الحلوة أم أن قوتكم متركزة في الجنوب بعد أن كانت في الشمال اللبناني هل لديكم مجاهدي
 ؟

 في صفوفكم عن طريق بعد انحيازكم من مخيم نهر البارد دار في ذهن الكثير أن اختراقات كثيرة جرت
 ذلك ؟ المخابرات السورية واللبنانية وغيرها فما هو جوابكم على

 . االله وبركاته أخي وبارك االله بك وعليكم السلام ورحمة
 ٬ نعم نحن نتوقع ضربة عسكرية تنفذها منظمة فتح المرتدة بمساعدة الدولة الصليبية : أما عن سؤالك الأول

 وَلاَ يَزَالُونَ يُقَاتِلُونَكُمْ حَتَّىَ يَرُدُّوكُمْ عَن دِينِكُمْ إِنِ { لأن الكفر لا يسكت عن أهل الحق فاالله جل جلاله يقول
 ۲۱۷ البقرة } تَطَاعُواْ اسْ

 . فهذه طبيعة الصراع بين الحق والباطل ونحن قد  وطنا أنفسنا وحملنا دمائنا على أكفنا من أجل لا إله إلا االله
 فإن المعلومات العسكرية تبقى ٬ فهذه معلومات عسكرية لا يجب البوح بها : أما عن السؤال الثاني والثالث

 . كُشفت درس العدو الوقاية منها خطيرة في وقتها ما لم تُكشف فإذا
 بدايةً يا أخي نحن نعتبر بأن هذه الدول كافرة مرتدة لا يجوز التعامل معها فهي قد : أما عن السؤال الرابع

 وإن أي تعامل عسكري أو أمني معها يعتبر نوع من أنواع الولاء ٬ إغتصبت الحاكمية وحكمت بالكفر البواح
 يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُواْ لاَ تَتَّخِذُواْ الْيَهُودَ وَالنَّصَارَى أَوْلِيَاء بَعْضُهُمْ أَوْلِيَاء { لاله المخرج من الملة لقول االله جل ج

 ٥۱ المائدة } بَعْضٍ وَمَن يَتَوَلَّهُم مِّنكُمْ فَإِنَّهُ مِنْهُمْ إِنَّ اللّهَ لاَ يَهْدِي الْقَوْمَ الظَّالِمِينَ
 فنحن نُفتي في فتح الإسلام أن . كام المرتدين أن أحمل سلاحاً وأنفذ مخططاتهم وأكبر أنواع الولاء لهؤلاء الح

 . الولاء للطواغيت هو ناقضٌ من نواقض الإسلام وأن الموالي لهم مرتدٌ وإن صام وصلى وزعم أنه مسلم
 وت من فنحن نكَفّر البعث السوري وتيار المستقبل ونتقرب بتكفيرهم إلى االله جل في عُلاه و الكفربالطاغ

 وبهذا يتضح كذب من قال إن بعض شباب فتح الإسلام كانت لهم علاقة إستخبراتية مع دول . أصول ديننا
 فهذه الحرب الإعلامية لا ينبغي للموحد أن يأخذ بها لأن هدفها إطفاء نور االله فقد قال جل جلاله ٬ معينة

 ۳۲ التوبة } أْبَى اللّهُ إِلاَّ أَن يُتِمَّ نُورَهُ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ يُرِيدُونَ أَن يُطْفِؤُواْ نُورَ اللّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَيَ {
 أهل الكفر يحاولون أن يخترقوا الحركات الجهادية ولكن الحركات الجهادية تعرف كيف تُجنّد وتعرف من

 المنافقين ورغم ذلك نقول بأن الإختراق وارد ولكن به صعوبة كبيرة لأن ٬ تُجند فهي ليست بهذا الغباء
 . يُعرفون في لحن القول والله الحمد

 بن لادن الجزائري

 السلام على أحبتنا في لبنان وحفظكم االله من كل سوء
 بالنظام العلماني اللبناني أم معسكر سؤالي هو أين انتم الآن هل اجتمعت قواكم ما كانت أهدافكم هل الإطاحة

 لإرسال الإخوة إلى العراق وفلسطين
 . سبب الفت انتباه طواغيت لبنان إليكم حتى وقعت الاشتباكات وبارك االله فيكم ماهو أول

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي بن لادن الجزائري
 . لقد أجبت على سؤاليك في المقدمة فارجع إليها مأجورا بارك االله بك

 همام حارث

 شيخنا أبو عبد االله المقدسي
 وبركاته السلام عليكم ورحمة االله

أسأل االله عز وجل أن تقرأ كلماتي هذه وأنتم وإخوانكم في أحسن حال



 كانت على علاقة مع الحريري لقد روج البعض في أثناء الحملة على مخيم نهر البارد أن جماعة فتح الإسلام
 وجرهم إلى هذه الحرب الإبن وأن الحريري قد خان تعهداته لفتح الإسلام

 لحبيب على هذه الأقاويل فما هو ردكم شيخنا ا
 وبارك االله فيكم

 أخيكم همام حارث
 وأخيرا نشكر إدارة منتدانا الحبيب الشموخ ونسأل االله عز وجل أن يحفظها من كيد الكائدين

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته اخي همام حارث وبارك االله بك
 أما هذا ٬ فهي ولاؤها الله ولرسوله وللمؤمنين إن جماعة فتح الإسلام هي جماعة ربانية لا تركن للظالمين

 وسأكشف لك امراً وهو . عارض الأزياء الحريري  فهو مرتد كافر عميل هو وتياره المسمى بتيار المستقبل
 في بداية ظهور الإخوة في البارد وانتشار صيتهم جاء وفد من دار الفتوى التابعة للحريري وعرضت على

 يرة مقابل أن يقف الإخوة في صف الحريري ضد حزب االله فكان الرفض قاطعاً الإخوة في البارد مغريات كب
 والإخوة كانوا ٬ من الإخوة مع أن المغريات كانت بمئات الآلاف من الدولارات وتسهيل تحركات الإخوة

 ٬ مر ولكن الرفض كان لأن الحكم الشرعي يحرم هذا الأ ٬ بأمس الحاجة للمال فهم في ضيق لا يعلم به إلا االله
 . وقد قال أحد القادة في فتح الإسلام واالله نأكل الخبز والملح ولا نبيع ديننا للطواغيت

 صاحب العصا

 السلام عليكم شيخنا الفاضل
 ما هي الأسباب التي جعلتكم لا تصدرون بيانات تعلنون فيها مسؤوليتكم عن العمليات الجهادية

 ! وأخرها الهجمات الصاروخية على يهود ؟
 ؟ ! هي سياسة وإستراتجية جديدة أم ماذا هل

 ؟ ! هل صحيح أنكم توسعتم أكثر في بلاد الشام من ذي قبل بالرغم من قلة العدد والعتاد
 ؟ ! وهل تعلمتم الدروس والعبر من أحداث نهر البارد المباركة

 ؟ ! هل سنرى بإذن االله تعالى في المستقبل مؤسسة إعلامية خاصة بكم
 ؟ ! ان المسلمين في بلاد الشام وهل من تفصيل كيف تنظرون إلى الإخو

 هل نعتبر من يحكم ويشرع بغير ما انزل االله ويمجّد الروافض ويثني عليهم ويحارب عقيدة ومنهج السلف
 ؟ ! الصالح أخ لنا في الدين

 وبارك االله فيكم وفي صبركم وثبتكم على الحق ومقارعة الباطل وأهله
 وخ ورفعة واللهم احفظ شبكة الشموخ وزدها شم

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي صاحب العصا وبارك االله بك
 نحن نتشرف ونعتز بضرب اليهود ونصرة أهل غزة ولكن هذه الصواريخ التي : أما عن السؤال الأول

 ولو كنا نملك مئات الصواريخ لضربنا بها اليهود نصرة ٬ إنطلقت من جنوب لبنان ليس نحن من ضربها
 ونحن نسعى لهذا الأمر إن شاء االله رب العالمين ونسأل االله أن يوفقنا لهذا الأمر . ا المستضعفين هناك لإخوانن

 أما تبني مثل هذه الأعمال فالقيادة تقدر . في داخل فلسطين وفي خارجها لأن صراعنا مع اليهود ليس له حدود
 . هذا الأمر وبعد الدراسة والتشاور يكون الإعلان أو عدم الإعلان

 فنحن ندعوا في بلاد الشام وخارج بلاد الشام ونحن نطلب النصرة  من أهل التوحيد : أما عن السؤال الثاني
 . ونبني الخلايا بالسر والكتمان

: هناك عبر ودروس وفوائد كبيرة إستفدناها من معارك البارد أهمها : أما عن السؤال الثالث



 هجها ومطابقة قولها لعملها حتى أقدمت على التضحيات صدق من القدوة الحسنة في القيادة التي أثبتت  ۱
 ساعد الإخوة في مخيم نهر البارد على الثبات والصبر وضرب أروع الأمثلة العظيمة وهذا الأمر الذي

 . الرجولة في زمن ظهر فيه أشباه الرجال ونام أصحاب العقيدة الصحيحة لمعاني
 المعارك معهم ويفرح لفرحهم في مقدمة المقاتلين يخوض لقد كان الشيخ شاكر العبسي فرج االله كربته وهمه

 إذا أردت أن تكون وكما قال أهل العلم ٬ ورضى االله ويحزن لحزنهم وهذه هي القيادة الصادقة التي تريد الجنة
 . أمامي إمامي فكن

 . أحد المعركة لم يكن قرارا فردياً بمعنى أن الأمير إتخذ القرار من غير مشورة إن قرار  2
 العمل العسكري في البارد حيث لم يستطيع الجيش المدعوم من الأمريكان وغيرهم أن يدخل تطوير  ۳

 فكان المجاهد الواحد . البارد بسبب المفخخات وطرق القنص الرائعة التي أثبتت فاعليتها على مستوى ممتاز
 حداً منهم فلا يجرء أنه قنص وا يوقف أكثر من خمسين عنصراً من الجيش مدججين بكامل الأسلحة مجرد

 . أحداً منهم على التقدم
 الطواغيت مهما كلفت الأمور وهذا إن دل على شيئ فإنه يدل عدم قبول فتح الإسلام بتسليم أي مسلم إلى  ٤

 . يحملونه ونقاء أفكارهم ومفاهيمهم الجهادية على صفاء المنهج الذي
 الطائفة مشروعهم الجهادي وهذا هو نهج المجاهدون في فتح الإسلام على الغنائم في تمويل إعتمد  ٥

 . الأمر كثيرة المنصورة التي تعتمد على أموال أعدائها وتأخذها غنيمة والأدلة على هذا
 تنظيم فتح الإسلام للعمل في بلاد الشام تحت راية واضحة لجوء الجنسيات المسلمة من كل الأقطار إلى  6

 وهذا كله بفضل الجهاد والإعداد له ويكفي . الإسلام وأخرجته الذي قامت فتح صحيحة وهذا هو الخير المدفون
 اغْبَرَّتْ قَدَمَاهُ في سَبِيلِ اللَّهِ حَرَّمَهُ اللَّهُ مَنِ " قوله صلى االله عليه وآله وسلم فخراً في فتح الإسلام المجاهدون
 البخاري رواه " عَلَى النَّار

 الشام وإن هذه الحركات لا تريد أن تُظهر عدائها البارد الحركات الإسلامية في بلاد فضحت معركة 7
 موقف المخذل بل وقفت الحركات الإسلامية موقف المتفرج بل ٬ للطواغيت بحجج أوهى من بيت العنكبوت

 الجمعة لإظهار أخطاء فتح فهي امتنعت أن تدعوا بالنصرة لفتح الإسلام في خطب الجمعة بل سخرت منابر
 والمدفعيات والراجمات والهاونات والطائرات اللبناني يدك البارد بالصواريخ الإسلام في وقت كان الجيش

 وعلمائنا ..! لم ير التاريخ مثيلاً له .. وتخاذل عجيب .. بمرأى ومسمع من الناس و في ظل سكوت مخيف
 وفي هذا يقول . الدماء لا تعنيهم فحسبنا االله ونعم الوكيل ونشكوهم إلى الملك الجليل ينتقدون فتح الإسلام وكأن

 ولكن يأبى المنهزمون من أبناء جلدتنا إلا أن يجمعوا إلى قعودهم : ( رحمه االله الشيخ ابو مصعب الزرقاوي
 حيث يدرون عن نصرة هذا الدين الطعن في المجاهدين الصادقين٬ وأن يكونوا أعواناً للصليبيين من وتخلفهم

 عليهم٬ وسخروا أقلامهم للنيل ن٬ وسلطوا ألسنتهم أو لا يدرون؛ فصوبوا سهام نقدهم إلى نحور المجاهدي
 ) منهم٬ ورموهم بعظائم الأمور

 السنة أنهم كالريشة في مهب الريح يقاتلون طالما أن هناك مصلحة مادية ويمتنعون كشف ما يسمى بأهل  ۸
 وتصبح الدنيا والتضحيات وبمثل هؤلاء ينبت النفاق وتُقتل الرجولة . القتال إذا كان خالصاً في سبيل االله عن

 تفكيرهم هكذا وهنيئاً لمن إمتشق السلاح في فتباً لمن كان ٬ أكبرهمهم فيتنازلون عن الدين لحماية أنفسهم
 . المعمورة سبيل االله ومن أجل إقامة شريعته في كل

 هم من الإسلام من التريبة الإيمانية التي أدت إلى هذا الثبات الذي لا مثيل له فكان الإخوة في فتح نجاح 9
 الليل فحدث ولا حرج فهم فرسان أما عن صلاة ٬ يصوم يوماً ويفطر يوماً ومنهم من يصوم كل إثنين وخميس

 فهم هاجروا . بأخلاق الرعيل الأول من الصحابة الكرام وأما عن أخلاقهم فهي تذكرنا . بالنهار رهبان بالليل
 ا بأكملها من أجل نصرة دين االله فلله درهم من الأهل والعشيرة وتركوا الدني إلى االله من أجل الجهاد وتركوا

 . باعوا الرخيص بغالية رجال
 . سنفصل في هذا الأمر عندما نتكلم عن منهج حركة حماس : أما عن السؤال الخامس
 فتابع معنا . كذلك سنفصل في هذا الأمر عند كلامنا عن المشرعين بغير شريعة االله : أما عن السؤال السادس

. يرا كثيرا أخي وجزاك االله خ



 الغريب الشامي

 بسم االله الرحمن الرحيم
 السلام عليكم أحبائنا في شموخ الإسلام

 و السلام عليكم يا مهج الروح يا من رويتم ارض الشام بدمائكم
 العذاب السلام عليكم يا من أذقتم جيش مارون أسوء ألوان

 و كيف أصبح بعد انحيازكم منه؟ ٬ " ر البارد معركة أخدود نه " إلى ماذا كان التخطيط قبل معركة بدر الشمال
 و هناك أثنين منهم ٬ بعضهم شهيد سقط ٬ هناك أخوة لنا لهم في القلوب حباً جما و منهم من أنشئت على يديه

 ٬ استشهادهم و أحيانا عن أسرهم و البعض يقول أنهم طلقاء البعض يتحدث عن ٬ ما زال مجهولي المصير
 ( لن اذكر الأسماء على العام للأسباب أمنية تخص الأخوة ( لمعرفة مصيرهم؟ فهل من طريقة

 بعض المسلمين العاميين و فيها سقط ٬ التفجيرات التي حصلت مؤخراً في الشمال و التي استهدفت جيش الردة
 ورائها؟ أم أنه عمل فردي؟ وما رأيكم في العمليات التي هل كنتم انتم ٬ الشارع المستهدف معروف باكتظاظه

 المسلمين بسبب مكان الاستهداف؟ فالكل يعلم الرأي الشرعي في حكم مثل هذه ن العوام يسقط فيها م
 أنتم تعلمون أن السواد الأعظم و ٬ خصوصاً أنها تألب الرأي العام على مرتكبها بحجة سقوط أبرياء ٬ العمليات

 سلمين و الله الحمد و تفجير البحصاص لم يسقط بها من عوام الم فمثلاً عملية ! من أهل السنة في لبنان عوام
 . كبيراً عند الكثير من الأخوة الذين اعرفهم لاقت ترحاباً

 هل تم الأستفادة من أخطاء نهر البارد في حجم التخطيط و التسليح لتفاديه في معركة قد تحصل مستقبلاً؟
 ت؟ ما هو موقفكم من الذين تخاذلوا عن نصرتكم إبان معركة البارد أفراداً و مجموعات و تنظيما

 و على أي ضوابط تتعاملون مع عوام المسلمين لكي تقنعوهم ٬ ما هي الرؤيا الإستراتيجية التي تسيرون عليها
 بمشروعكم؟

 الروافض المجوس و تعلمون ان مدينتي بيروت و صيدا ستكون من أكثر مدن أهل السنة تعرضاً لهجمات
 ن صيدا هي الخاصرة السنية في جسد أ خصوصاً ٬ النصارى المتصهينيين في حال حصول أي حرب داخلية

 و بيروت ترمز ٬ الرفض و هي المتنفس التي يتنفس منها الجنوب الرافضة في الجنوب و العائق أمام دولة
 في حال فهل هناك أي تواجد لكم في كلتا المدينتين او خطة عمل للدفاع عنهما . السنية إلى عمق الطائفة

 حصول أي عدوان عليهما؟
 راشيا و بعض القرى الجنوبية الشمال و البقاع و " في مناطق سنية معروفة بتدينها مثل هل لديكم تواجد

 مستقبلاً؟ التي هي بدورها ستكون مناطق تصادم ٬ " السنية
 سجن القاع؟ أو في حال انهيار هل من آلية أو خطة لفك اسر الأخوة في سجون الكفر سواءً سجن رومية أو

 الإخوة بأمان من تلك المناطق خصوصاً أنها مناطق لتسهيل خروج الدولة و مؤسساتها هل هناك خطة
 نصارى و روافض؟

 و حدثني الكثير عنها ممن ٬ بأعداء االله و رأيت فيها الكثير من الإثخان ٬ المعارك التي حصلت في نهر البارد
 تصوير لكن للأسف لم نرى أي فيلم أو . مارون و الذين أصيب بعضهم شاهدوه و ممن كانوا فيه من جيش

 التصوير أم عدم القدرة هل كان ذلك بسبب عدم القدرة على ٬ اليتيم في بدء المعارك على الجزيرة سوى ذلك
 تعلمون تأثير الأعلام الجهادي في نفوس المحبين و قبلاً على على الإرسال؟ و هل تم تدراك هذا الأمر و انتم

 ؟ . الصليبيين و المرتدين نفسية
 ٬ تحت راية الجيش الماروني ة عن مشاركة عناصر من حزب االله في قتالكم لكن تواردت معلومات شبه مؤكد

 إلى أسماعنا مشاركة اليونفيل بحرياً و جوياً في قصفكم فهل هناك ما يؤكد ذلك من طرفكم؟ و أيضاً تناهى
 هناك ما يؤكده؟ و هل ٬ فهل هذا صحيح

 . ك االله الخير كله وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي الغريب الشامي وجزا
. لقد أجبت على هذا السؤال في المقدمة فارجع إليها مشكورا مأجورا : أما عن السؤال الأول



 الإخوة المجاهدين في البارد الذين لم يُعرف فيمكنك طرح ما لديك بخصوص : أما عن السؤال الثاني
عبر مراسلة معرف التنظيم في هذا المنتدى المبارك مصيرهم

 إن كان في البحصاص أو القزاز ٬ أما عن التفجيرات فنحن لم نتبنى أي عمل إلى الآن : ل الثالث أما عن السؤا
 . أو أي عمل أمني

 ولكن كما هو ٬ بمعنى أن تتقصد قتل الأبرياء من المسلمين ٬ أما عن قتل المدنيين الأبرياء فهذا لا يجوز قصدا
 ين أو أبرياء وأنت لا تقصد قتلهم لكنهم قُتلوا عن معروف عند أهل العلم أنك إذا أردت قتل الكفار وسقط مسلم

 . لكنّ هذا الأمر له ضوبطه الشرعية وقواعده الأصولية ٬ طريق الخطأ فهذا معفو عنه

 نحن قلنا في الأجوبة بأننا لا نريد قتال الأعداء عن طريق حرب المواجهه ولكن : أما عن السؤال الرابع
 وليس لنا غير ٬ ونحن فصلنا بأن المعركة كانت مصيرية بالنسبة لنا ٬ أسلوبنا هو ما يُسمى بحرب العصابات

 نعم لقد استفدنا من ٬ ولكن هذا ليس مشروعنا ٬ هذا الخيار إما ان نستسلم أو نقاتل فاخترنا طريق الشهادة
 . معركة البارد الشيئ الكثير ودرسنا سلبياتها وايجابياتها ونسأل االله  أن يرزقنا الحكمة والبصيرة

 نحن نعلم بأن النفس البشرية تحب الدنيا وتخاف من الموت والقتال والصعوبات : ما عن السؤال الخامس أ
 كُتِبَ عَلَيْكُمُ الْقِتَالُ وَهُوَ كُرْهٌ لَّكُمْ وَعَسَى أَن تَكْرَهُواْ شَيْئاً وَهُوَ خَيْرٌ { وتكره مواجهة الأخطار قال االله جل جلاله

 ۲۱٦ البقرة } واْ شَيْئاً وَهُوَ شَرٌّ لَّكُمْ وَاللّهُ يَعْلَمُ وَأَنتُمْ لاَ تَعْلَمُونَ لَّكُمْ وَعَسَى أَن تُحِبُّ
 ولكنّ لومنا على الذين يبررون هذا ٬ نحن نلوم الذين خذلونا في وقت الشدة إن كلنوا أفرادا او مجموعات

 لكنه يراجع نفسه ويستغفر االله التخاذل وعدم النصرة أكبر لأن الإنسان المسلم قد يجبن في وقت من الأوقات و
 ثم يعود لنصرة أهل الحق كما حدث مع الذين خذلوا سيدنا الحسين في العراق وبعد سنوات قرروا الإنتقام

 كُمْ فَتُوبُواْ إِلَى بَارِئِكُمْ فَاقْتُلُواْ أَنفُسَكُمْ ذَلِكُمْ خَيْرٌ لَّ { من قتلة سيدنا الحسين فقال خطيبهم مذكراً الناس بهذه الآية
 ٥٤ البقرة } عِندَ بَارِئِكُمْ فَتَابَ عَلَيْكُمْ إِنَّهُ هُوَ التَّوَّابُ الرَّحِيمُ

 ذكرهم بأنهم إذا أرادوا أن يُكفروا عن خذلانهم لنصرة الحسين الذي يُمثل المظلومين اليوم فعليهم بالقتال حتى
 . لآلاف فقاتوا وقُتل منهم ا ٬ الموت لأن الخذلان عاقبته وخيمة يوم القيامة

 مشروعنا الإستيراتيجي يتمثل بداية بإقامة شريعة االله في الأرض وهذا هدف كل : أما عن السؤال السادس
 والكافر البعيد ٬ أما أهدافنا المرحلية فتتمثل بضرب الكافر البعيد والمرتد القريب . موحد على وجه الأرض

 نا وقتل نسائنا وأطفالنا وسجن علمائنا وقادتنا المتمثل بالمشروع الصهيوصليبي الذي احتل بلادنا ونهب ثروات
 وأما المرتد القريب فتلك الأنظمة الجاثمة على رؤوسنا والتي قمعت الشعوب بالحديد والنار واختارت الحكم ٬

 واليوم في صراعنا لا نستطيع أن نفصل المشروع . بالكفر البواح والعمالة لليهود وللغرب الكافر
 حكام الطواغيت لأنهم يكملون بعضهم بعضا ولأن الحكام الطواغيت هم العصاة الصهيوصليبي عن مشروع ال
 فمن الخطأ أن نقول بأننا سنجنب الحكام الطواغيت الصراع وإن صراعنا فقط ٬ التي يُضرب بها أهل الجهاد

 ل مع اليهود والأمريكان فهذا جهل بواقع الحكام العملاء وهروب من تحمل المسؤولية الكبرى التي تتمث
 أما كيف نخاطب عوام المسلمين فنحن عندما نضرب المشروع . بالعمل لإقامة الخلافة الراشدة

 الصهيوصليبي ويرى الناس المصداقية التي ننتهجها ويعلموا بأنا نريد لهم العزة ونريد رضى االله بتحكيم
 االله سبحانه القرآن في كل شؤون الحياة فنحن نقدم أنفسنا رخيصة في سبيل مشروعنا الذي يُرضي

 لذلك لا بُد لمشروع دعوي كبير في بلاد الشام لكي نستقطب الجماهير المُضللة ونحرك الطاقات . وتعالى
 . المعطلة

 فنحن ندعوا إلى االله في كل المناطق التي نستطيع أن نوصل فكرنا ومنهجنا : أما عن السؤال السابع والثامن
 هج القرآن الكريم والعودة إلى سنة النبي عليه وآله الصلاة ونستغل أية فرصة للدعوة إلى من ٬ إليها للناس
 ولكني أبلغك حزنا على واقع أهل السنة في لبنان فهم بحاجة لسنوات طوال وجهد كبير لأنهم ٬ والسلام

 ونحن مستعدون لقبول المسلمين في صفنا وندعوا من يريد . يعرفون الحق ولكنهم يعملون مع أهل الباطل
 . نا كي نكون يدا واحده على من عادانا العمل للتنسيق مع

 إعلم يا أخي بأن فكاك الأسرى هو واجب شرعي وهذا الواجب لا ينتطح فيه عنزان : أما عن السؤال التاسع
: والأدلة على هذا الأمر كثيرة جدا  وأكتفي بأقوال بعض أهل العلم ٬



 ): ۲٦ / ۲ ( قال القرطبي رحمه االله
 وإن لم يبق درهم واحد قال بن خويز منداد تضمنت الآية وجوب فك قال علماؤنا فداء الأسرى واجب (

 الأسرى وبذلك وردت الآثار عن النبي صلى االله عليه وسلم أنه فك الأسرى وأمر بفكهم وجرى بذلك عمل
 المسلمين وانعقد به الإجماع ويجب فك الأسرى من بيت المال فإن لم يكن فهو فرض على كافة المسلمين

 ). هم سقط الفرض عن الباقين ومن قام به من
 ) : ٦۳٥ / ۲۸ الفتاوى ( وقال شيخ الإسلام ابن تيمية

 " . فكاك الأسارى من أعظم الواجبات ٬ وبذل المال الموقوف وغيره في ذلك من أعظم القربات "
 : وقال العز بن عبد السلام رحمه االله

 إذا أسروا مسلما واحدا : بعض العلماء وإنقاذ أسرى المسلمين من أيدي الكفار من أفضل القربات ٬ وقد قال (
 )! وجب علينا أن نواظب على قتالهم حتى نخلصه أو نبيدهم ٬ فما الظن إذا أسروا خلقا كثيرا من المسلمين

 . أحكام الجهاد وفضائله . ۹۷ ص
 جاتهم ولكن أنت تعلم بأن فكاك الأسرى بحاجة لأماكن آمنة أولاً وبحاجة لتسليحهم ثانياً وبحاجة  لتأمين حا

 فالأمر بحاجة لمعونتكم ومساعدتكم من أجل العمل لإخراج الأسرى فإن االله سيسألنا عنهم يوم . الأساسية ثالثاً
 فإنا ندعوا كل من كان في قلبه آثارة من إيمان أو حتى بقايا إسلام أن يتعاون معنا . لا ينفع مال ولا بنون

 فهذا الأمين . لأسرانا فبطن الأرض خير لنا من ظهرها على هذا الخير العظيم فواالله  إن لم نفعل أي شيئ
 فما بالنا نحن أهل السنة والجماعة أهل ) نحن قوم لا نتخلى عن أسرانا ( العام للحزب حسن نصر االله يقول

 والأسرى في لبنان بالمئات وفي سوريا بالآلاف وفي الجزيرة ٬ الحق أصحاب المنهج السليم قد تخلينا عنهم
 . . والأردن وووو

 الإخوة صوروا أفلاما كثيرة وكانت في عهدة أحد الإخوة الذين خرجوا من البارد في : أما عن السؤال العاشر
 . الإنسحاب  الأخير ولكن الأخ لم يُعرف عنه أي شيئ من يومها لقد إنقطعت أخباره

 نا هم المرتدين وكان اكثر من قاتل ٬ نعم كل الطوائف كانت تقاتل ضدنا كان : أما عن السؤال الحادي عشر
 وأكثر من آذانا هم  عملاء دار . المحسوبين على أهل السنة وكذلك اهل الصليب أما الشيعة فقد كانوا أقلة

 الفتوى وليس علماء فقد أفتى أشقاهم مفتي حاصبيا ومرجعيون أفتى للجيش بأن يُهدّم المساجد على رؤوس
 . والله الحمد والمنة وبعد مدة قليلة هلك هذا الشيخ المرتد ٬ فتح الإسلام

 أما قوات اليونيفل فقد قامت وضربت البارد من بوارجها ضربا عنيفا وهذا الأمر سكت عنه الإعلام المأجور
 لماذا هذا السكوت وهذا الصمت الذي يشبه صمت المقابر؟؟ الكل . ولم ينبس ببنت شفه في هذا الأمر أحدا

 . انت التضحيات عندهم يعرف لأن الكفر اتفق على ضرب فتح الإسلام مهما ك

 ابو غريب الشيشاني

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 أسال االله أن يحفظ جميع القادة وأن يفك أسر هم من سجون الطواغيت في دولة الكفر وخارجها وأن يرحم

 الشهداء
 نسال االله تعالى أن ينصركم على عدوكم وان تعلوا راية الإسلام في بلاد الشام

 شيخي الحبيب ما تناولته الأجهزة الإعلامية العميلة بأن الإخوة في فتح الإسلام السؤال
 يقومون بسرقة المصارف والبنوك هل تأكد أم تنفي مع الدليل الشرعي

 بارك االله فيك شيخي الحبيب

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي غريب الشيشاني ونسأل االله أن يثبتك على الحق
 الاسلامية بحاجة الى المال والسلاح لان هذه هي الحقيقة التي لا يُماري بها عاقل أن المال هو إن الحركة

عصب الجهاد في هذا العصر الذي امتلك أعداء االله أفضل أنواع العتاد والعدة فنحن لكي ننصر بالرعب يجب



 والخارجية ونستهدف أن تكون حربنا مع العدو حربا من نوع جديد نشل حركته ونضرب مصالحه الداخليه
 وإذا أردنا أن يكون التخطيط العسكري على . ركائزه وشخصياته الفاعلة حتى يبلغ قلوب الأعداء حناجرهم

 مستوى عال وإذا أردنا أن نخاطب الرأي العام من خلال العمل الجهادي خطابا يهز عروش الطغاة كي
 لجماهير المسلمة مع الأنظمة الكافرة يجب علينا نستطيع أن ننقل المعركة من شباب الحركة مع النظام الى ا

 إن أي حركة تطرح النهج الإنقلابي لا بد لها من . أن نحدد كيفية جمع المال للشروع في هذا الأمر العظيم
 فالحركة الإنقلابية الجهادية يكون مصدر تمويلها أحد ثلا ث ٬ مال لأن المال هو عصب الجهاد كما قلت

 ن موردها المالي مرتبط بدولة ما ٬ وثانيا  أن يكون موردها المالي هو  الإعتماد أولا إما أن يكو : طرق
 وثالثا أن يكون ٬ الداخلي على شباب الحركة نفسها أو ممن يتبرع لهذه الحركة من المسلمين المحسنين

 لطرق الثلاثة وسأفصل في هذه ا . هذه هي الثلاثة طرق لدعم الحركات القتالية ٬ موردها المالي  من أعدائها
: 

 أما الارتباط بدولة كافرة أو مرتدة  أو جهة سياسية معينة في هذا الواقع لتأخذ المال منها هو ارتباط محرم
 في الاسلام وهو غباء سياسي وقع فيه الكثير بحجج واهية فما من حركة ارتبطت بدولة ما حتى أصبحت هذه

 عها السياسية وفي هذا جعلنا للكافرين علينا سبيلا واالله الحركة خادمة لهذه الدولة تنفذ مخططاتتها ومشاري
 وإما الاعتماد على أشخاص الحركة } وَلَن يَجْعَلَ اللّهُ لِلْكَافِرِينَ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ سَبِيلاً { سبحاه وتعالى يقول

 ن يحاربهم بالكلمة ومحبيها فهذا يعني أن تموت الحركة المجاهدة قبل أن تولد لأن أعداء الدين لا يرحمون م
 وإضافة على أن هذا المال لا يكفي ٬ فما بالكم بمن يشهر في وجههم السلاح والواقع خير دليل على قولنا هذا

 بقي أن يكون المورد المالي من أعداء هذا الدين وهذا . لبناء مشروع متكامل لنصرة هذه الأمة المستضعفة
 روش الطغاة وهذا الباب هو باب الغنائم وهو مفتوح لكل هو الأصل الأصيل والتفكير الجدير الذي يهز ع

 قائمة على قدم وبنوك ربوية فان أعداء الدين لهم مراكز ومؤسسات . المسلمين اليوم وغدا وحتى قيام الساعة
 فما أكثر أموال العدو وما أكثر مؤسساته في هذه البلاد حتى أصبح للماسونية . وساق في كل الأنحاء

 ي بلادنا وللعلم إن أاموال اليهود والنصارى والمرتدين كلها أموال مباحة يجب أن تستغلها مؤسسات كبيرة ف
 ومن المعلوم بأن . الحركة المجاهدة وتجعلها من أولويات تفكيرها إذا أرادت الاستمرار في جهاد الطواغيت

 كريم عليه الصلاة والسلام صفة الطائفة المنصورة هي أنها تأكل من أموال أعدائها وهذا الذي ذكره رسولنا ال
 يَا رَسُولَ اللَّهِ : كُنْتُ جَالِسا عِنْدَ رَسُولُ اللَّهِ صلى االله عليه وسلم فَقَالَ رَجُلٌ : فعَنْ سَلَمَةَ بْنِ نُفَيْلٍ الْكِنْدِيِّ ٬ قَالَ

 حَرْبُ أَوْزَارَهَا فَأَقْبَلَ رَسُولُ اللَّهِ صلى االله لاَ جِهَادَ قَدْ وَضَعَتِ الْ : أَذَالَ النَّاسُ الْخَيْلَ وَوَضَعُوا السِّلاَحَ وَقالُوا
 كَذَبُوا الآنَ الآنَ جَاءَ الْقِتَالُ وَلاَ يَزَالُ مِنْ أُمَّتِي أُمَّةٌ يُقَاتِلُونَ عَلَى الْحَقِّ وَيُزِيغُ « : عليه وآله وسلم بِوَجْهِهِ وَقَالَ

 هُمْ حَتَّى تَقُومَ السَّاعَةُ وَحَتَّى يَأْتِيَ وَعْدُ اللَّهِ وَالْخَيْلُ مَعْقُودٌ فِي نَوَاصِيهَا الْخَيْرُ اللَّهُ لَهُمْ قُلُوبَ أَقْوَامٍ وَيَرْزُقُهُمْ مِنْ
 عْضٍ إلَى يَوْمِ الْقِيَامَةِ وَهُوَ يُوحَى إلَيَّ أَنِّي مَقْبُوضٌ غَيْرَ مُلَبَّثٍ وَأَنْتُمْ تَتَّبعُونِي أَفْنَادا يَضْرِبُ بَعْضُكُمْ رِقَابَ بَ

 أخرجه النسائي وأحمد والطبراني والبخاري في التاريخ الكبير٬ وهو حديث . » وَعُقْرُ دَارِ الْمُؤْمِنِينَ الشَّامُ
 . صحيح

 : وما أروع ما قاله الشيخ العالم الأسير أبو قتادة الفلسطيني فرج االله عنه
 م لهذا الأمر٬ وفي هذا الموطن وليس من المستغرب أبداً أن يرشدنا رسول االله صلى االله عليه وسل (....

 إيّاكم ثمّ إيّاكم أن تخجلوا من الحقّ الّذي تعلمونه٬ وإيّاكم ثمّ إيّاكم أن : الخطير٬ إذ أنّه يقول للطّائفة المنصورة
 سيسمّيكم النّاس لصوصا٬ً كما سيسمّون جهادكم قتلاً وتخريبا٬ً فلو : تضعفوا أمام إرجاف النّاس عليكم

 . افرين عليكم قدرة وسبيلاً ن للك أطعتموهم سيكو
 وأنا أستغرب من أولئك الذين يدعون النّاس للجهاد والقتال في سبيل االله٬ ثمّ يطلبون منهم أن يكتسبوا عيشهم

 ٬ أو يطلبون منهم أن يكتسبوا عيشهم ) وهي عبوديّة ورق القرن العشرين كما سمّاها العقّاد ( من الوظيفة
 . وقتهم الّتي ستأخذ جلّ وعامّة بالتّجارة

 : أيها الاخوة المجاهدون . على المسلم أن لا يخجل من الحقّ الذي يملكه أمام ضغط الباطل وتشويهه للحقائق
 حيث  ظنّ بعض الجهلة أنّ قانون الغنيمة والفيء قد تغيّر هذه الأيّام٬ وهؤلاء كذّابون جهلة٬ فقانون الغنيمة

 ٬ وإلاّ فخبّرونا عن هذا الشّيء الذي تسمعونه في الخليج؟ ماذا مازال قائماً وإلى الآن  يسلب العدوّ من عدوّه
تسمّونه؟ هل هو كما يسمّونه أجرة ومقايضة؟٬ حيث يدفع للجنديّ الغربيّ أكثر من ثلاثين دولاراً في السّاعة



 ابه الواحدة٬ أجرة بدون طعامه وشرابه٬ وتنعّمه وفراشه٬ وبدون ثمن الآلات والمعدّات٬ وبدون الوقود وما ش
 . ي البوسنة والهرسك ماذا يسمّى؟ ذلك؟ هذا الشّيء الذي ترونه ف

 مجاهد في خبّرونا إن كان بقي في وجوه أصحاب التّقوى الباردة بقيّة حياء أهذا كلّه مشروع٬ ولكنّ ما يفعله ال
 . الجزائر جريمة وشنار؟

 ولا يصيب مالاً حراماً؟ وهل ما ثمّ عرّفونا يا أصحاب المعرفة أي طريق يعيش المسلم اليوم ليكتسب رزقه
 . المال هو مال الغنيمة والفيء؟ زال أطيب الطّعام وأنقى

 إنّ من العار أن نخجل من حقّنا٬ وغيرنا في باطله يتغطرس ويتبجّح٬ وليعلم الجميع أنّ من صفات الطائفة
 بتصرف " ۲٦ " بين منهجين ) . المنصورة أنّها تأكل من مال من أزاغهم االله تعالى٬ شاء من شاء أو أبى من أبى

 . يسير مني
 أفضل : قال أصحابنا ( : ۲۸۳ / ٥ وادرسوا أقول العلماء وهي كثيرة جدا  فمثلا ما ورد في البحر الرائق

 ). الكسب بعد الجهاد التجارة ثم الحراثة ثم الصناعة
 ناعة ثم وعبارة أفضل الكسب الزراعة أي بعد الغنيمة ثم الص : ( ۱٦٦ / ۲ وفي حاشية البُجيرمي شافعي

 وإن شاء االله نحن بصدد كتابة كتاب نُفصل فيه مسألة الغنائم وهو . أي أن الغنيمة هي أفضل الرزق ). التجارة
 . كتاب خاص بمسألة الغنائم نسأل االله أن يتم الإنتهاء منه وتنقيحه

 ابو خالد السياف

 بسم االله الرحمن الرحيم
 المسؤول الشرعي لتنظيم فتح الإسلام  حفظه االله  شيخنا الحبيب المجاهد أبو عبد االله المقدسي

 الحمد الله على سلامتكم ... أولا السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 الوحدة ( نود الاستفادة منكم فيما يخص ... أدام االله ظلها ) لفتح الإسلام ( بما انك المسؤول الشرعي ... ثانيا

 عاكفون ( فنحن وكما تعلمون ) .. فلسطين ( في بيت المقدس ) جهادي ال لجماعات العمل السلفي ) ( الجهادية
 إلا أننا لم ... ( مجلس شورى واحد ) في جماعة واحدة أو في ) وحدة الجماعات ( زمن بعيد على منذ )

 االله العلي القدير أن يوفقنا وإياكم لوحدة الجماعات آملين من .. نصل لغاية اليوم إلى توافق على هذا الملف
 فلسطين للجماعات الجهادية في ) الملزم ( ما هو الموقف الشرعي .. نود أن نسألكم ومن هنا ... وائتلافها

 ؟ ( مجلس شورى واحد ( أو في ) جماعة واحدة ( في ) وحدتها ( لتحقق وتنجز
 اجل هذه في العمل من ) حسب المنظور الشرعي ( شركاء ) فتح الإسلام ( هل ترون بأن الإخوة في ... ثالثا

 الوحدة والانخراط فيها ؟
 هذا وباالله التوفيق

 ) فتح الإسلام ( للإخوة في ) سلاماتي وتحياتي ( أتمنى عليك أن تبلغ .. وفي الختام
 والسلام عليكم ورحمة االله وبركاته

 أخوكم
 ابو خالد السياف
 السلفية الجهادية
 سواحل الشام .. بيت المقدس

 . االله وبركاته أخي أبو خالد السياف ونسأل االله ان يُثبتك على الحق وعليكم السلام ورحمة
 بارك االله بكم وبجهودكم الطيبة وليكن معلوما يا أخي بأن التنازع يؤدي إلى الفشل : أما عن سؤالك الثاني

 واْ وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ وَاصْبِرُواْ إِنَّ اللّهَ وَأَطِيعُواْ اللّهَ وَرَسُولَهُ وَلاَ تَنَازَعُواْ فَتَفْشَلُ { وذهاب القوة لقول االله جل جلاله
٤٦ الأنفال } مَعَ الصَّابِرِينَ



 إن الذي يؤدي إلى نجاح الوَحدة الجهادية هو أن ندرس ما الذي يمنعنا من هذه الوَحدة؟ أي ما هي العقبات
 لأولويات؟ فإذا التي تقف بوجهنا ؟ هل هي الإمارة؟ هل هي عدم السمع والطاعة؟ هل هي الخلاف على ا
 فإذا كان المانع . استطعنا أن نحصر ما هوالسبب المانع من الوَحدة سهل علينا أن ندرس العلاج لهذه المشكلة

 من الوَحدة هي الإمارة ولمن تكون ومن يستحقها؟ فلا بُد لنا أن نتأسى بسيدنا الحسن بن علي رضي االله
 وأما إن كان المانع فقه الأولويات فيُدرس الواقع . منه عنهما الذي تنازل عن الخلافة لمعاوية وهو الأفضل

 . دراسة دقيقة ضمن لجنة شرعية ويحدد على إثرها الأولويات واالله الموفق لما يحبه ويرضاه
 نحن ندعوا الإخوة والمجموعات في بيت المقدس الذين ينتمون لفتح الإسلام أن : أما عن السؤال الثالث

 في حربنا مع أهل الكفر لا يكفي وحدة الأفكار والمفاهيم بل يجب أن تتم وحدة يبادروا بهذه الوَحدة لأننا
 إِنَّ اللَّهَ يُحِبُّ الَّذِينَ يُقَاتِلُونَ فِي سَبِيلِهِ صَفّاً كَأَنَّهُم بُنيَانٌ مَّرْصُوصٌ { الإمارة والجهاد يقول االله جل جلاله

 ٤ الصف }
 . مثمراً وهذا الأمر مجرب وفيه كل الخير والبركة لأن العمل في التجمع الجهادي سيكون منضبطا و

 : مبغض الغلاة

 أسئلتي أخي الحبيب
 للاعتبار ولاستفادة الجماعات الجهادية الناشئة

 فأرجو أن توسع صدرك لها
 وأن تصدقني القول بما تدين االله به

 : ليستفيد إخوانك في التيار السلفي الجهادي من تجربتكم
 النظام وإظهار المظاهر المسلحة كفلم لا تعتقد أن الإخوة في فتح الإسلام تعجلوا الصدام مع أ : السؤال الأول

 االله أسره وحوله المسلحون والتهديد والوعيد المبكر للأعداء الفيديو الذي ظهر فيه الشيخ العبسي فك
 لى هذا ؟ كان هذا سببا في قمع الجماعة وتوجيه الأنظار إليها هل من تعليق ع المختلفين بما
 االله والقاعدة في وسط يمتلئ ألم يكن من الحكمة تأجيل التأييد المعلن للشيخ أسامة حفظه : السؤال الثاني

 ؟ . بالعداء لهم والحكمة ضالة المؤمن
 اليهود تقويهم وتظهرهم ألم يكن من الحكمة أن يشتغل الإخوة ويركزوا على أعمال ضد : السؤال الثالث

 ؟؟ بدلا من البدأ بصدام مع النظام وتستجلب لهم التأييد
 نتخوف منه في هذا الاتجاه يهمني هذا السؤال لأننا نراه الآن يتكرر في العديد من الساحات وغزة ميدان

 سواء بإعلان التكفير أو في السعي إلى التفجير ؟؟ فكثير من الإخوة هناك يصرون على الصدام مع حماس
 النظام كان فيه إضرار في نتائج الإخوة في بقعة صغيرة عند الصدام مع ألا تظن أن اجتماع : السؤال الرابع

 المعركة بخلاف ما لو انتشروا في لبنان ؟
 ومن غير اللبنانيين ألا تعتقد أن ظهور إخوة في صفوف فتح الإسلام من الجزيرة : السؤال الخامس

 ؟ . تنوعة مبررات م والفلسطينيين علنا لفت الانتباه إليكم وعجل بضربكم تحت
 أرجوا أن ينفع االله بأجوبتك

 ويثبت إخواني في فتح الإسلام ويفك أسر المأسورين منهم ويتقبل الشهداء
 وصلى االله وسلم على نبينا وعلى آله وأصحابه أجمعين

 . بارك االله بك أخي مبغض الغلاة ونسأل االله لك الثبات
 كان لا بُد  له من قوة تظهر هناك لأن التنظيمات إن تنظيم فتح الإسلام في البارد : أما عن السؤال الأول

 وبما ان تنظيم فتح ٬ العلمانية والدولة الصليبية ستقضي عليه ونحن نعرف كيف يتعامل هؤلاء مع الضعيف
الإسلام سيطر بالقوة على مواقع تابعة للبعث السوري  كان لا بُد أن يفرض نفسه لإكمال المشروع الذي جاء



 كرت في المقدمة سبب  معركة أُخدود البارد وأن الإخوة في فتح الإسلام  لم يكن هذا وقد ذ . من أجله
 . مشروعهم

 إن فتح الإسلام وعلى لسان قائدها الشيخ شاكر العبسي لم يُعلن انه ينتمي للقاعدة لأنه : أما عن سؤالك الثاني
 لسطين والمسلمين جربوا الحركات يعلم أن الأمة ستتكالب عليه من أجل ذلك خاطب الناس وقال لهم إن أهل ف

 نعم قد مدح الإخوة بالشيخ أسامة وهذا ٬ الوطنية والعلمانية السنوات الطوال فليجربوا فتح الإسلام لسنتين فقط
 وأقول لك لو ان الإخوة أعلنوا إنضمامهم للقاعدة في تلك الظروف ٬ أقل ما نقوله لشيخ باع دنياه من أجل دينه

 حكمة لأن اليهود سيقصفونهم  بالطائرات وكذلك الحكومات المرتدة ستقف صفا لكان هذا الأمر ليس فيه
 . فهم لم يفعلوا ذلك ٬ واحدا ضدهم

 قُلنا في المقدمة إن تنظيم فتح الإسلام كان يحضر لخطف رهائن يهود  وغير ذلك : أما عن سؤالك الثالث
 شروع فتح الإسلام هو قتال المشروع وقلت كذلك في إجابتي على أحد الأسئلة بأن م . فارجع أخي للمقدمة

 الصهيوصليبي وقتال الأنظمة لأنهم أصبحوا كالجسد الواحد هدفهم منع المخلصين من الوصول للحكم بما
 قتال الأنظمة واجب شرعي وهو الأصل عندنا ولكن لأن العالم أصبح قرية صغيرة وجب علينا . انزل االله

 . يبي دمج قتال الأنظمة وقتال المشروع الصهيوصل

 فقد أجبت عليه في المقدمة بأن الإخوة لو أرادوا قتال هذا الجيش الكافر لبعثوا عليه : أما عن سؤالك الرابع
 وإن دل هذا على شيئ فإنه يدل على مشروع الإخوة ٬ سرايا الإستشهاديين ولجعلوه عبرة لكل حكام العرب

 . العالمي وقد ذكرت مشروعهم بالتفصيل
 كان الهدف من ظهور الإخوة المهاجرين ليفهم الناس بأن قضية فلسطين ليست : أما عن السؤال الخامس

 ولن تنظيم فتح الإسلام كان هدفه ٬ حكرا على أهل فلسطين بل فلسطين قضية المسلمين في كل بقاع الأرض
 ضرب اليهود بداية كان هذا الأمر لن يضر التنظيم بل على العكس سيعلم الناس أن هذا اول عمل إسلامي

 ورُغم هذا الأمر كان الإخوة المهاجرين . يُقاتل اليهود عنده راية واضحة ليس فيها وطنية ولا خطاب غامض
 . ولا يكاد احد يعرف بهم . لا يتحركون إلا قليل

 : راشد مبروك

 بارك االله فيكم وفي الشيخ
 هل المتحدث باسم الجماعة الأخ سليم حي أم ميت

 يهم بالإعدام ونفذ أم لا هل الإخوة الذين اسروا حكم عل

 . وفيك بارك االله أخي راشد مبروك
 أما عن . الأخ المجاهد والإعلامي المحنك سليم طه فرج االله عنه ما زال في سجون الطواغيت في لبنان

 الإخوة السجناء نسأل االله أن يستخدمنا لفك أسرهم لم يُحكم عليهم بعد بأي حكم إلى الآن وهم  لا زالوا في
 . نسأل االله لهم الصبر ولأهليهم الثبات السجون

 : ابو عاصم الغريب

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 أولا بارك االله في شبكة شموخ الإسلام والقائمين عليها على هذا اللقاء المبارك
 تم طرحها من أن اغلب الأسئلة قد شيخنا الحبيب أبو عبد االله نرجو أن تكون في تمام الصحة والعافية باعتبار

الفاضل توضيح حال الإخوة المأسورين خاصة بعد الانسحاب الأعضاء واجتنابا للتكرار نود منك شيخنا



 معركة نهر البارد الشهير أثناء نهاية
 بارك االله فيكم شيخنا وجزاكم االله خيرا وحفظكم المولى من كل مكروه وسوء وجعلكم غصة في حلوق الكفار

 والمنافقين

 . سلام ورحمة االله وبركاته وجزاك االله الخير أخي أبو عاصم الغريب وعليكم ال
 أغتنم سؤالك أخي المؤمن لأُبين ما هو سبب إنسحاب الإخوة من البارد؟ فبعض الناس شكك في الأمر واعتبر

 ٬ أقول بأن الإخوة خاضوا معركة تاريخية قلّ نظيرها في تاريخ الحروب . أن في الأمر مساعدة من دولة ما
 وفي هذه الأشهر قُتل من الإخوة  الكثير ولا يكاد يوجد مجاهد إلا ٬ صمدوا حوالي الأربعة أشهر إلا قليل و

 وفي الأيام الأخيرة  لمعركة أخدود البارد نفذ الطعام والماء ولم يعد لدى ٬ وبه من الجروح ما االله به عليم
 ر فرج االله عنه أن يخرج من البارد فإنهم إذا بقوا فقرر الشيخ شاك . الإخوة سلاحا يقاتلون به إلا القليل القليل

 نهم سيموتون من العطش أو القصف فكان لا بد أن يُجازف ويتوسع هو وإخوانه ووضع خطة  للإخوة إ أياما ف
 وحدد فيها كيفية الخروج وقسم الإخوة إلى ثلاث عشرة مجموعة تقريبا وقال لهم الشيخ إذا نجا منا رجل

 فخرج الإخوة ٬ وكان تعداد الإخوة حوالي السبعين رجلا كلهم جرحى تقريبا . لنا واحد فليبلغ ما حدث
 فبدأت المجموعات تمر واحدة واحدة حتى كان دور المجموعة الثامنة ٬ متوكلين على الحي الذي لا يموت

 عضهم فكشفها أهل الردة وبدئوا بإطلاق القذائف والرشاشات على الإخوة فسقط من سقط منهم شهيدا وأسر ب
 واالله لو اعتمدنا على العقل لا يستطيع أن يخرج من البارد رجلا واحدا لأن البارد مطوق ٬ ونجا البعض

 بثلاثة أطواق لا تستطيع القطة ان تمر من هذه الأطواق ولكن االله يدافع عن الذين أمنوا  و االله يقذف في قلوب
 ل أخطأ الشيخ شاكر في هذه الإنسحاب؟  أترك هذه قصة إنسحاب الإحوة من البارد فه ٬ الذين كفروا الرعب

 .. لكم الجواب
 الإخوة في السجون حالهم عجيب إيمان وعلم وتدريس ودراسة وصيام وقيام  ولكن السجين هو سجين ينتظر

 حسبنا االله ونعم الوكيل وإلى االله . من الموحدين في يوم من أيام أن يعملوا لإخراجه حتى ولو بمحاولة فاشلة
 ونسال االله أن يجعل لهم مخرجا من عنده إنه ولي ذلك ٬ ف قوتنا وقلة حيلتنا وهواننا على الناس نشكوا ضع
 . والقادر عليه

 : أم عمير

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 . بارك االله بشبكة الشموخ وجزاها االله الخير

 . وجزى االله الشيخ أبو عبد االله المقدسي وحفظه االله من كل سوء
 لممكن أن تتكلم لنا عن صفات الشيخ شاكر العبسي ؟؟؟ هل من ا

 هل عملكم فقط في ساحة لبنان أم عندكم توسعات في العمل؟؟ : السؤال الرابع
 سمعنا عن بطولات عظيمة حدثت في مخيم البارد هل لكم أن تتكلموا عن بعض منها؟؟

 كيف تنظرون لتنظيم القاعدة وللشيخ أسامة بن لادن حفظه االله؟؟
 هل اتصل بكم أمراء وعلماء من المجاهدين في محنتكم ما بعد البارد؟؟ : ل السابع السؤا

 وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وبارك االله بك أم عمير
 آه ثم آه ثم آه  عن ماذا سأتكلم عن أخلاقه عن تواضعه عن علمه عن زهده عن : أما عن السؤال الأول

 . رجولته عن عبادته عن تضحيته عن صبره
 الحاج شاكر العبسي رجل قليل الكلام يسمع أكثر مما يتكلم  قد تجلس معه الساعات الطوال لا يتكلم ليس

 فهو لا يوالي غير االله وإن كانت . لعجز عنده ولكن هو لا يحب الكلام الكثير بل يحب ان يقترن كلامه بعمله
ها وعرض عليه الليبين والأردنيين فقد عُرض عليه من قبل ياسر عرفات مغريات فرفض ٬ المغريات كثيرة



 والسوريين والإيرانيين ودار الفتوى التابعة للحريري فرفض كل المغريات التي تجثوا الركب من أجلها ولكن
 كان الشيخ شاكر ". قلة تكون مع االله خير من كثرة يكون فيها عميل واحد : " الشيخ شاكركان يردد مقولة

 كان يركز على قضية فلسطين بأنها هي ٬ صر ولكنه يفكر بمشروع نهضة يفكر بإستنارة لا يفكر بمشروع ن
 كانت فكرته المحورية . قضية المسلمين فهي ليست قضية اهل فلسطين والعرب بل هي قضية المسلمين كافة

 وكان يردد بأن الحكام والعلماء أفهموا شعوبهم بأن الجهاد إخراج اليهود من حرب الفلسطينيين لحرب الأمة
 كان يسعى أن . لمال يكفي لأهل فلسطين وهذا الأمر أدى أن يستفرد اليهود بفلسطين ولا احدا يحرك ساكنا با

 يجمع المسلمين حول قضية فلسطين لأنها مهوى فؤاد المسلمين  وهذا الذي أدى به أن يؤسس تنظيم فتح
 مخابرات السورية لأخيه لم كان الشيخ شاكر جوادا كريما لا تكاد تجد رجلا يبغضه حتى قالت ال . الإسلام

 في يوم من الأيام طرد بعض المتمسلمين من بيته وكان أول مرة . نأتي بأحد وحققنا معه إلا ويمدح بالشيخ
 كَثر الذين يحسدون . يفعل ذلك ولكن ليس من أجل مصلحته الشخصية بل من أجل دين االله لأنه رجل صادق

 ما جئنا للمنافسة فنحن أصحاب منهج واحد ونحن في خندق الشيخ وخافوا أن يأخذ مكانتهم فقال لهم واالله
 كان ٬ كان الحاج يهوى القتال فقد اشترك بمعارك أيلول الأسود وكان يبلغ من العمر سبعة عشر عاما . واحد

 الشيخ شاكر يدرس الطب فترك دراسة الطب مع أنه كان من الأوائل ولكنه قال إن الطبيب يعالج بعض الناس
 ل يدافع عن الأمة بأسرها وترك دراسة الطب والتحق بكلية الطيران في بريطانيا ويوغسلافيا ولكن المقات

 وفي يوم من الأيام كانت رجله مشعورة وكانت هناك دورة صاعقة في ليبيا فاشترك . وكان الأول على دفعته
 بيون مدربا للطائرت وكان إختاره اللي . بها ولم يُعلم أحد بهذا الأمر خشية أن يمنعوه من هذه الدورة المهمة

 ناجحا نجاحا باهرا في هذا الأمر وفي يوم من الأيام كان يعمل عرض عسكري في اليمن وكان  عرفات
 وعلي عبد االله الصالح يراقبان العرض فإذا بالشيخ شاكر يقوم بعملية هبوط غريبة فانبطح على الأرض

 . عرفات وعبد االله الصالح ومن معهم خوفا من هذا الهبوط
 طلب الشيخ من الليبين تنفيذ عمل إستشهادي في طائرته بفلسطين رفض الليبين وكتبوا على دفتر ملاحظاته

 عندما كان الشيخ بالشام . الخاص يُخشى على الجماهرية الليبية من ذكائه وهذا الدفتر بحوزة السوريين
 حفظ القرآن في . يهرب السلاح سوريا كان مشهورا عنه أنه يُهرّب السلاح لفلسطين وأصيب عدة مرات وهو

 حرب أفغانستان والعراق وهو في سجون سوريا فكرة إقامة شكلت . ليبيا وكان يقرآ أكثر من قراءة الله دره
 تنظيم ودرس الأمر وعندما خرج من السجن يدأ يتصل بالإخوة الذين كانوا يحبونه ويعرفون صدق منهجه

 ومن صفاته الطيبة ٬ لشيخ شاكر يقول لقد إشتقت للقاء ربي كان ا ٬ وقوة عزيمته فكان تنظيم فتح الإسلام
 التي كانت كثيرة فقد حدثني أحد الإخوة الذين كانوا مع الشيخ شاكر في بيروت أنه إستيقظ ليلا في ساعة

 متأخرة فوجد الشيخ شاكر يغسل جوارب الإخوة فكان هذا المشهد قد أثر تأثيرا كبيرا في هذا الأخ االله أكبر
 ٬ وبعد هذه الصفات يأتي ومن يذم  بالشيخ شاكر العبسي  وتنظيم فتح الإسلام . يغسل جوارب الإخوة الأمير

 . ولكن إلى االله المشتكى ٬ فالأصل أن نشجع مثل هذه الطاقات العلمية لا ان نقف عقبة في الكذب عليهم
 ن بطيئا ولكن االله يُسخر لهذا الدين الحمد الله بدأ  العمل خارج نطاق لبنان يُثمر وإن كا : أما عن السؤال الرابع

 يوجد بعض الإخوة يتصلون ويعملون الخلايا بإسم فتح الإسلام ولولا الحرج ٬ رجالا  تكون فيهم العزة
 . ولكن الصبح يأتي بعد ليل والمنح تأتي بعد المحن فلله الحمد والشكر والمنة ٬ الأمني لذكرت بعض الدول

 صدقها عقل رجل لم أردت أن أذكر الكرامات التي حصلت في البارد لما واالله لو : أما عن السؤال الخامس
 إن المجاهد من فتح الإسلام كان . فيض يجرب القتال في سبيل االله ولم يعرف معية االله وهذا غيض من
 الإخوة في فتح الإسلام إن إصابته ليست يُصاب إصابة ليست قاتلة فيقول الطبيب المسلم الذي كان يعالج

 الأخ قد أُستشهد فيذهبون للطبيب ويقولون له هذه أكثر من لكن الإخوة في اليوم الثاني يجدون هذا خطيرة و
 فيقول لهم الطبيب ماذا أصنع بمجاهد يُصاب ثم هذا المجاهد وأنا أُعالجه يُقسم مرة تحدث مثل هذه الحوادث

 .. بالجنة م االله أن لا يطلع عليه الصباح إلا وهو مع النبي عليه الصلاة والسلا على
 B7 كان أحد المجاهدين إسمه عبد الرحمن السوري يريد أن يضرب دبابة للجيش الصليبي وكان معه قاذف

 وعندما أراد هذا المجاهد أن يُطلق القذيفة فإذا بالدبابة تنفجر إنفجارا هائلا من غير أن يضرب القذيفة وتبين
. الدبابة عن طريق الخطأ لا حقا بان دبابة أخرى للجيش الصليبي قد أصابت هذه



 أبو حمزة السوري دعا االله وهو مصاب ان يُصلي الوتر مع الرسول محمد صلى االله عليه وسلم فكانت له
 . الشهادة في نفس الليلة

 كان أكثر علاج الإخوة من العسل فكان الأخ يُصاب إصابات قوية فلا تمنعه هذه الإصابة أن يقوم ويحرس
 . بحاجة لأشهر من الراحة في سبيل االله وهو مصاب و

 كان يخرج الشيخ أبو رياض الفلسطيني رحمه االله  ويخاطب الجيش في بداية المعركة من كان إسمه أحمد
 وحسن وعلي وخالد فليرجع ومن كان اسمه جورج وحنا وبطرس فليتقدم وهذا كان له  أثر كبير جدا  في

 . مكبرات لقد أتعبتمونا سلموا انفسكم وبعد مدة من القتال  كان الجيش ينادي بال . جنود الجيش
 كان كثيرا من الجيش اللبناني عندما سمع بشراسة الإخوة في القتال يمتنعون عن الخدمة فيكون مصيرهم

 . السجن لمخالفتهم أمر قيادتهم العسكرية
 هدن شهور سبحان االله من الكرامات في معركة أخدود البارد  أنه لم تستشهد  أي إمرأة من فتح الإسلام وقد ش

 . وكان القصف ينزل على بيوتهن ولكن االله سلم ٬ الحرب كلها تقريبا
 وهذا الكلام ٬ قال الإخوة واالله إن بعض الصواريخ كانت تُطلق على الجيش الصليبي ولم يكن يطلقها احد

 للناس أكده  بعض أبناء مخيم البارد وبعضهم ينتمي لمنظمات علمانية  وكانوا قد  تأخروا بالخروج وقالوا
 . واالله  إن هؤلاء المجاهدين تقاتل الملائكة معهم وبدئوا يتكلمون في الطرقات امام الناس

 عند  إنسحاب المجاهدين من البارد ولشدة القصف تفرق الإخوة فكان أحد المجاهدين دخل منطقة ببنين
 باب أحد البيوت القريبة من البارد  وكان هذا المجاهد جائعا وعطشانا حتى أوشك على الهلاك فطرق

 فقالت له هذه ٬ فخرجت إمرآة  وخافت عندما رأت مسلحا غريبا عن المنطقة قال لها أريد أن أدخل عندكم
 فلم يدخل هذا المجاهد البيت وأكمل سيره وإذ برجل ٬ المرآة لا يوجد غيري في هذا البيت وولدي في العمل

 جاهد ويُطلق عليه النار فاجتمع الناس حول المجاهد اسمه خالد سبسبي من منطقة ببنين يُشهر سلاحه على الم
 أتعرفون ماذا حصل للقاتل خالد ٬ فرأوه رافعا سبابته وهو يقول لا إله إلا االله محمد رسول االله وسقط شهيدا
 إِنَّ بَطْشَ رَبِّكَ لَشَدِيدٌ { . سبسبي؟؟ لقد فقد عقله وهو الآن مجنون في منطقته واسئلوا عن هذا الأمر

 ۱۲ ج البرو }
 وهذه المرأة التي رفضت أن تدخل هذا المجاهد بيتها كانت تمدح به أمام الناس وتقول لو كان مجرما لقتلني

 . فلله دره من مجاهد تقي نقي رحمه االله ٬ وضربني ودخل بيتي
 والحادثة المشهورة في البارد وبعد انتهاء . وهناك شاب من فتح الإسلام استشهد وهو ساجد  وله صور

 ك بأشهر كثيرة  وبدأ الناس يعودون لبيوتهم وجدت إحدى العائلات أن في بيتها قبرا فأبلغت الجيش المعار
 فحفروا القبر وخرج الشهيد وكأنه دفن الآن تعجب جنود الجيش والناس من هذا المشهد وكانت رائحة المسك

 وقد . د قامت بتحنيط الجثة فما كان من ضباط الجيش إلا أن قالوا لجنودهم بأن فتح الإسلام ق ٬ تفوح منه
 . انتشرت هذه الحادثة في مدينة طرابلس وذكرت على النت فلله الحمد والمنة

 ولو . وأكبر كرامات المجاهدين هو خروجهم من مخيم البارد  وقد أعمى االله قلوب وأبصار الطواغيت عنهم
 . أردت أن أكتب المزيد لكتبت الكثير ولكني أكتفي بهذا القدر

 فالقاعدة هي أُمنّا والشيخ أسامة بن لادن هو أميرنا وقدوتنا وتاج رؤوسنا لا نقول : ال السادس أما عن السؤ
 ونقول للشيخ أسامة حفظه االله  نحن نتابع خطاباتك بدقة بالغة ونُعلمك بأن تنظيم فتح الإسلام  من . غير ذلك

 ين لنصرة إخواننا في الدولة الإسلامية أوله إلى آخره واستجابة لأمرك ليس عنده مانع للذهاب إلى بلاد الرافد
 ولكن نطلب منكم أن ترتبوا لنا الأمور الأمنية والسمع ٬ ومن ثم  يكون مشروع العمل لتحرير بيت المقدس

 . فنحن ما قُمنا إلا لنصرة الدين واالله يشهد على ذلك . والطاعة لأمراء الجهاد هناك ولن تروا منا إلا كل خير
 ولكي أكون دقيقا ٬ قول وبكل حزن وأسى لم يتصل بنا احد بعد انتهاء معركة البارد ن : أما عن السؤال السابع

 لماذا ؟ أضع هذا السؤال في عهدة أهل الحل والعقد من أمراء ٬ لم يتصل بنا أحد بعد إعتقال الشيخ شاكر
 . الجهاد

salbak :



 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 ن يفك أسر هم من سجون الطواغيت في دولة الكفر وخارجها وأن يرحم أسال االله أن يحفظ جميع القادة وأ

 الشهداء
 نسال االله تعالى أن ينصركم على عدوكم وان تعلوا راية الإسلام في بلاد الشام

 في لبنان يعني حزب الات الا ترى بأن يجب على الإخوان أن يزيلوا الخطر الرافضي : السؤال شيخي الكريم
 متى . المغرب ومصر ولبنان وحتى في فلسطين المباركة يف تتدفق الرافضة على أبواب فراينا ك . اللبناني

 الملعونة المشركة؟ نستهدف هذه الرافضة
 أرجوا أن ينفع االله بأجوبتك

 . وبارك االله بك على دعائك : salbak عليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي
 لاد الشام خصوصا أن تفكر وتخطط بعمق كيف يكون إن مهمة الحركة الجهادية في العالم عموما وفي ب

 مفتاح الصراع من أجل استقطاب المسلمين ومن أجل أن نحول الحرب من شباب الحركات الجهادية مع
 إن جهاد الكفار والمرتدين ٬ إذا هناك أولويات في العمل الجهادي ٬ الطواغيت إلى حرب الأمة مع الطواغيت

 كة الجهادية أن تؤجل قتال طاغوت ما لإنه أخف ضررا علينا من هو واجب شرعي ولكن يجوز للحر
 يجب علينا في بداية نشئتنا أن نضرب ونقاتل  من إجتمع الناس على عدواته ومن ثم  نكوّن . طاغوت آخر

 لذلك الشيخ أبو مصعب الزرقاوي تقبله االله كان لا . قاعدة شعبية تكون عونا لنا في مقاتلة المرتدين وأذنابهم
 بداية قتال الروافض في العراق وصرح كثيرا بهذا الأمر وقال إن كل من لم يقاتلنا لن نقاتله وإن كان يريد

 يعبد الشيطان لأن صراعه مع الطاغوت الأكبر أمريكا وحلفائها ولكن الروافض أبوا إلا قتال أهل السنة فكان
٬ ننا لا زلنا في حالة ضعف في بلاد الشام فالشاهد من كلامي أ . لزاما على المجاهدين أن يقاتلوا من يُقاتلهم

 لا بد لنا بداية من أعمال ترفع رصيدنا عند جماهير الأمة وهذه الأعمال بحاجة لرجال وسلاح وأموال واتفاق
 وعندها سنُري فرعون وهامان وجنودهما منهم ما كانوا ٬ بين الحركات المجاهدة على هذا المشروع

 . يحذرون بإذن االله

 : دى باغي اله

 وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته
 جزاكم االله خيرا

 وحفظ االله الشيخ أبو عبد االله المقدسي ومن معه من كل سوء
 ماذا كان موقف حماس أثناء معركة نهر البارد ٬وهل كانت تساعد الجيش الماروني سواءً بشكل مباشر أو

 غير مباشر؟
 عدت الجيش الماروني أثناء المعركة ولو بشكل غير مباشر؟ ما رأيكم بجماعة عصبة الأنصار التي برأيي سا

 بارك االله فيكم

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وجزاك االله خيرا أخي باغي الهدى
 إن حركة حماس كانت لا تُعارض ضرب الجيش لفتح الإسلام بزعمهم أن تنظيم فتح : أما عن سؤالك الأول

 ولكنّ حركة حماس . ولا بد للجيش أن يكون له هيبته في لبنان ٬ ش الصليبي الإسلام قد أخطأ عندما قاتل الجي
 كانت ضد قصف مخيم البارد وتدميره فقد حاولت مرارا السعي لوقف المعركة  بشروط يشترطها الجيش

 ولكن بعض أهل العلم من ٬ على فتح الإسلام ومن أهمها تسليم قيادة فتح الإسلام أنفسهم للجيش الصليبي
 علماء فلسطين التابعة لحركة حماس في أغلبها كانوا يُنصفون فتح الإسلام ويمدحون بقادة التنظيم رابطة

وبعلمهم الشرعي حتى قال احد علماء الرابطة في وقت المعركة بأن الشيخ أبو الحارث الجزائري رحمه االله



 يتم لولا صراع فتح وحماس على تدمير مخيم البارد ما كان ل . كان يحفظ البخاري ومسلم والقرآن وغير ذلك
 حماس تريد ان تستغل هذه الأزمة لتثبت أنها مرجعية الشعب ٬ من يكون مرجعية الشعب الفلسطيني في لبنان

 الفلسطيني في لبنان ومنظمة فتح تريد أن تثبت أنها هي المرجعية وبخلافهم الدنيوي هذا ساعدوا على تدمير
 لإسلامية في لبنان  ذُبح  تنظيم فتح الإسلام والكل يتفرج ولا يُحرك وبسكوت الحركات ا ٬ مخيم نهر البارد

 . ساكنا
 ولكن لنا ٬ لا يا أخي عصبة الأنصار لم تساعد الجيش اللبناني في معركة البارد : أما عن السؤال الثاني

 . ك موقف من منهج عصبة الأنصار سنبينه في الإجابة على سؤال أحد الإخوة فتابع معنا بارك االله ب

 حفيد الحسين

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاتة
 واني احبكم الله وباالله .. نصركم االله ووفقكم يامن رفعتم رايه الاسلام في بلاد الشام

 كيف تنظرون لحماس ٬ وماذا تنصحون الاخوة انصار الجهاد فيما يخص حركة حماس؟ 1
 الجهاد فيما يخص بعض فتاويه التي لاتناصر كيف تنظرون للشيخ حامد العلي ٬ وماذا تنصحون انصار 2

 . دولة العراق الاسلامية
 مواقف الشيخيين فيما كيف تنظرون للشيوخ في مصر واقصد الشيخ محمد حسان والحويني ٬طبعا اقصد 3

 . النصرانيه ودخلن بدين الاسلام يخص تقاعسهم عن نصرة الاخوات اللواتي تركن دين
 مسلمة في بلده ٬ لا اعتقد انه سينصر المجاهدين في دولة العراق وطبعا من يتقاعس عن نصرة فتاة
 الاسلامية او الشيشان او افغانستان

 . هل تعتقدون ان المنتديات الجهادية اعطت حركة فتح الاسلام حقها فيما يخص نصرتها والدفاع عنها 4
 وفقكم االله لما يحبه ويرضاه

 . د الحسين ونسأل االله لك الثبات والإخلاص وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته اخي حفي
 كيف تنظرون لحماس؟ فإني قبل أن أُجيب عن السؤال أُود أن أنصح حركة حماس : أما عن سؤالك الأول

 ومن نهج نهجها بنصيحة أريد منهم أن يتدبروها فهي نصيحة مشفق على واقع الشباب المسلم الذي ضاع بين
 : منهجين

 ولقد بعثنا في كُلِ أُمةٍ { : هو التوحيد٬وإن العبرة بتحقيق المعاني لا الألفاظ قال تعالى إعلموا إن اصل دين االله
 . ۳٦ : النحل } رسولاً أن اعبدوا االله واجتنبوا الطاغوت

 . دعوة كل الأنبياء هي عبادة االله والكفر بالطاغوت إن كان الطاغوت بشرا أم شجرا أم حجرا أم قانونا أصل
 أصبحتم تدعون بنصف هذه الآية فقط وهي عبادة االله أما الكفر بالطاغوت وبغضه فالمشكلة تكمن في أنكم

 . ومحاربته وكرهه والتحذير منه فهذا ما لا أراه في منهاجكم
 والإنسان لا يصير مؤمناً باالله إلاَّ بالكفر بالطواغيت ومعاداتهم٬ ومعاداة كل الصفات الطاغوتيه وأهلها ومن

 . يُروج لها من أهل الردّة والنفاق
 لي كاتب : قلت لعمر رضي االله عنه : (( روى الإمام أحمد عن أبي موسى الأشعري رضي االله عنه قال

 يا أيها الذين أمنوا لا تتخذوا اليهود والنصارى أولياء { : سمعت االله يقول ما لك قاتلك االله أما : نصراني٬ قال
 قال لا ! قال يا أمير المؤمنين٬ لي كتابه وله دينه : ؟ ألاَّ اتخذت حنيفاً ؟ قال ] ٥۱ / المائدة [ } بعضهم أولياء بعض

 الله درُك يا عمر ٬ وما أحسن . )) أُكرمهم إذ أهانهم االله٬ ولا أُعزهم إذ أذلهم االله ولا أدنيهم وقد أقصاهم االله
 شدتك على من خالف أمر االله٬ فتأمل ذلك وتأمل عصرنا٬ إذ لو أنكرت بشدة عمر لقام عليك دعاة العصر

 وطلاب العلم٬ وقالوا أين الحكمة؟ وأين المصلحة؟ فكيف نُعز من أذلهم االله من المرتدين العلمانيين فلا حول
. ولا قوة إلاَّ باالله



 إذا أردت أن تعرف محل الإسلام من أهل الزمان٬ فلا تنظر إلى ازدحامهم : ( بن عقيل رحمه االله وقال الإمام ا
 الدرر السنية . ) في أبواب المساجد٬ ولا إلى ضجيجهم بِلبيك٬ ولكن أنظر إلى مواطأتهم لأعداء الشريعة

۸ / ۲۹۹ ٬ ۳۰۰ . 
 تمسكوا بأصل دينكم أوله وآخره٬ أُسُه : اني فاالله٬ االله٬ إخو : ( قال شيخ الإسلام محمد بن عبد الوهاب رحمه االله

 معناها؛ وأحبوا أهلها٬ واجعلوهم إخوانكم٬ ولو كانوا بعيدين؛ : شهادة أن لا إله إلاَّ االله؛ واعرفوا : ورأسه٬ وهو
 وابغضوا من أحبهم٬ أو جادل عنهم٬ أو لم يكفرهم٬ أو قال ما عليّ منهم٬ أو واكفروا بالطواغيت٬ وعادوهم٬

 كلفه االله بهم٬ وفرض عليه الكفر بهم٬ والبراءة : فقد كذب هذا على االله٬ وافترى؛ بل ني االله بهم٬ قال ما كلف
 إخوانه٬ وأولاده؛ فاالله٬ االله٬ تمسكوا بأصل دينكم٬ لعلكم تلقون ربكم٬ لا تشركون به شيئاً؛ : منهم؛ ولو كانوا

 هذه هي نصيحتي فتأملوها جيدا ولا . ۱۱۹ ٬ ۱۲۰ / ۲ الدرر السنية ) اللهم توفنا مسلمين٬ وألحقنا بالصالحين
 . تجعلوا للشيطان عليكم سبيلا

 أما عن نظرتنا لحركة حماس فنقول بداية ونكرر بأنا كمسلمين موحدين لنا مرجعيتنا الكتاب والسنة  وهذا
 ان فنحن نقيس الجماعات والدول والأفراد على هذا الميز . الميزان الذي لا يضل من جعله مقياس أعماله كلها

 . الشرعي وعندها نحكم بما يراه الشرع
 ورُغم أن المسلمين عموما يحبون كل من يقاتل اليهود لأن عاطفتهم جياشة فهم لا يملكون آلية لميزان

 عمال إنما هي العاطفة فهم لا يقبلون من أحد أن ينقض أي حركة تقاتل اليهود وخاصة حركة حماس في الأ
 عات الإسلامية يهمهم الرأي العام سكتوا عن واقع حماس وعن أخطائها ولأن بعض أهل العلم والجما . فلسطين

 ولكن نحن معيارنا غير ذلك معيارنا قول االله . متوهمين بأن هذا هو الشرع والمصلحة الكبرى ودرء المفسدة
 ۲۹ الكهف } وَقُلِ الْحَقُّ مِن رَّبِّكُمْ فَمَن شَاء فَلْيُؤْمِن وَمَن شَاء فَلْيَكْفُرْ { جل جلاله

 فنحن عندما نقول الحق لا نحسب حسابا للبشر فنقول وباالله التوفيق بأن حركة حماس وإن كانت لها سابقة
 بقتال اليهود وآخرها معارك غزة فإننا نخالف حركة حماس بأمور كثيرة منها ما هو في الأصول ومنها ما

 : أ ونقول هو في الفروع والذي يهمنا الأصول التي جعلت من حماس حركة وطنية فنبد

 إن حركة حماس حركة وطنية قومية وهي بنت حركة الإخوان المسلمين المدللة وحركة الإخوان المسلمين ما
 هم بإخوان ولا هم بمسلمين فقد وقعت حركة الإخوان المسلمين في مسائل عظيمة من عدة أبواب وهذا ليس

 : ة مسائل أساساية منها بحثي الآن ولكني أتكلم عن حركة حماس فقد خالفت شريعة االله بعد
 : الدخول بالبرلمانات الشركية

 إن دين الديمقراطية له شعائر كثيرة وأعلى شعيرة في دين الديمقراطية هي حكم الشعب للشعب بالشعب
 فالبرلمان عبارة عن معبد يُشرك فيه . والذي يتولى هذا الحكم هو البرلمان ويكون النائب عضوا في البرلمان

 بمعنى أن الحلال فالديمقراطية ليس لها طريق يُعرف به الحلال من الحرام ٬ التحليل والتحريم باالله عن طريق
 ما حرمه الأغلبية ٬ والواجب ما أوجبته الأغلبية ٬ ما أحله أغلبية أعضاء المجلس التشريعي ٬ والحرام

 اروا الشيوعية الملحدة فهذا الأغلبية ٬ ورأي الأغلبية هو الذي يُنفذ حتى ولو اخت والنظام والقانون ما فرضه
 لتقريب الفكرة دين النصرانية أعلى شعيرة فيه الصلاة فالذي يدخل . الرأي عند البرلمانيين مقدس ومحترم

 الكنيسة ويصلي صلاة النصارى ولكن حجته أنه بعدما ينتهي من الصلاة سيدعوهم لدين االله هل يُحكم على
 رجل لم تنفعه نيته بخدمة الدين لأنه وقع في مكفر ظاهروالنيّة صاحب هذه الطريقة بالإسلام؟؟ قطعا هذا ال

 الحسنة لا تُصلح العمل الفاسد لأن النية الحسنة لا تبرر الحرام  والتحايل على الحرام حرام  وكل ما أدى إلى
 دخل والاصلاح ؟ وما رأيكم بمن فما رأيكم بمن دخل بيت دعارة بحجة الدعوة الى االله .. الحرام فهو حرام

 الخمارة وشرب الخمر بحجة دعوتهم؟ إن البرلمان يكون فيه الحكم للأكثرية حتى ولو خالفت هذه الأكثرية
 بدلا من قولهم لا بد من والنائب  يقول لابد من مراعاة عادات وتقاليد الشعوب والمذاهب . . الحكم الشرعي

 . لقرار للشعب تنفيذ شريعة االله المعصومة وتراهم يكررون مقولة الحكم للشعب وا
 أَمْ لَهُمْ شُرَكَاء شَرَعُوا لَهُم مِّنَ الدِّينِ مَا لَمْ { فالنائب عمله التشريع والتشريع هو خاص الله وحده فهو المشرع

 ومسألة أن التشريع الله ۲۱ الشورى } يَأْذَن بِهِ اللَّهُ وَلَوْلَا كَلِمَةُ الْفَصْلِ لَقُضِيَ بَيْنَهُمْ وَإِنَّ الظَّالِمِينَ لَهُمْ عَذَابٌ أَلِيمٌ
ولكن للأسف  عند بعضهم أصبح التشريع وسن ٬ ليس فيها خلاف هذا من المعلوم من الدين بالضرورة



 . القوانين  الشركية  مسألة خلافية فيها قولان ولها وجهان واحتمالان يا مقلب القلوب ثبت قلوبنا على دينك
 مَا تَعْبُدُونَ مِن { لأصول الدين منها أن االله جل جلاله يقول فيه مخالفات واضحة ) التشريع ( والدخول بالبرلمان

 دُونِهِ إِلاَّ أَسْمَاء سَمَّيْتُمُوهَا أَنتُمْ وَآبَآؤُكُم مَّا أَنزَلَ اللّهُ بِهَا مِن سُلْطَانٍ إِنِ الْحُكْمُ إِلاَّ لِلّهِ أَمَرَ أَلاَّ تَعْبُدُواْ إِلاَّ إِيَّاهُ ذَلِكَ
 ٤۰ يوسف } مُ وَلَـكِنَّ أَكْثَرَ النَّاسِ لاَ يَعْلَمُونَ الدِّينُ الْقَيِّ

 ۸۸ القصص } وَلَا تَدْعُ مَعَ اللَّهِ إِلَهاً آخَرَ لَا إِلَهَ إِلَّا هُوَ كُلُّ شَيْءٍ هَالِكٌ إِلَّا وَجْهَهُ لَهُ الْحُكْمُ وَإِلَيْهِ تُرْجَعُونَ {
 مِّن دُونِ اللّهِ وَالْمَسِيحَ ابْنَ مَرْيَمَ وَمَا أُمِرُواْ إِلاَّ لِيَعْبُدُواْ إِلَـهاً وَاحِداً لاَّ إِلَـهَ إِلاَّ اتَّخَذُواْ أَحْبَارَهُمْ وَرُهْبَانَهُمْ أَرْبَاباً {

 ۳۱ التوبة } هُوَ سُبْحَانَهُ عَمَّا يُشْرِكُونَ
 كفرية خلاصة القول بأن عمل النائب هو التشريع أي سن قوانين تخالف شريعة االله أو السكوت عن قوانين

 مثلا لو كان في مجلس النيابي عشرون نائبا وأرادوا أن يشرعوا ٬ لأن الأكثرية في مجلس النيابي وافق عليها
 ٬ قانونا يجيز شرب الخمر وسوط على القانون أحد عشر نائبا بإجازة شرب الخمر وعارض النواب التسعة

 والنائب . وافقوا بداية على أن الحكم للأكثرية الحكم هنا للأكثرية ويوافق التسعة على القانون ضمنا لأنهم
 والنائب هو . والنائب هو الذي ينتخب حاكم البلد الذي يحكم بالكفر البواح . يقسم على إحترام الدستور الكفري

 وهل . والنائب هو الذي يحارب فكرة جهاد الأنظمة المرتدة . الذي يعترف بقانون الأحزاب العلمانية والكفرية
 وهل هناك وأي مصلحة هذه التي يدندن بها النواب ٬ ن الظن بالنائب لأنه يصلي أو يصوم بعد هذا نحس

 والواقع خير شاهد . الشرك مصلحة جاءت الشريعة بحفظها أكبر من التوحيد ومفسدة جاءت بدرئها أكبر من
 وا لدين االله؟؟ فما فمثلا  في لبنان دخل أحد نواب الإخوان على البرلمان وهم يحمل سجادة الصلاة فماذا حقق

 فاز الحزب الشيوعي ٬ فماذا لو ( وعندما سئل الشيخ أحمد ياسين . زادوا المسلمين إلا ضغثا على إبالة
 موقفك؟ سيكون

 ۱۲۳ ٬ مجلة العالم ٬ برقم ) الحزب الشيوعي فسأحترم رغبة الشعب الفلسطيني حتى لو فاز : قال الشيخ
 م ۱۹۸٦ حزيران٬

 ل أن يقرر الإيمان باالله قرر الكفر بالطاغوت  فالكفر بالطاغوت مقدم على الإيمان سبحان االله إن دين االله قب
 باالله والطاغوت هو كل منهج غير منهج االله  والطاغوت قد يكون دولة أو مؤسسة أو جماعة أو هيئة أو رجلا

 نْ يَكْفُرْ بِالطَّاغُوتِ فَمَ { فيجب الكفر بالطاغوت وبغضه والتحذير منه حتى يتم لنا الإيمان قال االله جل جلاله
 ۲٥٦ البقرة } وَيُؤْمِن بِاللّهِ فَقَدِ اسْتَمْسَكَ بِالْعُرْوَةِ الْوُثْقَىَ لاَ انفِصَامَ لَهَا وَاللّهُ سَمِيعٌ عَلِيمٌ

 منها مسألة الوطنية
 م فالكافر والمرتد والمسلم ه ٬ إن حركة حماس كما هو مشاهد تقدس الوطن وتقيس الناس على أساس الوطن

 فها هو إسماعيل هنية . إخوة وطنيون عند حركة حماس وهذه تصريحاتهم تملأ الصحف بهذه الطامة الكبرى
 والقصف على غزة لا يتوقف يخرج لنا بأول خطاب له وقبل أن يتكلم عن المجازر في غزة يهنئ بزعمه

 يس النصارى من أهل وهم يقولون أل . الإخوة النصارى بعيد ميلاد سيدنا المسيح عليه الصلاة والسلام
 وكذلك حماس تنادي ليل نهار بالوحدة الوطنية فهم لا يفرقون بين خالد بن الوليد ) الوحدة الوثنية ( فلسطين؟؟

 . تبا لهكذا تفكير ٬ والوليد بن المغيرة ولا بين عكرمة ابن أبي جهل وأبي جهل
 ؤيده وتلقبه بالشهيد الكبير وعندما أما عن الهالك المرتد ياسر عرفات فحركة حماس تعتبره رمزا وتحبه وت

 . هلك عرفات فتحت حماس مكبرات الصوت في المساجد والقرآن يتلى على روح عرفات زعموا كذبا وزورا
 وكأن حماس لا تعرف من هي منظمة التحرير التي أُسست على مبادئ الكفر وحكمها عرفات أكثر من

 أما خارج فلسطين فقد . هذا حال حماس داخل فلسطين ثلاثين عاما بالكفر البواح وعذب قياداتها وسجنهم
 برئاسة أسامة حمدان  فهذا وفد من حماس . سقطت ورقة التوت عندهم وبانت عوراتهم لكل متتبع لشؤونهم

 نصراني ذكرى تأسيسه ٬ مع أن هذا الحزب ؛ ب اللبناني ٬ لتهنئته حزب الكتائب يزور وعضوية علي بركة
 . وشاتيلا والحجة أن هناك مصلحة معينة را الديانة قتل  الآلاف في صب

 أما عن علاقتهم مع الأنظمة فحدث ولا حرج فهذا بشار الأسد وقبله حافظ الأسد البعثيين الكافرين لا ترى
 قيادة حماس إلا في أحضانهم وقد نسي قادة حماس ما فعل حزب البعث بحماة من مجازر واغتصاب

 سألة فحركة حماس ليس عندها عقيدة الكفر بالطاغوت والولاء والبراء لا أريد أن أطيل في هذه الم . الأخوات
وتركز على أن الغاية تبرر الوسيلة والنية ما دامت سليمة وهي تبني أعمالها على أدلة لا تنطبق على واقعها



 يجوز إن هذا التعليل عليل٬ بل هو أكثر علة من العليل٬ فإن الغاية لا تبرر الوسيلة أي لا ٬ فلن يضرنا شيئ
 السير في الطريق المعوج من أجل تحصيل مصلحة شرعية٬ خاصة إذا كانت القضية متعلقة بمسألة من

 خيار " ٬ " الوحدة الوطنية هذه العبارات والتشريع فحماس خطابها واضح  وليس عندها إلا مسائل العقيدة
 ٬ " الفلسطيني الدم " ٬ " عليا للشعب المصلحة ال " ٬ " الوطنية المصلحة " ٬ " الالتزام بالديمقراطية " ٬ " الشعب

 للمس بالأمن الأردني والسوري والإيراني والمصري واللبناني العيش المشترك  لا " الشرعية الدولية "
 من الذي يمنع العمليات ٬ والعراقي وكأن هؤلاء الدول ليس هم وجيوشهم الذين يطيلون بأمد الإحتلال اليهودي

 ات من المسلمين المجاهدين الذي يريدون قتال اليهود؟؟ هذا هو حال حماس ضد اليهود ؟؟ من الذي يعتقل المئ
 أما  رأي حماس في الحركات الجهادية التي تعمل لإقامة شريعة االله وفضح الحكام المرتدين . مع الأنظمة

 . وتوسيع دائرة الصراع  فهؤلاء لا يفقهون في مسألة فقه الواقع وهؤلاء عند حماس عندهم الغباء السياسي
 أنظروا إخواني هذا  الشيخ المجاهد أسامة بن لادن حفظه االله يدعوا  إلى قتال حكومة الصومال الانتقالية

 يطلقها رئيسها شيخ شريف شيخ أحمد " تلبس عباءة الإٍسلام " الجديدة ووصفها بالمرتدة وحذر من مبادرات
 وقال مخاطباً . غاني حامد كرزاي وأصبح حسب وصفه نسخة معدلة من الرئيس الأف " ارتد على عقبيه " الذي

 والشيخ " العالمية الحرب الدائرة فوق أرضكم هذه السنوات هي حرب بين الإسلام والصليبية : " الصوماليين
 الشريعة الإسلامية كالمبادرة تخالف أحكام " وحذر من مبادرات ". أحد هؤلاء فيجب خلعه وقتاله " شريف

 وقال إن شيخ " لتطبيق الشريعة الإسلامية شريف ستة أشهر المنسوبة لبعض علماء الصومال بإعطاء شيخ
 وافق على إشراك القوانين الوضعية الكفرية مع " الشريعة أحمد بمرسوم أصدره الثلاثاء نص على تطبيق

 أليس هذا " حكومة وحدة وطنية٬ وهذا الإشراك هو الشرك الأكبر المخرج من الملة الشريعة الإسلامية لإقامة
 على حكومة حماس أيها الإخوة؟؟ وهذا  أمير المؤمنين أبو عمر البغدادي الحسيني القرشي الخطاب ينطبق

 بأنها خانت الدين والعهد والأمانة وطالب الإخوة حماس وقال عن هذه القيادة حفظه االله كذلك تكلم عن قيادة
 جيش الإسلام وغيرهم الذين هم على نهج الجهاد الحقيقي في

 ائب القسام لأن كثير منهم مضللين وفيهم الإخلاص وحث على دعوتهم بكل أنواع كت بأن يكثروا من دعوة
 فلماذا نحن تأخذنا العاطفة وننسى بأن حركة حماس هي حركة وطنية برلمانية عندها من شعائر . الطرق

 الإسلام  ما عندهم ولكن أصول منهجها في الجهاد فاسد وغير شرعي وأعظم االله أجركم في قيادة حركة
 . س حما

 حماس لا تريد إقامة امارة اسلامية
 اطمئن ...( حماس فوزي برهوم٬ في حديث ادلي به لـ القدس العربي قال الناطق الرسمي بلسان حركة

 الاسلامية ولا الي اقامة امارة لا تسعي الي تطبيق الشريعة وغيره ان حماس ) درويش أي محمود ( درويش
 . ) اسلامية

 يريدوا تطبيق الشريعة فلن نطبقها وإليك أخي الكريم هذه فيه أن الناس إذا لم قرأت كلاما لقيادة حماس تقول
 : المقتطفات

 بعد فوز حركة حماس في الانتخابات التشريعية الفلسطينية٬ عن تطبيق الشريعة٬ عندما سئل خالد مشعل
 ونؤمن بالتسامح ولا . نحن نؤمن بالوسطية وبالتدرّج . الإسلامية لن نلجأ إلى فرض الشريعة " : اجابته كانت
 ." لدينا إكراه

 ؟؟؟ الناس ذلك فأنه لم يتم تطبيق الشريعة؟ إذا رفض وقال قادة حماس
 " وأقولها وللمرة الالف نحن لا نريد إقامة إمارة إسلامية : قال خليل الحية

 ه قطع كل كي نجد له عذرا ولكن الشرعي أن يقول نحن لا نستطيع إقامة امارة اسلامية وليس لا نريد الأصل
 . انواع الأعذار

 : هذا الكلام يا إخوة ماذا نقول فيه؟؟؟؟ أترُك لكم الإجابة عن هذا السؤال
 أفتخشى اليهود .. بالصواريخ ٬ وأكثر ما يرعب اليهود هو ذلك إن كانت حماس لا تخشى من قصف اليهود

 لشرعي؟ أو جلد أو رجم الزناة ؟ النساء بالزي ا وحكام العرب في قطع يد السراق ومنع الربا والخمور وإلزام
 الديمقراطية البرلمانية التي إن التنازل القليل عن الشريعة هو الذي جعل حركة حماس ترضى أن تدخل اللعبة

. لا يقرها الشرع



 ونصيحتي للأخوة المجاهدين أن يقولوا الحق ولا تأخذهم في االله لومة لائم وأن لا يتعاموا على أساس العاطفة
 وعليهم بدعوة حماس وجهازها العسكري إلى هذا المنهج بالأدلة . عن منهج الطائفة المنصورة ويتنازلوا

 . والبرهان فإن الحق أحق أن يُتبع
 أما سؤالكم عن الشيخ حامد العلي فقد كان له كلام طيب ومبارك في المجاهدين قبل : أما عن سؤالك الثاني

 ن نحب العلماء ونجلهم ونحترمهم ونقدر لهم مواقفهم ولكنّ حبنا نح ٬ أن تُعلن دولة الإسلام في بلاد الرافدين
 والشيخ لا يوالي الحكام الطواغيت وقد يكون الشيخ حامد في هيئة المناصحة  التي حث عليها . للحق اكثر

 وينشؤون هيئة ( الأمير الشيخ أسامة بن لادن في خطابه خطوات عملية لتحرير فلسطين قال الشيخ أسامة
 : وإنّ لنا مؤاخذات على الشيخ حامد العلي منها ) أقطار العالم الإسلامي ا فروع في مناصحة له

 . هجومه على فكرة إنشاء  دولة الإسلام في العراق بقيادة الشيخ الحسيني القرشي أبو عمر البغدادي أعزه االله
 : واالله سبحانه وتعالى يقول

 ٤۰ يوسف } دُواْ إِلاَّ إِيَّاهُ ذَلِكَ الدِّينُ الْقَيِّمُ وَلَـكِنَّ أَكْثَرَ النَّاسِ لاَ يَعْلَمُونَ إِنِ الْحُكْمُ إِلاَّ لِلّهِ أَمَرَ أَلاَّ تَعْبُ {
 فهذه الآية يا شيخنا قدمت الحكم على العبادة لأن العبادة لا تكون كاملة إلا بظل حكم إسلامي وهذا هو معنى

 . لا عبوديه بغير تمكين
 وقد " إعلام الأنام بإقامة دولة الإسلام " اق قد كتبت كتابا رائعا  عنوانه وكانت الدولة الإسلامية في العر

 التي بين فيها المسائل التي " الدولة النبوية " أعجبني كثيرا كلام الشيخ المجاهد أبو حمزة المهاجر في كلمته
 . تتعلق بالدولة فهو كلام رائع يدل على وعي في الفقه كبير الله درك يا شيخ

 فهذه الأمور هي ) الغفوات ( حامد العلي للجيش الإسلامي الذي إنخرط في الصحوات ومناصرة الشيخ
 ابو حمزة المهاجر الشيخ وكلام . سقطات لا ينبغي لمثل الشيخ حامد أن يقع بها وينخدع بالجيش الإسلامي

 : الذي وجهه للشيخ حامد العلي قائلا حفظه االله
 فجرّأ المجرمين عليها فسُكبت ٬ الإنترنت عى أنها كرتونية ودولة واد ٬ هذه هي الدولة التي أفتى البعض بحلها (

 : سمعتُ الكثير من هذه الدماء قبل موتها تشتكي إلى االله وتقول واالله لقد ٬ وهُتكت الأعراض ٬ بفتاويهم الدماء
 , ة هؤلاء ولن نسامحهم يوم القيامة يوم العرض يوم لا تنفع حجج واهية ولا أدلة ساقط واالله لن نتسامح مع

 فحسبنا االله ونعم ٬ دماءنا وتشهد عليهم ألسنتهم وأيديهم التي سطروا بها فتاوى هتكوا بها أعراضنا وسفكوا
 ) الوكيل

 . ونسأل االله أن يرده لفهم الحق ردا جميلا وأن يجعله من أهل الجهاد والعلم
 لا ننكر جهدهم بالدعوة أما عن الشيخ محمد حسان والشيخ أبو إسحاق  الحويني فإنا : أما عن سؤالك الثالث

 إلى االله فهم أصحاب علم وكما قلت فإنا نُجل أهل العلم ولكن للأسف عندما يُصبح صاحب العلم مرجعا فإنه
 فلقد أعجبتني مقولة قالها الشيخ محمد حسان ونسأل ٬ يتنازل عن الثوابت التي كانت عنده والحجة فقه الواقع

 : االله أن يُطبق هذه المقولة قال الشيخ
 " إني لا أخشى في االله لومة لائم ولو قطعت الرقاب ولو سالت الدماء ولو فرقت الأشلاء "

 فلماذا يا شيخ تكيل بالمديح على الطاغوت حسني مبارك ألا تعرف من هو هذا الطاغوت؟ وإني أتعجب منك
 خرجت في وكيف أنك ٬ يا شيخ كيف تقول بأن أهل الأمن و المخابرات هم إخوان لك وهم يحفظون الأمن

 حادثة  تفجير الحسين وكنت مدافعا عن اهل الكفر وأفتيت بأنّ النصارى اليوم هم أهل ذمة وبأن الوافدين
 باالله عليك يا شيخ . منهم على ديار المسلمين هم أهل عهد وذمة لا يجوز قتلهم لأن ولي الأمر أعطاهم أمانا

 عة حكام العرب؟ وهل عهودهم مع اليهود يجب هل حكام العرب المرتدين هم أولياء أمورنا ؟ وهل يجب طا
 تنفيذها؟

 أين أنت يا شيخ محمد حسان من مواقف النصارى الأقباط في مصر الذين يخرجون المظاهرات ويُطالبون
 أجهزة الأمن بأن تسلمهم  أخواتنا اللواتي تركن دين النصرانية الضال واتبعنّ ملة الإسلام المطهرة؟ لماذا لم

 تفوز به في الدنيا والآخرة ؟ إنك يا شيخ محمد حسان لم تتأخر عندما وقع التفجير في مصر نسمع منك موقفا
 ٬ وقمت متكلماً وموضحاً فلماذا السكوت عن أخواتنا اللواتي أراد أهل الصليب منهن أن يتركن دين الإسلام

 يب إلى سجن وغير ذلك وأنت تعلم ماذا سيفعل أهل الصليب بأخواتنا كي يتركوا دين الإسلام من تعذيب ره
إنها أمانة في عنقك يا شيخ تستطيع ان تؤثر على الشارع المصري بكلامك فقم يا شيخ محمد . من إذلالهن



 على ماذا الخوف يا شيخ؟ هل على هذه . وقل الحق كما قلت في كلامك الذي ذكرته حتى ولو قطعت الرقاب
 لمات والحفاظ على إسلامهن أفضل من كل قنوات القناة كي لا يُغلقها الطواغيت؟ إن عرض أخواتنا المس

 يا علمائنا  إنها . هل نخاف من السجن أو من التعذيب أو من الطرد فهذه سنة الدعوات يا شيخ . العالم يا شيخ
 عبير المسلمة التي وقف أحبار النصارى وقفة واحدة وطالبوا أمن الدولة بتسليمها لهم كي يفتنوها عن دينها

 فهل النصارى أجرء من علمائنا؟؟ . فعلوا بأختنا وفاء قسطنطين أو يقتلوها كما
 نصيحتي لكم يا علماؤنا أن لا تسكتوا وتصمتوا عن هذا الأمر الجلل فالصمت حكمة٬ ولكنه إذا كان في غير

 أخرج ابن ماجه عن أبي هريرة عن . موضعه وفي غير مقامه وفي غير وقته وفي غير ظرفه٬ فهو خيانة
 ٬ " ما من رجل يحفظ علما فيكتمه إلا أتي به يوم القيامة ملجما بلجام من النار : " عليه وسلم قال النبي صلى االله
 ". من كتم علما يعلمه جاء يوم القيامة ملجما بلجام من نار " : وفي مسند أحمد
 لِلنَّاسِ وَلاَ تَكْتُمُونَهُ فَنَبَذُوهُ وَرَاء ظُهُورِهِمْ وَإِذَ أَخَذَ اللّهُ مِيثَاقَ الَّذِينَ أُوتُواْ الْكِتَابَ لَتُبَيِّنُنَّهُ { قال االله جل جلاله

 ۱۸۷ آل عمران } وَاشْتَرَوْاْ بِهِ ثَمَناً قَلِيلاً فَبِئْسَ مَا يَشْتَرُونَ
 إياكم وأبواب السلاطين فينطبق ٬ إياكم أن تقفوا مع الطواغيت لحظة واحدة فتُهلِكوا الناس وتهلَكوا معهم

 : عليكم قول الفاضل

 ويشرب من كؤوسهمُ الثمالهْ *** الكفر قوتا مرمُ من فُتات ير
 ويَلثَمُ دونما خجل نِعَالَهْ *** الطاغوت حينا يقبل راحة

 . نسأل االله العظيم أن يهديكم لطريق الجهاد ويجعل فيكم خيرا كثيرا
 لمطلوب فكان المنتديات الجهادية عملت لنصرة فتح الإسلام ولكن ليس بالجهد ا : أما عن سؤالك الرابع
 فإنا لم نرى أهل العلم وأهل الجهاد يكتبون ويتكلمون عن وجوب نصرة فتح الإسلام ٬ التقصير واضحا جدا

 بارك االله . ولم نرى ما نراه الآن من نشاط مبارك لهذه المنتديات في قضايا جهادية ساخنة ٬ إلا القليل منهم
 . ر إلى خير بالمنتديات الجهادية ونسأل االله أن يتقدموا من خي

 أبو المثنئ

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 أسأل االله أن يحمي إخواننا المجاهدين الموحدين من كيد الكائدين

 سؤالي هو ما دوركم في الخطة التي أعلنها الشيخ أسامة بن لادن من أجل تحرير فلسطين

 . ثنى وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وحياك االله أخي أبو الم
 وهذه ٬ مشروع الخطة التي طرحها الشيخ أسامة بن لادن حفظه االله لا زال وليدا ولم يُحدد له بعد آلية عمل
 . الخطة بحاجة للقاءات وبحث في أساليب تنفيذ الخطة ولكن إلى الآن لم يتم أي لقاء والتنسيق مع أحد

 الشيخ الزرقاوي

 طمنونا على حالكم بما لا يضر أمنكم

 وسنعمل لهذا ٬ الله بك أخي الشيخ الزرقاوي فنحن والله الحمد صمدنا في وجه العاصفة الأمنية القاتلة بارك ا
 فنحن ما خُلقنا إلا لعبادة االله كما أمر وتعبيد الناس ٬ الدين بكل طاقاتنا حتى وإن علقونا على أعواد المشانق

أنفسنا الله حياتنا ٬ راجعون أي نحن وما نملك الله فنحن وما نملك الله وهذا الذي نردده إنا الله وإنا إليه ٬ لربهم



 إن الشيوعيين الملحدين قدموا في . ولا يوجد للحياة أي معنى إذا عشنا فيها ولم نُحي بنا هذا الدين ٬ كلها الله
 ونحن أهل التوحيد ٬ الحرب العالمية الثانية أكثر من عشرين مليون قتيل من أجل لا إله والحياة مادة

 بارك االله بك أخي نحن بخير ومن خير وإلى خير بعون االله . نبخل بأنفسنا من أجل لا إله إلا االله والصدق هل
 . ولا تنسانا من دعائك

 ابو عبيدة القاهري

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 ماهو عدد الشهداء وعدد الناجين من الاخوة وكم عدد الاسرى؟ 1
 والمرتدين ماهي توصياتكم للشباب هدين من قبل الصليبيين واليهود في ظل الهجمة على الجهاد والمجا 2

 خاصة والبلاد الاسلامية عامة وذلك لان كثيرا من الشباب قبض عليه للالتحاق بالمجاهدين في البلاد العربية
 لا يستطيع النفير بسبب تضييق المرتدين فما هو الحل من وجهة نظركم؟ والكثير

 الله خطاكم وثبتكم وايانا على الحق وجزاكم االله خيرا وسدد ا
 والسلام عليكم ورحمة االله وبركاته

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي المؤمن أبو عبيدة القاهري وبارك االله بك
 ٬ الذين سقطوا شهداء كما نحسبهم ولا نزكي على االله أحدا تقريبا المئة وأربعون شهيدا : أما عن سؤالك الأول

 وعدد الأسرى في الإنسحاب الأخير يُقدر ٬ ن  في الإنسحاب الأخير يُقدر بخمسة وعشرين مجاهدا وعدد الناجي
 بثلاثين مجاهدا واما عدد الأسرى في كل لبنان فإنه يُقدر ب مئتين وخمسين مجاهدا واالله أعلم نسأل االله ان

 وعليكم السلام ورحمة . يرحم الشهداء ويشفي الجرحى ويفرج عن الأسرى المسلمين والأسيرات المسلمات
 . االله وبركاته وثبتك االله على الحق

 نعم لقد أسر كثير من الأخوة الذين ٬ اليوم النفير للجهاد أصبح أشد صعوبة من ذي قبل : أما عن سؤالك الثاني
 لذلك يجب . كانوا يريدون دخول أفغانستان أو بلاد الرافدين بسبب التعاون الأمني العالمي على المجاهدين

 ويُحاول ٬ من لا يستطيع النفير الآن أن يُعد العدة البدنية والإيمانية والعلمية والعسكرية بقدر إستطاعته على
 ولكن عليه الحذر من التسرع في أي عمل غير مدروس يؤدي إلى ٬ إنشاء مجموعات في بلده الذي هو فيه

 فعلينا ٬ لدول المحاربة وهناك سُياح في جميع دول العالم هناك سفارات ومصالح ل ٬ إعتقال جميع المجموعات
 فلربما يوفق المسلم بعمل واحد في بلده يكون مردوده أفضل من ٬ أن نخطط وننفذ بدقة بعد التوكل على االله

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وجزاك االله خيراً . مئة مجاهد هاجروا للجهاد

 ابو حنيفة شط العرب

 فتح الإسلام بارك االله في مجاهدي تنظيم
 السابع من أيار من العام هل كان لتنظيم فتح الإسلام دور في مواجهة إنقلاب حزب االله في أحداث 1

 فيما لو حاول تكرار ما حصل؟ الماضي؟ و هل هو مستعد عسكريا لمواجهة حزب االله
 إلى أي مدى تأثرت القدرة التسليحية لتنظيم فتح الإسلام بعد معركة نهر البارد؟ .2
 وهل لا يزال لدى التنظيم هل لا يزال هناك من المجاهدين العرب من غير الشوام بين صفوفكم الآن؟ .3

 القدرة على إستقبال المجاهدين العرب الآن؟
 حصلت العديد من التفجيرات في لبنان خلال معركة نهر البارد فهل كان تنظيم فتح الإسلام ورائها؟ .4
 اليونيفيل خلال معركة نهر عن العملية التي إستهدفت الجنود الإسبان من هل تنظيم فتح الإسلام مسئول .5

 والعمليات التي إستهدفت الجيش ٬ اللبناني فرانسوا الحاج البارد وعملية إغتيال مسئول العمليات في الجيش
والصواريخ التي تطلق على الكيان الصهيوني من جنوب لبنان؟ ٬ طرابلس اللبناني في



 مات التي وجهت لكم بأن لكم دور في تفجير عين علق؟ ما صحة الإتها .6
 فرع له في بلاد الشام؟ وهل ماذا سيكون موقف تنظيم فتح الإسلام في حال أعلن تنظيم القاعدة عن تشكيل .7

 تفكرون بإعلان البيعة للشيخ أسامة بن لادن؟
 تواجد خارج لبنان وفلسطين؟ هل لتنظيم فتح الإسلام تواجد في كل مخيمات الجوء في لبنان؟ وهل لكم .8
 متى سيتم نشر كتاب كرامات معركة نهر البارد الذي وعد به الشيخ شاكر العبسي؟ .9
 لماذا إنقطعت أخبار فرع تنظيمكم في فلسطين وهل كان له دور في صد الحرب الصليبية على غزة؟ .10
 المعلومات التي تقول بأن هل تعتقد أن هناك مخطط لضرب الوجود الفلسطيني في لبنان وما صحة .11

 الحلوة كما حصل في نهر البارد؟ الجيش اللبناني يعد لشن معركة على مخيم عين
 وجند الشام من ٬ كيف ترون موقف الجماعات المحسوبة على التيار الجهادي في لبنان كعصبة الأنصار .12

 معركة نهر البارد؟
 الإسلام في لبنان قادرة على الضرب لفتح " خلايا نائمة " كثيرا ما تردد خلال معركة نهر البارد أن هناك .13

 ما مدى صحة هذا الكلام؟ ٬ في أي وقت
 وعذرا على كثرة الأسئلة التي أرجو الإجابة على ما يمكن منها

 . بارك االله بك أخي أبو حنيفة شط العرب وجزاك االله خيرا على أسئلتك
 فنحن تعلمنا التجارب من ٬ لاقة بالصراع الداخلي اللبناني تنظيم فتح الإسلام ليس له ع : أما عن السؤال الأول

 فيُقتل الشباب . الحركات الإسلامية التي كانت تُقاتل طاغوتا ولكن قتالها يصب في  الدفاع عن طاغوت آخر
 تيار يقوده ٬ فالصراع في لبنان بين طرفين وتيارين . ويؤسر الباقين والمستفيد طاغوت يحكم بالكفر الصُراح

 وتيار يقوده ٬ الله الذي يعمل لمصلحة النظام السوري والإيراني فالقتال تحت هذا الراية لا تجوز شرعا حزب ا
 الذي يعمل لمصلحة النظام السعودي والأمريكي فالقتال تحت هذه الراية لا تجوز ) المستقبل ( آل الحريري

 . تستخدم لنصرة الباطل فنحن نحدد من نقاتل ومتى نقاتل وكيف نقاتل؟ ونحن لن نكون أدوات . شرعا
 القوة كلها تقريبا ذهبت لأن البارد كان مركزاً للتسليح والقوة وكما قلت سابقا بأننا كنا : أما عن السؤال الثاني

 فنسأل االله أن يُعيننا على شراء الأسلحة وإعداد العُدة من ٬ في طور البناء والتوسع ولكن عاجلتنا الحرب
 . جديد

 في هذه المرحلة بالذات نحن ننسق مع إخوة مجاهدين في الخارج ووضعنا لا يسمح : اما عن السؤال الثالث
 أيُقاتلنا الصليب في ( بما كان عليه الإخوة في البارد وكما قال الشيخ الحبيب أبو حمزة المهاجر حفظه االله

 ) عُقر دارنا ولا نقاتله في عُقر داره
 ونحن في تنظيم فتح الإسلام لم نتبنى إلى الآن ٬ ة أمنية فهذه أسئل : أما عن اسئلتك الرابع والخامس والسادس

وهذه . إلا عملية إطلاق الصواريخ من داخل فلسطين على اليهود وهذا الأمر له شريط مصور ٬ أية عملية
 الحرب الأمنية يجب أن تكون من نوع جديد بحيث لا يُتبنى أي عمل إلا بعد دراسة كافية للواقع السياسي

 . الأمر يعود للتنظيمات الجهادية وتقديراتها السياسية وهذا ٬ الراهن
 نحن نطلب من القاعدة في التنظيم العالمي أن يرسم ويضع خطة إستراتيجية عمل : أما عن سؤالك السابع

 وان يُرسل أميرا ليقود بلاد الشام لأن الشباب المسلم في بلاد الشام لا يُوحد صفهم إلا أميرا من ٬ لبلاد الشام
 لادهم فنحن أعرف الناس بنفسية المجاهدين في بلاد الشام وهذه نصيحة نقدمها لأمراء الجهاد خارج  ب
 . إذا تم الإعلان عن خطة في بلاد الشام فنحن نجدد البيعة لتنظيم القاعدة أعزه االله . العالمي

 نحن نتصل بكل ف ٬ نحن مجال دعوتنا كل البلاد فمن يقتنع بمنهجنا نضع له خطة عمل : أما عن سؤالك الثامن
 المسلمين فقد تكلمنا مع موحدين من البوسنة وجنسيات أخرى والله الحمد ونسأل االله أن يجعل أفئدة من

 . المسلمين تهوي إلينا
 اللجنة الإعلامية تحضر بعض الأشرطة وبعض الكلمات ونسأل االله ان ييسر لهم : أما عن سؤالك التاسع

. جهدهم ويجعل فيه البركة



 واقع حماس في فلسطين أنها لا تريد تنظيمات مجاهدة لا تنضوي تحت لوائها وكلنا : العاشر أما عن السؤال
 فنحن نعمل بالسر ٬ سمع لما حدث لإخوة التوحيد جيش الإسلام في فلسطين من مجازر إرتكبتها حماس

 . والكتمان بغزة وخارجها في فلسطين
 الة إستنفار دائم ولكنهم لم يلتحموا مع اليهود بقتال أما عن صد العدوان فقد كان الإخوة في فتح الإسلام في ح

 . ولكنهم كانوا على إستعداد كامل بالعدة التي يملكونها ٬ لأن أماكنهم لم يدخلها اليهود
 نعم هناك مخطط لضرب الوجود الإسلامي في مخيمات لبنان وهذا يعرفه كل : أما عن السوال الحادي عشر

 اللبناني الصليبي ومنظمة التحرير المرتدة وتحديدا حركة فتح العميلة هم فالجيش . من يتتبع امور السياسة
 وهذا الأمر . من أخذوا على عاتقهم تقليم أظافر الإسلاميين في مخيمات لبنان وتحديدا في مخيم عين الحلوة
 وكما قال . نتوقعه والذي سيخوض الصراع من الطواغيت عليه أن يتحمل تبعاته وما سيؤول عليه الأمر

 : لفاضل ا
 فما حيلة المضطر إلا ركوبها *** إذا لم يكن إلا الأسنة مركبا

 واما عن عصبة . أما عن تنظيم جند الشام فلم يعد له وجود إلا في الإعلام : أما عن السؤال الثاني عشر
 . النصار فساتكلم عن منهجها ولماذا نخالفهم فيه

 خلال معركة البارد ولكن الحرب فاجأت الجميع نعم كان يوجد خلايا نائمة : أما عن السؤال الثالث عشر
 فالإخوة خارج البارد كانوا لا يزالون في طور إعداد العدة فلم يكونوا يملكون ما ينصرون به إخوانهم من

 وقد استنفرت الدولة اللبنانية كل أجهزتها الأمنية . صواريخ إلى مفخخات إلى استشهاديين وغير ذلك
 كان ٬ لإخوة لأنهم يريدون نصرة إخوانهم فوقع كثير من الإخوة باخطأ أمنية والعسكرية فاعتقل كثير من ا

 وإما أن يخرجوا " إذا كان العدو مستنفرا فعليك بعدم التحرك " أمامهم خيارين إما أن يأخذوا بالقاعدة الأمنية
 ضافة إلى جهاز لنصرة إخوانهم الموحدين فكان خروجهم وعملهم الذي يُعذرون به سبباً من أسباب إعتقالهم إ

 الهاتف النقال الجاسوس القريب كما نسميه أدى إلى إعتقال إخوة لأنهم يريدزن نصرة إخوانهم فلا حول ولا
 فلا يجب على ٬ فالمسلم اليوم يجب أن يكون كالجبال يحسبها الناس جامدة وهي تمر مر السحاب . قوة إلا باالله

 وَتَرَى الْجِبَالَ تَحْسَبُهَا جَامِدَةً وَهِيَ تَمُرُّ مَرَّ { الله جل جلاله المسلم أن يلفت نظر الناس والمخابرات إليه قال ا
 ۸۸ النمل } السَّحَابِ صُنْعَ اللَّهِ الَّذِي أَتْقَنَ كُلَّ شَيْءٍ إِنَّهُ خَبِيرٌ بِمَا تَفْعَلُونَ

 . سيف الحق

 بارك االله فيكم ونصركم
 لحرب سمعنا عن تطبيق الشريعه في نهر البارد قبل ا

 هل كان قبول من قبل عوام المسلمين من ذلك؟ / س

 . وفيكم بارك االله أخي سيف الحق ونسأل االله أن يجعلك سيفا من سيوفه
 نعم ٬ الإخوة جلدوا شخصا واحداً فقط ولكنهم كانوا يأمرون بالمعروف وينهون عن المنكربكل الوسائل

 والناس يا أخي تقبل من القوي . تقبلوا أفكارهم وأخلاقهم الناس قد أحبت تنظيم فتح الإسلام في مخيم البارد و
 نسأل االله أن يقوينا بالحق ويجعلنا ندور مع الإسلام . وإن كان على الباطل وترفض الضعيف وإن كان محقاً

 . حيث دار

ABOSLEMAN



 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 المخيم وخارجه هي السبب في ي فتح الإسلام داخل ألا تعتقد أن الاتصالات بين الإخوة ف : السؤال الأول

 . معركة نهر البارد ؟ إعتقال الكثير من الأخوة خارج المخيم أثناء
 من العامة و ترك و سائل الاتصال ألم يكن من الحكمة الأخذ بعين الاعتبار أن إخلاء المخيم : السؤال الثاني

 بالتالي معرفة أسماء أصحابها و بذلك تستطيع الدولة الجوالات و تعمل لدى الأخوة هي وسيلة لمعرفة أرقام
 بالتالي تلقي القبض على متابعة كل الأرقام التي كانت تتصل مع هؤلاء الأشخاص و لو منذ زمن و اللبنانية

 وجودهم و خلاصة القول أن وسيلة الاتصال كان لها كل من له علاقة مع التنظيم و ذلك بعد تحديد أماكن
 العديد من الأخوة فرج االله عنهم؟ ر في أسر دور أساسي وكبي
 و خاصة أن لهم زوجات و كيف نستطيع معرفة مصير العديد من الأخوة الذين إلتحقوا بكم : السؤال الثالث

 مصيرها الشرعي هل تبقى على ذمته أم لا مع العلم أولاد ؟ ومنهم من له زوجة فقط و هي الآن لا تعرف
 حتى تبلغ من وجب عليها إنتظار الزوج حتى يأتيها الخبر اليقين الذي قد لا يأتي الشرعي ي أننا نعتقد أن الحكم

 أبو أحمد { أنكم لا تعرفون سوى الألقاب مثل و هل أنتم على علم بأسماء الأخوة الحقيقية أم ! العمر عتيا ؟
 الذين من أهالي الأخوة فأغيثونا بارك االله بكم فو االله لقد تعب الكثير {......... أو ...... أو أبو حمزة .....

 يتركوا طريقا إلا وسلكوه و دفعوا الكثير إلتحقوا بكم من معرفة مصير أبنائهم أو أخوتهم أو أزواجهم وهم لم
 من النصابين لمعرفة مصير أقاربهم و فهمكم كافي في ذلك ؟ من الأموال لرجال الأمن و غيرهم

 و الذي ذهب به العديد من خير من مخيم نهر البارد لقد تفاجىء العديد من الانسحاب الأ : السؤال الرابع
 التي كانت من وراء هذا الانسحاب ؟و هل كان له إيجابيات الأخوة بين شهيد و جريح و أسير فما هي الغاية

 كان دراسة خاطئة لخطة غير محسوبة بشكل صحيح؟ لا نعرفها أم أنه
 نسمع الاجابة على هذه و لكن بعد أن نرى أو وهناك العديد من الأسئلة و التساؤلات التي نريد طرحها

 الكريم و لكننا مللنا من السقوط بين أيد المخابرات الاستفسارات و مدى مصداقيتها مع كل الاحترام لشخصكم
 . لمعرفة السائل و بالتالي لسلسلة من الاعتقالات من سؤال غير مدروس يؤدي

 وخ ونسأل االله عز وجل ان يحفظ الجميع من كيد الكائدين وأخيرا نشكركم و نشكر إدارة منتدانا الحبيب الشم

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو سليمان وبارك االله بك ورفع قدرك
 نعم كانت الإتصالات سبباً أساسياً في إعتقال كثير من الإخوة وبينت سبب ذلك في : أما عن سؤالك الأول

 أما اليوم فلا يُستعمل جهاز الإتصال . وضوع فتابعه أخي مشكورا جوابي على أحد الأسئلة بخصوص هذا الم
 . إلا للضرورة القصوى بضوابط أمنية كبيرة

 نعم كلامك صحيح ولكنها الحرب الطاحنة يا أخي فرضت على الإخوة أن يتصلوا : أما عن السؤال الثاني
 را لأن واقع الحرب أصعب بكثير لذلك  علينا ان نلتمس لهم أعذا ٬ بالخارج ويبقى معهم أجهزة الإتصالات

 لأن كثيرا من ٬ ولا يعرف حقيقة واقع الحروب والحصار إلا من عايش مثل هذا الواقع ٬ من واقع التنظير
 . القواعد الأمنية تُخرق وتُلغى في الحروب

 ة بارك االله بك أخي  راسلني على هذا المنتدى المبارك بأن تبعث رسال : أما الجواب عن السؤال الثالث
 تفصيلية لأحد مشرفي المنتدى بأسماء الإخوة أو كنيتهم ومن أي جنسية هم وستعرف الرد اليقيني بإذن االله

 . جل جلاله
 . فقد أجبت عن هذا السؤال في المقدمة فارجع إليها مأجورا وبارك االله بك : أما عن السؤال الرابع

 إبن الصومال

 نحن نعلم . لعلنا نصل إلى الحق الفرصة لتوجيه الأسئلة للشيخ اشكر الإخوة في شموخ الاسلام على إتاحة هذه
في انكم الفلسطينيون قد حققتم النصر على الجيش الكافر أن الكذب في الحرب حلال٬ وسؤالي هو٬ هل قولك



 هذا الكذب؟ في لبنان هو جزء من
 االله تعالى فيها وهل تملكون نصرنا وسؤالي الثاني هو ما هو حال اخواننا في فتح الاسلام بعد المعركة التي

 القادمة؟ تنظيما آخرا يستطيع المواجهة في الأيام
 وبارك االله فيكم

 . بارك االله بك أخي إبن الصومال
 . فقد أجبت عن هذه الأسئلة في المقدمة فارجع إليها مشكورا مأجورا وجزاك االله كل الخير

 ۲۰ ابو قدامه

 ن الدموع و الالام فـــتـــح الاســـــلام نور يخرج من بي

 ونسأل االله أن يجعل في تنظيم فتح الإسلام الخير والبركة والعز وأن ينورك ۲۰ بارك االله بك أخي أبو قدامة
 . طريقك ويجعلك من المخلصين

 الليث المحارب

 السلام عليكم
 عمليات نوعية ضد لكي تبدوا هل بداتم بي أسترجاع قوتكم .. السؤال الموجه لي الشيخ أبو عبداالله المقدسي

 . المقبلة أي عمليات جهادية ضد قوات الينوفيل الصلبيية ؟ وهل سنشهد في المرحلة .. الحكومة المرتدة

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي المؤمن الليث المحارب
 . لقد تكلمت في هذا الموضوع  وكررته في مواضع كثيرة فتابعه جزاك االله الخير كله

 ن الخبر باحث ع

 السلام عليكم
 حياكم االله وبياكم ونصركم على عدونا وعدوكم اللهم آمين

 :: السؤال
 نسمع عن عمليات كإطلاق الصواريخ سمعنا أن هناك تنظيماً لقاعدة الجهاد٬ نظم نفسه منذ مدة٬ واليوم بدأنا

 ... الحرب على غزة هاشم على شمال الكيان الصهيوني وآخرها في أيام
 والأعمال بينكم وبين الإخوة نسيق بينكم؟؟ وهل أنتم مستعدون لرص الصفوف وتنظيم الجهود فهل هناك ت 

 شوكة أهل السنة والجماعة في لبنان ويكثر سوادكم في قاعدة الجهاد في بلاد الشام؟ هذا حتى تقوى
 نصركم االله وايدكم بمدد من عنده

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي ياحث عن الخبر
 وَأَطِيعُواْ اللّهَ وَرَسُولَهُ وَلاَ تَنَازَعُواْ فَتَفْشَلُواْ وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ وَاصْبِرُواْ إِنَّ اللّهَ مَعَ { يقول االله جل جلاله

٤٦ الأنفال } الصَّابِرِينَ



 ف نحن أصلا قوتنا في إجتماعنا وضعفنا في تفرقنا فلذلك  قدمت نصيحة لأمراء القاعدة كيف يتم توحيد الص
 . في بلاد الشام بعد أن توضع استرايجية عمل من شأنها تحقيق النصر

rashwan 

 السلام عليكم
 هل تثبت او تنفي تورطكم في تفجير عين علق ؟ 1
 هل تثبت او تنفي تورطكم في عمليات السطو على المصارف في بيروت ؟ 2

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي رشوان
 والذي يُلزمنا نحن تنظيم فتح ٬ فقد اتهمتنا الدولة بهذا الأمر  وليس كل اتهام صحيح : ول أما عن سؤالك الأ

 . الإسلام هو ما نتبناه وليس ما نُتهم به فنحن لم نتبنى هذا العمل يا اخي
 فقد تكلمت في مسألة الغنائم في إجابتي على أحد الأسئلة وقلت بأننا في صدد كتابة : أما عن سؤالك الثاني

 . ب يؤصل هذه المسألة بالأدلة الشرعية الصحيحة فارجع إلى الجواب يرحمك االله كتا

 ابو محمود الشامي

 السلام عليكم
 سمعنا من الكثير بانكم قد تركتم الاسرى ونسيتم عوائلهم ولم تمدوا لهم يد العون فهل هذا صحيح وما الحل

 لاخراجهم من سجون الطغاة ؟
 حصول انشقاق بين الشيخ شاكر فك االله اسره وابو هريرة رحمه االله وما صحت وكذلك سمعنا اثناء المعركة

 هذا الكلام؟
 والسلام عليكم ورحمة االله وبركاته

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي الطيب أبو محمود الشامي
 فتح الإسلام وما بارك االله بك أخي ليس كل ما يُسمع يُصدق فقد شرحت واقع تنظيم : أما عن سؤالك الأول

 نحن في فتح الإسلام ليس لنا مورد  مالي لكي نساعد عوائل . أصابه من محن تهد الرجال وأصحاب العزائم
 ولكن االله ٬ الأسرى فواالله يا أخي إني أقول دائما لإخواني إن أحق الناس بالدعم المالي هم الأسرى وعوائلهم

 ولقد تكلمت عن . ليس غيره معين وهو الرزاق ذو القوة المتين يعلم حالنا وحال إخواننا المطاردين لهم االله ف
 ولكن نحن بحاجة لأن تقفوا معنا صفا واحدا . الحكم الشرعي في إخراج الأسرى واستنقاذهم من الأعداء

 نسأل االله أن يفرج ٬ للعمل على هذا الأمر الشرعي المُعطل والذي يريد التنسيق معنا لن يُعدم الطريق بإذن االله
 . لأسرى في كل سجون الطواغيت عن ا

 فأبو هريرة تقبله االله بقي يُقاتل تحت إمرة الشيخ ٬ هذا الكلام غير صحيح إطلاقا : أما عن سؤالك الثاني
 ونحن يا أخي ليس عتابنا على الطواغيت والمنافقين الذين يثيرون الأكاذيب . شاكر حتى أستشهد رحمه االله

 ولكن عتابنا على إخوة المنهج الذين يُصدقون الأكاذيب وينشرونها بغير ٬ والأباطيل وينشرونها فهذا ديدنهم
 يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِن جَاءكُمْ فَاسِقٌ بِنَبَأٍ فَتَبَيَّنُوا أَن تُصِيبُوا قَوْماً بِجَهَالَةٍ فَتُصْبِحُوا { : بينة واالله جل جلاله يقول

 ٦ الحجرات } عَلَى مَا فَعَلْتُمْ نَادِمِينَ
 نسأل . أنا لا أُوجه الكلام لك يا أخي فانت تريد أن تتبين بارك االله بك ولكني أُوجهه لمن يسيئ الظن بإخوانه

. وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وثبتك االله على الحق . االله ان يحفظ ألسنتنا من كل سوء



 أم عمير

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
يخنا الفاضل حياكم االله مرة أخرى ش

 : هناك بعض الأخوة يسألون
 ما الحكم الشرعي في حكام العرب ؟ *
 ما الحكم الشرعي في أجهزة الجيش والمخابرات ؟ *
 ما هي مصادر تمويلكم ؟ *
 ما هي مصادر التشريع بالنسبة اليكم ؟ *
 هل من النصيحة التي توجهونها للشباب المسلم ؟ *
 لمسلمين ؟ هل من كلمة توجهونها لعلماء ا *

 بارك االله بكم وبجهودكم وحفظكم أينما كنتم

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وحياك االله أم عُمير
 نحن نتبنى ردة حكام العرب فنعتبرهم قد خرجوا من الإسلام وانخلعوا منه كما تخلع : أما عن السؤال الأول

 . الحية جلدها من أبواب كثيرة
 . عة االله ويمتنعون عن تطبيقها لأنهم لا يريدون تحكيم شري

 . ولأنهم يحكمون بشرائع الكفر ودين الديمقراطية
 ولأنهم ظاهروا المشركين من يهود ونصارى على المسلمين

 . ولأنهم أحلوا الحرام وحرموا الحلال
. ولأنهم عقدوا الولاء مع الكفار على غير الإسلام

 . جهاد ولأنهم يُطالبون بالسلام الدائم وهذا تعطيل صريح لل
 . ولأنهم إستهزئوا باالله وبرسوله فالذي يسب االله لا يُعمل معه شيئ والذي يسب الحاكم فالعقوبة تنتظره

 . ولأنهم علمانيين وبعثيين وديمقراطيين وشيوعيين
 . ولأنهم رضوا بالكفر وألزموا الناس أن يحتكموا إلى محاكمهم

 . هم لا يريدون تطبيقها ولأنهم حاربوا من يريد تطبيق شريعة االله في الأرض لأن
 : ولأن االله  جل جلاله يقول

 فَلاَ وَرَبِّكَ لاَ يُؤْمِنُونَ حَتَّىَ يُحَكِّمُوكَ فِيمَا شَجَرَ بَيْنَهُمْ ثُمَّ لاَ يَجِدُواْ فِي أَنفُسِهِمْ حَرَجاً مِّمَّا قَضَيْتَ وَيُسَلِّمُواْ {
 ٦٥ النساء } تَسْلِيماً

 : ويقول جل جلاله
 ٤٤ المائدة } حْكُم بِمَا أَنزَلَ اللّهُ فَأُوْلَـئِكَ هُمُ الْكَافِرُونَ وَمَن لَّمْ يَ {

 : ويقول جل جلاله
 أَلَمْ تَرَ إِلَى الَّذِينَ يَزْعُمُونَ أَنَّهُمْ آمَنُواْ بِمَا أُنزِلَ إِلَيْكَ وَمَا أُنزِلَ مِن قَبْلِكَ يُرِيدُونَ أَن يَتَحَاكَمُواْ إِلَى الطَّاغُوتِ {

 ٦۰ النساء } رُواْ أَن يَكْفُرُواْ بِهِ وَيُرِيدُ الشَّيْطَانُ أَن يُضِلَّهُمْ ضَلاَلاً بَعِيداً وَقَدْ أُمِ
 ومن أراد أن يتوسع في مثل هذه المسائل عليه بمنبر التوحيد والجهاد فإن فيه الكفاية بارك االله بالقائمين عليه

 . وجزاهم االله كل خير

 م فتح الإسلام نتبنى كفر وردة الجيش والمخابرات ومن كان جنديا في فإنا في تنظي : أما عن السؤال الثاني
 ٬ هذا هو الأصل في جيش الطاغوت . صفهم

 ما هو عمل الجندي؟ وهل هذا الجندي يخدم دين االله؟ : لأن الحكم على الواقع فرع عن تصوره فنحن نسأل
الذي يعتقل المجاهدين؟ من الذي من يخدم إذن؟ لمن يحتكم؟ من يحرس ؟  لماذا يحمل السلاح؟ من يطيع؟ من



 يمنعهم من إعداد العدة؟ من الذي يسجن الموحدين ؟  فكيف يدعي أحد الإسلام ويكون جنديا عند أعداء
 الإسلام؟ واعلموا إخواني بأن الطواغيت لا يكونوا أقوياء إلا بأتباع وجنود وأعوان فإذا جردنا الطواغيت من

 . كم بشريعة االله المعصومة جنودهم عندها نستطيع إسقاطهم والح
 ۸ القصص } إِنَّ فِرْعَوْنَ وَهَامَانَ وَجُنُودَهُمَا كَانُوا خَاطِئِينَ { قال االله جل جلاله

 ولم نسمع أحدا من العلماء قال بان الجندي في ٬ بمعنى أن الجندي له حكم الحاكم ٬ فالمتبوع له حكم التابع
 والله . ون أو لأنه يريد أموالا أو غيرها من الحجج الواهية جيش فرعون معذور لأنه يخاف على نفسه من فرع
 إذا رأيتموني في جيش التتر وعلى رأسي المصحف ( در الشيخ العالم ابن تيمية رحمه االله فقد كان يقول

 ) فاقتلوني
 وبعض أهل العلم يُحرم قتال الجيوش العربية لأن في جيشها من يُصلي ويصوم ويحج ويُزكي وغيرها من

 الكثيرة فنقول لهؤلاء الذين يدافعون عن الجيوش التي كان سبب وجودها هو تعطيل شريعة االله الشبهات
 وما ) يقاتل من امتنع عن شعيرة ظاهرة من شعائر الإسلام مثل الأذان والإقامة ( إسمعوا ما قال أهل العلم

 . ا ببعيد قتال الصديق أبو بكر رضي االله عنه لمانعي الزكاة وإجماع الصحابة على ذلك من
 . فقد أجبت عن هذا السؤال فارجعي إليه : أما عن السؤال الثالث
 : مصادر التشريع التي نعتمدها في الحكم هي أربعة مصادر : أما عن السؤال الرابع

 والتفصيل في هذه المسائل . القرآن الكريم والسنة الصحيحة وإجماع الصحابة والقياس المعتبر بشروطه
 . الفقه له قواعده الشرعية يطول فهو بحث في أصول
 نصيحتي للشباب المسلم أن يتمسكوا بدينهم ويعضوا عليه بالنواجذ وان لا يركنوا : أما عن السؤال الخامس

 وعليهم بالعلم الشرعي فإنه تاج للمجاهد ٬ للطواغيت مهما كانت المغريات كبيرة ومهما كانت المحن والشدائد
 وإياكم والقيل والقال والغيبة ٬ ه ذروة سنام الإسلام وفيه عزة الأمة وعليكم بالجهاد فإن ٬ وسيف على الشيطان

 وإياكم والشدة والقسوة على أصحاب المنهج الواحد وعليكم بالرفق ٬ والنميمة فإن هذه المعاصي تؤخر النصر
 ٬ ان استعينوا على قضاء حوائجكم بالكتم ٬ عليكم بالجماعة فإنها رحمة وإياكم والفرقة فإنها عذاب . والرحمة

 استعلوا بإيمانكم وخذوا الإسلام بقوة فإننا  خير أمة . واحرصوا على الدعوة فإن الأمة تعيش حالة الجهل
 إياكم . عليكم بالخلق الحسن فإنه دعوة صامتة ولأن المسلم كالشامة بين الناس بخلقه ودينه ٬ أخرجت للناس

 وا من قيام الليل وصيام النوافل واحرصوا على أكثر . والمرجفين والمخذلين فإنهم سبب أساسي لتعطيل الجهاد
 عليكم بالإستغفار والدعاء والذكر . قراءة جزء من القرآن بتدبر فهذه وصية الشيخ أسامة بن لادن حفظه االله

 أعدوا العدة فإن المعركة طويلة وتدربوا على السلاح فإن القوة الرمي فاالله االله أن يؤتى . فإنه سلاح المؤمن
 . بلكم أيها الشباب الإسلام من قِ

 ولأن العالِم ٬ ننصح العلماء بأن يجهروا بالحق فإنهم أئمة يُقتدى بهم  ويُعمل برأيهم : أما عن السؤال السادس
 فرسول البشريه عليه ٬ وننصح العلماء بان يخرجوا للجهاد ويقودوا سفينته إلى بر الأمان ٬ إذا زل زلَ العالَم

 ولوا أن تستوعبوا حماس الشباب لأن الأمة تنتصر بحكمة الشيوخ وحماس وحا ٬ الصلاة والسلام كان مجاهدا
 لاتبيعوا ٬ حرضوا الأمة على الجهاد ٬ لا تدخلوا أبواب الحكام ولا تمدحونهم بالقول على المنابر ٬ الشباب

 دافعوا عن ٬ طالبوا بتحكيم كتاب االله من غير خجل أو حياء ٬ دينكم بدنياكم فإنكم أمل هذه الأمة فلا تخذلوها
 وأختم نصحي لكم بهذه الكلمات التي تكتب بماء الذهب لإبن . المجاهدين الذين يقدمون أنفسهم في سبيل االله

 . الجوزي رحمه االله
 الجوزى خطيب المسجد الأموى بدمشق لتكون قيوداً ولجماً لخيول بعثت فتيات من دمشق بضفائرئهن إلى بن

 سطين من براثن الصليبيين فخطب الشيخ خطبة حروفها من نار ٬ تلدغ لتحرير فل المجاهدين الذين يخرجون
 : وهو يمسك بشعور الفتيات وقال الأكباد

 ويهدوا البشر إلى دينهم ٬ فقعدوا حتى فتح العدو بلادهم ٬ يا من أمرهم دينهم بالجهاد حتى يفتحوا العالم ٬ (
 وحُكموا هم بالباطل فى ديارهم وأوطانهم ٬ حكم أجدادهم بالحق أقطار الأرض ٬ وفتنهم عن دينهم ٬ يامن

 ولذائذ حياة ذليلة أجدادهم نفوسهم من االله بأن لهم الجنة ٬ وباعوا هم الجنة بأطماع نفوس صغيرة ٬ يامن باع
 وقعدتم عن نصر االله فلم ينصركم ٬ وحسبتم أن العزة مالكم نسيتم دينكم ٬ وتركتم عزتكم ٬ .. يا أيها الناس
الله ولرسوله وللمؤمنين ؟؟؟ قد جعل االله العزة للمشركين ٬ و



 وعدوكم يخطو على أرضكم التى سقاها بالدماء آباؤكم أما يؤلمكم ويشجى نفوسكم مرأى عدو االله .. يا ويحكم
 الدنيا ؟؟؟ ويذلكم ويتعبكم وأنتم كنتم سادة

 ألوان الخسف ؟؟؟ وسامهم أما يهز قلوبكم وينمى حماستكم ٬ أن إخواناً لكم قد أحاط بهم العدو
 الجمر ؟؟؟ وتشربون وتنعمون وإخوانكم هناك يتسربلون باللهب ٬ ويخوضون النار ٬ وينامون على أفتأكلون

 وتفتحت أبواب السماء ٬ فإن لم تكونوا إنها قد دارت رحى الحرب ٬ ونادى منادى الجهاد ٬ .. يا أيها الناس
 رحاها ٬ واذهبوا فخذوا المجامر والمكاحل ٬ يا نساء من فرسان الحرب ٬ فافسحوا الطريق للنساء يدرن

 ... الخيول وهاكم لجمها وقيودها أو لا فإلى .. بعمائم ولحى
 ياناس أتدرون مم صنعت هذه اللجم والقيود ؟؟؟

 هذه واالله ضفائر .. لقد صنعهتا النساء من شعورهن ٬ لأنهن لا يملكن شيئاً غيرها ٬ يساعدن به فلسطين
 قطعنها لأن تاريخ الحب قد انتهى ٬ وابتدأ ٬ التى لم تكن تبصرها عين الشمس ٬ صيانة وحفظاً ٬ المخدرات

 ٬ وفى سبيل الأرض والعرض ٬ فإذا لم تقدروا على الخيل تاريخ الحرب المقدسة ٬ الحرب فى سبيل االله
 ... م يبق فى نفوسكم شعور إنها من شعور النساء ٬ أل ... فاجعلوها ذوانب لكم وضفائر تقيدونها بها ٬ فخذوها

!! 
 عمد المسجد ٬ انقضى تصدعى أيتها القبة ٬ ميدى يا : وألقاها من فوق المنبر على رؤوس الناس ٬ وصرخ

 !! ) مثلها ٬ ووثبوا يطلبون الموت فصاح الناس صيحة ماسمع ... يا رجوم ٬ لقد أضاع الرجال رجولتهم

 الحكمة

 جزاكم االله خيرا شيخنا الحبيب
 ل لرد بعض الشبهات بارك االله فيكم سؤا

 حذر الكثير من الإخوة مؤخرا تحدث الكثير عن اختراقات في صفوفكم من قبل أعداء االله و هذا ما أدى إلى
 خاصة فيما يصدر عنكم و االله المستعان

 مية إصداربياناتكم من خلال مؤسسة إعلا نريد دحضا لهذه الشهات بارك االله فيكم و نرجو منكم العمل على
 الإعلامي لديكم ضعيف وهو اليوم قوة عظمى في محاربة الأعداء تنشر أعمالكم فنرى أن المجال

 نحبكم في االله

 . أحبكم االله الذي أحببتنا فيه وبارك االله بكم يا أخي الحكمة
 واعلم يا أخي بأن ٬ أما عن شبهة الإختراقات في صفوفنا فهذا الأمر عار عن الصحة ومحض إفتراء وكذب

 وهذا الشيئ قد يحصل لكل ٬ عداء الدين يعملون ليل نهار لإختراق الحركات الإسلامية من قبل أهل النفاق أ
 ولكن أن تُتهم حركات الجهاد بأنها مخترقة كي ينفر منها الناس ٬ الحركات الإسلامية وخاصة المجاهدة منها

 هو التشهير بعينه الذي ليس له أدلة إلا ويخاف أن يُلتحق بجسمها أهل الحق ويمتنع عن دعمها أهل الخيرفهذا
 ترى أحدهم يقعد على أريكته يُنظّر ويتهم ويُخطئ وهو لم يُبتلى في سبيل . في التخيلات والنظريات الباطلة

 ولكنّ همه الطعن واللمز وجرح أهل الطائفة ٬ االله يوما من الأيام ولم يُغبر قدمية ساعة في سبيل االله
 إن تنظيم فتح ٬ نحن لا يكون في جسمنا إلا من وطد نفسه على المحن والإبتلاءات إطمئن يا أخي ٬ المنصورة

 الإسلام أتهم في مخيم البارد بأنه مُخترق ويعمل لمصلحة أجهزة الأمن وغيرها من التهم الباطلة التي من
 المرء من روج لها ظنّ أن كلماته ذهبت أدراج الرياح ونسي بأنها ستكتب شهادتهم ويُسألون عنها يوم يفر

 فلقد أثبت المجاهدين في مخيم البارد أنهم مرتبطين باالله العزيز ٬ عندها لن ينفع الندم ٬ أبيه وأمه واخية
. وثباتهم خير دليل على صدق منهجهم وصفاء سريرتهم ٬ الجبار



 الايام

 هل لفتح الاسلام خلايا عاملة في بلاد بيت المقدس ؟
 ما هو موقفكم من حماس ؟

 لاقتكم بحركة فتح العلمانية ؟ وما هو ع

 . بارك االله بك أخي على هذه الأسئلة الطيبة
 ونحن ٬ نعم نحن لدينا مجموعات تابعة لتنظيم فتح الإسلام داخل فلسطين الحبيبة : أما عن سؤالكم الأول

 لتصنيع ولكن كما تعلم يا أخي التنظيم هناك بحاجة لسلاح وبيوت للتدريب وا ٬ نسعى لتقوية التنظيم هناك
 والحمد الله ربنا سخر لنا إخوة في أماكن حساسة جدا نسأل االله أن لا يجعل ٬ وهذا الأمر يتطلب سرية كاملة

 ونسأل االله ان يسخرنا لشفاء صدور المؤمنين والمؤمنات وأن يستخدمنا لنصرة دينه ٬ الإسلام يؤتى من قبلنا
 . د أحد إنه على كل شئي قدير ولن تروا منا إلا كل خير بإذن واح

 . فقد أجبت عن هذا السؤال بالتفصيل فارجع إليه بارك االله بك : أما عن سؤالكم الثاني
 إن علاقتنا مع حركة فتح العلمانية كعلاقة الطالبان مع حلف الشمال وعلاقة دولة : أما عن السؤال الثالث

 علاقة عداء وبغض وبراءة الإسلام في بلاد الرافدين مع الصحوات فالعلاقة مع هذه الحركة العلمانية هي
 لأن هؤلاء العلمانيون هم الذين باعوا فلسطين وتأمروا على أهل فلسطين السنوات الطوال بالخداع ٬ وقتال

 فإنه ليس بيننا وبين العلمانيين إلا السيف البتاروالجنائز لأنهم لا يُرجى منهم خيرا ٬ والتضليل والكذب

 ع في المذاق لأصله فالشيئ يرج ** إياك تجني سكرا من حنظل

 إن منظمة التحرير منظمة خبيثة كافرة لا تريد لشريعة االله أن تحكم البشر فقد أقروا مرارا وتكرارا بأنهم
 أي أن هذه الدولة التي يريدونها لا شأن لها بتطبيق الشريعة ٬ يريدون دويلة في فلسطين ديمقراطية علمانية

 إننا نوجه نصيحة لأهل فلسطين بأن يكفروا بهذه المنظمة فإن ٬ بواح وهذا هو الكفر ال ٬ في الأحكام والقوانين
 طاماتها كبيرة وعمالتها واضحة وضوح الشمس في رابعة النهار ولا يغتر بهذه المنظمة إلا من طمس االله

 فإنكم يا أهل بيت المقدس جربتم هذه المنظمة أكثر من ثلاثين عاما ورأيتم ذلها وتراجعها ٬ بصره وبصيرته
 فهذه المنظمة كان إسمها منظمة تحرير فلسطين واليوم هي منظمة بيع ٬ ن الثوابت التي أُسست من أجلها ع

 عليكم بالجهاد يا أهل فلسطين فإنه لن ٬ فلسطين وتسليم فلسطين وقتل وسجن المخلصين من أهل فلسطين
 وآمنوا بمنهج ٬ عجمهم يُحررفلسطين إلا أهل التوحيد الخالص الذين كفروا بكل طواغيت الأرض عربهم و

 . القرآن الكريم دستورا لهم

 ابو قتادة الانصاري

 السلام عليكم ورحمة اللّه وبركاتة
 الاسلام لاعادة لم الشمل وفتح ماهي الخطوات القادمة عملها وهل هناك استراتيجية لتنظيم فتح / السؤال هوا

 ر فلسطين من كيد الصهاينة كبيرة لتحري جبهات في بلاد الشام كونها تعتبر بوابة
 والسلام عليكم؟

. وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو قتادة الأنصاري وبارك االله بك



 بارك االله بك اخي نحن نسعى لتوحيد الجهود من أجل وضع استراتيجية جديدة لبلاد الشام وهذا الأمر تكلمت
 هم بفهمون قضاياهم المصيرية هو  الصراع المتمثل وقلت بأن مفتاح الصراع  لإستقطاب الناس وجعل ٬ فيه

 ولكن ذلك لن يتم إلا بتوحيد الصف وإعداد كوادر من شأنها أن ترص صفوف المجاهدين ٬ بالصهيوصليبية
 ونحن بحاجة لمؤسسات إعلامية ودعوية مميزة وهذا يجب ان يظهر بإسلوب يكون ملفتا ٬ في بلاد الشام كافة

 فالواجب ٬ استراتيجية جيدة ولكن الناس لا يعرفون ماذا يريد اهل الجهاد والتوحيد فاليوم نحن نملك ٬ للنظر
 لآن ٬ على المؤسسات الإعلامية عامة وفي بلاد الشام خاصة أن تعرض المنهاج بإسلوب جديد وليس تقليدي

 قُدمت بطريقة الإعلام كالبضاعة الفاخرة الثمينة ولكن إذا كانت هذه البضاعة مخفية عن أعين الناس أو أنها
 فيجب عرض المنهاج بطريقة ملفتة للنظر لأن الإعلام ٬ لا تُلفت النظر فلا أحد يلتفت إلى هذه البضاعة

 وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته  ثبتك االله على سلامة . الجهادي لا يطلع عليه تقريبا إلا المجاهدين للأسف
 . المنهاج

 ابو خطاب المقدسي

 ي في االله ان ينصركم االله ويثبتكم على اعدائكم اللهم امين امين امين رسالتي لكم احبتت
 باصدار مرئي يثلج قلوبنا السؤال هو ما هي احوالكم انقطعت بنا وبكم السبل فلم نسمع عن اخباركم ولو

 نطمئن به على اخواننا هناك في بلاد الشام
 فعلا ما هو احوالكم واحوال الاخوة جميعا نريد الاطمئنان عليكم

 هل لكم علاقة تربطكم بالاخوة في فتح الاسلام في ارض الرباط ؟
 وما رايكم في الاخوة في جيش الاسلام ؟ في فلسطين ؟

 ونريد ان نرى تفصيلا بمن هو عدوكم ومن هو نصيركم في لبنان بالاخص الجماعات التي تدعي الاسلام
 وانتم تعرفون ماذا اقصد ؟

 ويثبتكم ويؤيدكم بنصر وثبات من عنده وختاما اسال االله ان ينصركم
 الكفار والمرتدين بكل الوان اما انا عندي لكم طلب هو ان تطوروا العمل والاستراتيجية في عملكم ضد

 اليه من علم او عمل فانا على اتم الاستعداد بكل ما املك من واشكال الجهاد وانا من جهتي اي شيئ تحتاجون
 خرى وحربية وامور ا معلومات تقنية

 واالله الموفق لما يحب ويرضاه
 لا تنسونا من صالح دعائكم

 ابو خطاب المقدسي اخوكم في االله

 . بارك االله بك أخي المجاهد أبو خطاب المقدسي وجزاك االله الخير كله
 إن شاء االله يا أخي قريبا تسمع وترى وتقرأ عن إصداراتنا المنهجية والدعوية : أما عن سؤالك الأول

 نحن كنا في حالة شديدة وابتلاء كبير فقدنا الأحبة والقادة بين شهيد وسجين وكان حالنا كالطير ٬ ضية والتحري
 . ولكن إن مع العسر يسرا وعندما تشتد المحن تأتي المنح من الرحمن الرحيم ٬ الذي قُصت جناحاه

 لعلم والجسم نحن بخير ما دمنا الحمد الله يا أخي بارك االله بك وزادك االله بسطة في ا : أما عن سؤالك الثاني
 واالله يا أخي إن هذه المحنة زادت إخوانكم في فتح ٬ نحمل منهج القرآن الكريم وما دُمنا نحمل راية الجهاد

 لا تنسانا أخي من الدعاء في . الإسلام إيمانا وعبادة وزهداً في الدنيا فهم كما نحسبهم على خير وإلى خير
 . جوف الليل

 والحمد ٬ نعم يا أخي قلتُ  سابقا بأن فتح الإسلام لها مجموعات موحِدة بأرض الرباط : لث أما عن السؤال الثا
. الله لقد سخر االله لنا إخوة في عمق الأراضي المحتلة وهذا سيكون فيه خير كبير بإذن االله لكل المسلمين



 ونحن ٬ يتهم واضحة جيش الإسلام في فلسطين هم إخوة التوحيد منهجهم صافي ورا : أما عن السوال الرابع
 لقد آلمنا وقرح قلوبنا ما . ندعوهم وندعوا كل المجموعات المجاهدة بأن يكونوا صفا واحدا ولا يتنازعوا

 حصل لجيش الإسلام من قبل حركة حماس التي قتلت منهم الرجال وأسرت المجاهدين وأخذت أسلحتهم
 فضريبة حمل راية ٬ من خذلها ولا من  عاداها ولكن نقول لهم بأن الطائفة المنصورة لا يضُرها . ومراكزهم

ونقول لقادة جيش الإسلام إصبروا واثبتوا على ٬ الحق في زمن النفاق  فيها البلاء والمحن والتُهم والإفتراءات
 قَوْمِهِمْ وَلَقَدْ أَرْسَلْنَا مِن قَبْلِكَ رُسُلاً إِلَى { : النهج فإن االله سيجعل لكم فرجا ومخرجا من عنده لقوله جل جلاله

 ٤۷ الروم } فَجَاؤُوهُم بِالْبَيِّنَاتِ فَانتَقَمْنَا مِنَ الَّذِينَ أَجْرَمُوا وَكَانَ حَقّاً عَلَيْنَا نَصْرُ الْمُؤْمِنِينَ
 سأتكلم عن موقفنا من عصبة الأنصار بالتفصيل إن شاء االله فتابع معنا اخي الطيب : أما عن السؤال الخامس
 . أن ينفع المسلمين بك ويستخدمك لنصرة الحق وبارك االله بك ونسأل االله

 ابو عمر الشامي

 بسم االله الرحمن الرحيم
 والحمد الله الدي حفظ لنا .. الحمد الله الذي اكرمنا برجال يذودون عن هده الامه بعدما عزه فيها الرجال

 مون لكم االله يا اخوة العقيده وان تنكر لهم المرجفون والمتمسل اخواننا في فتح الاسلام الدين رفعوا راس الامه
 محمدا الضحوك القتال رسول االله صلى االله عليه وسلم واشهد ان
 على هده ا لفئه القليله في العدد عجبت كل ا لعجب اخوتي في االله عندما تكالب الصديق قبل العدو : ثم اما بعد

 الله في مصارعه هدا ا لعدو الحاقد على وقد اثبتت جدارتها بفضل ا ... القويه الصلبه في تحديها للكفر واعوانه
 والمسلمين الاسلام

 لدا انا الاخوه في فتح الاسلام لا يحتاجون مني الثناء والمديح لانهم يكفيهم بان االله ناصرهم ومثني عليهم
 حتى لا اطيل عليكم اخوتي في االله سؤالي هو؟؟

 وعلمتم الدين .. من العدو ا عرفتم الصديق بعد معركتكم وجهادكم مع العدو الصليبي في نهر البارد وبعدم
 في ! عصبة الانصار عندما خرج خطيبهم الفارس تكالبوا عليكم من كل الاصعده واخص هنا بالدكر

 جارحه ويتوعد ويستنكر جهادكم المبارك على مرئه ومسمع الجميع حتى احدىالمساجد وراح يلقي كلمات
 وسائل الاعلام تناقلتها

 الصعاب وما هو موقفكم الحالي منهم لكم مع هده العصبه علما اننا لا نمتحن الرجال الا في فالسؤال كيف تعام
 وتعاطيكم معهم في الظرف الراهن الان ؟؟

 وبارك االله فيكم
 ونصركم على اعدائكم اللهم امين

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته حياك االله أخي أبو عمر الشامي وجزاك االله خيرا كثيرا
 إعلم يا أخي أن عصبة الأنصار لهم سابقة  في الجهاد  في لبنان وقد قدموا حوالي خمسة من كوادرهم شهداء

 وهم كذلك لهم شوكة ٬ نحسبهم كذلك في بلاد الرافدين في زمن القائد  الشيخ أبو مصعب الزرقاوي رحمه االله
 ولكنّ خلافنا مع الإخوة . ل بواقع العصبة وقوة في مخيم عين الحلوة يحُسب لها حساب وهذا لا يُنكره إلا جاه

 عصبة الأنصار نشأت قبل أكثر من عشرين ٬ في عصبة الأنصار هو خلاف في مسائل السياسة الشرعية
 عاما وكانت غاياتها واضحة تطالب بإقامة الخلافة وتقاتل الطواغيت عن طريق حرب العصابات عندها

 هزات على جسم العصبة بدأ التراجع الملموس عن المنهج ولكن لكثرت ال ٬ صار لها شوكة وأتباع ومؤيدين
 فالعصبة كانت تقول ٬ المرسوم فغيرت وبدلت في سياستها الشرعية  وفي منهجها الذي رسمته عند تأسيسها

 أما ٬ وكان لها خطاب واضح المعالم بمنهجها الجهادي ٬ في قتال الطوائف الممتنعة عن تحكيم شريعة االله
ا خطابين وهنا يكمن الخطر على جسم العصبة فإن لها خطابا مع المجاهدين وهو خطاب اليوم فالعصبة له



 ) الإسلامية ( شرعي ولكنها بنفس الوقت لها خطاب آخر مع العلمانيين والمرتدين ومع الحركات الوطنية
 اهدة وهذا الأمر لا يصح إذ يجب على الحركة الإسلامية وخاصة المج ٬ والخطابين متناقضين كل التناقض
 فهذا سيدنا موسى عليه الصلاة والسلام عندما أمره االله بالذهاب إلى ٬ منها أن يكون لها خطاب واضح
 هذا ۱۰٤ لأعراف ا } وَقَالَ مُوسَى يَا فِرْعَوْنُ إِنِّي رَسُولٌ مِّن رَّبِّ الْعَالَمِينَ { فرعون كان خطابه واضح المعالم

 وفي هذه المسئلة يقول الشيخ أبو مصعب الزرقاوي تقبله ٬ هو الوضوح في الخطاب وصفاء الدعوة والمنهاج
 فإن أي جماعة تنشد تغيير واقع الأمة وذلها وإعادة مجدها السالف وعزها٬ لا بد أن تمتلك في ( االله في الشهداء

 سُ هذه العوامل نفسها مجموعة من العوامل التي تؤهلها وتمكّنها من تحقيق بغيتها والوصول إلى غايتها وأُ
 لها أن يكون لها خطاب دعوي ديني واضح المعالم٬ ثابت الأركان٬ يقوم على أسس محكمة متينة تستمد وأص

 منه الجماعة أسباب حياتها ومقومات استمرارها فإذا ما ترافق هذا الخطاب مع عمل جهادي منظّم التزم
 . ده أفراده مقتضيات هذا الخطاب تأتّى للجماعة الحصول على ما تطلبه وتحقيق ما تنش

 وإن المتتبع لسير العديد من الحركات الإسلامية المعاصرة ليتبيّن له بجلاء أن خطابها الديني مشوه في
 معالمه٬ غامض في مصطلحاته٬ فضفاض في عباراته وشعاراته وما ذاك إلا لابتعادهم عن استخدام

 . رة أأنتم أعلم أم االله محاض ....) المصطلح الشرعي في خطابهم واستبدالهم إياه بمصطلحات عصرية حادثة
 فالعصبة كانت ترى أن قتال المرتد القريب أولى من قتال الكافر البعيد واليوم ترى العصبة أن قتال الأنظمة

 بلاد ( وقد تكلمت العصبة في خطأ تجربة القاعدة في الجزيرة ٬ قضى على الحركات المجاهدة وليس منه فائدة
 وغيرها من المسائل التي كانت تُعد من الثوابت عند العصبة وطالبت بترشيد العمل الجهادي ) الحرمين

 كموقفها من الحركات العَلمانية ومشاركتها مع الأحزاب الوطنية ببيانات موحدة ومظاهرات تُرفع بها رايات
 واتفاقها مع علماء التصفية والتربية الذين كانوا حربا على أهل ) المسلمين ( الجاهلية وموقفها من الإخوان

 أيها الموحدون ليست المشكلة أن أتراجع عن فهم مسألة أو أتبنى رأيا غير الذي كنت أتبناه . اد والتوحيد الجه
 وإذا تراجعتُ عن مسألة ٬ سابقا ولكنّ المشكلة تكمُن بأن أجعل الواقع يفرض عليّ منهجي الذي أنتهجه وأتبناه

 يحي المنطبقة على الواقع وأبين خطأ منهجي فيجب أن أُدلي بدلوي تجاه المسألة وآتي بالأدلة الشرعية الصح
 . السابق من غير حياء أو تقية

 ونصيحتي للعصبة هي أن تحرص على سلامة المنهج لا على منهج السلامة بأن لا تخضع للواقع ولا تقبل
 ب السياسة المصلحية ولتعلم العصبة  بأن مسايرة الناس على حساب العقيدة قد يؤدي إلى زوال العقيدة من قلو
 الناس ولذلك لم يؤمن أبو طالب لأن الناس سيقولون عنه بأنّ سيد مكة أسلم وترك آلهتهم الصماء البكماء

 . وسيتكلمون عليه كلاماً جارحاً فخسر الدنيا والأخرة لأنه أراد أن يرضى عنه الناس
 ى عنه الناس٬ من التمس رضا االله في سخط الناس رضِي االله عنه وأرض ( : قال عليه وآله الصلاة والسلام

 رواه الترمذي ) ومن التمس رضا الناس في سخط االله سخط االله عليه وأسخط عليه الناس
 : يقول الشيخ أبو محمد المقدسي حفظه االله

 العلمانيين أو ولاتعجب إن رأيت كثيرا من المنتسبين للجهاد يقفون في بعض الأوقات والظروف في شق (
 والجنسيات المبتدعة ؛ بدعاوى المحافظة !! ع بينهم التراب الوطني في عدوة الملحدين وصف المجرمين يجم

 ففساد أصولهم دون شك !! بدعوى قتال ودحر العدو المشترك على الوحدة الوطنية أو المصلحة الوطنية أو
 . أهـ ) . . سبب لفساد هذه الفروع

 اة فإن إظهار الكفر بالطاغوت نحن نطلب من العصبة أن تُعلن كفرها بمنظمة التحرير من غير تقية ولا مدار
 أتعلمون من هي منظمة التحرير؟ وكيف باعت فلسطين؟ : وأقول لكم يا عصبة الأنصار ٬ من كمال الإيمان

 وكيف خرجت من دين االله؟ وكيف تعاملت مع اليهود ومع الغرب الكافر؟ فكيف بكم اليوم ترفعون من شأنها
 لون بأنّ هذه الأفعال والأقول فيها مصلحة شرعية؟؟ عن أي وتخرُجون في مظاهراتها وتعزون بموتاها وتقو

 مصلحة تتكلمون ؟ وهل نحر الشريعة من الوريد إلى الوريد مصلحة؟ بل والذي رفع السماء بلا عمد إن عدم
 . إظهار عداوتنا للطواغيت هو المفسدة الكبرى والطامة العظمى

 ن نتخلى عن الشباب المسلم ونتكلم عليهم في الجلسات الإفساد أ . الإفساد يا إخوة  أن يضيع الحق وأن نكتمه
 الإفساد أن نُقنع الناس بأن هذا هو دين االله وهذا هو هدي . مع العلمانيين ونغض الطرف عن قتلهم وتسليمهم

. النبي عليه  وعلى آله الصلاة والسلام الإفساد أن نجلس ونؤاكل ونمازح من كان حربا على المجاهدين



 . ن الناس بأن منظمة التحرير فيها خير والدخول بها لا ينقض الإسلام الإفساد هو أن يظ
 وأنصحكم يا عصبة الأنصار أن تُراجعوا مسألة ضغط الواقع ونسألكم هل ضغط الواقع يجعلكم تتنازلون عن

 الحق ؟؟
 وهل يصح لنا أن نتنازل عن لباس المرآة الشرعي بحجة ضغط الواقع أو مسايرته أو من أجل كسب الرأي

 ؟؟ . العام
 قلنا أن سبب خلافنا مع العصبة هو في فهم السياسة الشرعية وهذه المسألة سقط فيها الكثير من الحركات
 الإسلامية وخاصة في مصر بحجة أن السياسة الشرعية تتطلب هذا اللين والمرحلة تقتضي المداهنة وغير

 ٬ ر عرفات بعد موته وهي ترى كفره فالعصبة ذهبت وعزت بياس . ذلك من الحجج العقلية وفقه الإستضعاف
 وذهبت وعزت بعماد مغنية وهي ترى كفر الروافض وهكذا ضاعت العصبة وأصبحت في منزلة بين

 : هل تعلمون بمثل هذه الأفعال ماذا سيقول عموم الناس . المنزلتين
 ترفوا بخطئكم وأنتم لم تع ٬ هكذا قال عموم الناس . بأن عرفات لو كان على باطل لما جاءت العصبة وعزت به
 نعم إن تعزية الكافر جائزة بضوابطها الشرعية . وقلت عملنا شرعي وتعزية الكافر جائزة تلبيسا على العوام

 ولكن أن أُعزي بأئمة الكفر والردة فهذا ليس من السياسة الشرعية بشيئ بل هو من سياسة نيقولا ميكافيلي
 يجب علينا أن لا نجعل للشيطان علينا سبيلا بحيله . سيلة هذا الإيطالي الكافر الذي قال بأن الغاية تبرر الو

 . الكثيرة فلا يجوز تطيب خاطر الطواغيت على حساب العقيدة
 وطمأن الشيخ ٬ أما موقف فتح الإسلام من عصبة الأنصار فقد تم عدة لقاءات بين الطرفين قبل أحداث البارد

 توا إلى لبنان ليأخذوا القيادة من العصبة بل جاءوا لفتح أبو الليث السوري رحمه االله قيادة العصبة بأنهم لم يأ
 وقال الشيخ أبو الليث للعصبة إن ٬ وسمع الشيخ أبو الليث من قيادة العصبة كلاما طيبا ٬ سوق الجهاد المغلق

 أي شخص يأتي ليتدرب في معسكراتنا في البارد إذا كان هذا الشخص له علاقة بالعصبة يجب أن يكون معه
 وهذا إن دل على شيئ إنما يدل على فقه ٬ من العصبة وإلا سوف يعود الشخص من حيث أتى كتاب خطي

 وتم الإعتذار من قيادة العصبة لما سببه بعض شبابها من تشويه بسمعة الأخوة في فتح الإسلام على ٬ الواقع
 . النت واتهامهم بأنهم صنيعة المخابرات السورية المرتدة

 ود البارد إذ بالعصبة وفي خطب الجمعة تناقش أخطاء الحركات الجهادية في ولكن عندما بدأت معركة أخد
 مواجهة الأنظمة وتطلب ترشيد العمل الجهادي وإخواننا في فتح الإسلام يُضربون جوا وبرا وبحرا بأبشع

 بان وثالثة الأثافي أنه ولمدة أربعة أشهر لم يجرء خطيب جمعة في مخيم عين الحلوة تحديدا ٬ انواع الضرب
 يدعوا بالنصرة لفتح الإسلام ومنهم عصبة الأنصار في خطب الجمعة بينما في حرب غزة رأينا من العصبة

 هل أهل غزة موحدين وفتح الإسلام . العجب العُجاب من المظاهرات والقنوت والدعاء والخطب الرنانة
 دنا محمد صلى االله عليه أهذا هو دين سي . مشركين؟ أم لآن الطواغيت يغطون الطرف عن نصرة أهل غزة

 وسلم؟  السؤال لماذا لم تجرؤ الحركة المجاهدة حتى على الدعاء نصرة لفتح الإسلام؟؟  أترك لكم
 ورغم ذلك كان الشيخ شاكر لا يرضى لأحد بعد أحداث البارد وهو في سوريا أن يتكلم على عصبة .. الجواب
 . ن مئة خطأ عسكري فالنتنبه واعلموا بأن خطأ سياسيا واحدا أوخم عاقبة م . الأنصار
 إن عصبة الأنصار شاركت في الإشتباكات التي وقعت في مخيم عين الحلوة نصرة لأهلنا في البارد : للتنبيه

 ونحن قلنا بأننا لا نريد حرب ٬ فبارك االله بها ولكنها هي التي أوقفت الإشتباك بعدما سقط منها شهيدا تقبله االله
 ذا لا نعيبه على العصبة بأنها لا تريد حرب مواجهة بل مشروعها كما تقول فه ) الحرب الكلاسيكية ( مواجهة

 فنحن عتابنا على عصبة النصار أنها كانت تستطيع أن تنصر تنظيم فتح الإسلام في ٬ هي حرب عصابات
 لكنها بهاتين المسألتين وقفت تراقب الأحداث وتهدء الشباب ٬ حربه مع الطواغت بالمفخخات والخطابة

 لنصرة إخوانه وكانت قيادة العصبة وشبابها يطعنون بفتح الإسلام بحجة النقض البناء وإخوانهم المتحمس
 وقد سئل ( وما أفقه شيخ الإسلام ابن تيمية رحمه االله ٬ يتسربلون ألوان القصف والعذاب من أجل لا إله إلا االله

 المال إلى المجاهدين ولو مات فأمرهم بدفع فمن يقدم في إعطاء المال ؟ ؛ عن أناس جياع وعن مجاهدين
 وإضعاف المجاهدين ٬ وما يترتب عليه من تسلط الأعداء على بلاد لأن ضرر تعطيل الجهاد ؛ الجياع

). موت الجياع المسلمين ؛ أعظم من



 ٬ وأن تعلم بأن كف اليد خطة وليست مبدأ ٬ وأخيرا ننصح العصبة بأن تدرس بجدية أسباب هذه التراجعات
 لا تثق بالعفو العام عنها الذي وعدها به بعض الطواغيت من أجهزة المخابرات وقيادة منظمة وننصحها بأن

 ومداهنة الصليبيين وعملائهم والخوف من فواالله ليس القعود عن الجهاد وخذلان المجاهدين ٬ ٬ التحرير
 . وفي نفسه وماله طريق الهلاك الذي يصيب المسلم في دينه سطوتهم ؛ هو طريق السلامة والنجاة ٬ بل هو

 ۹۲ النحل } وَلاَ تَكُونُواْ كَالَّتِي نَقَضَتْ غَزْلَهَا مِن بَعْدِ قُوَّةٍ أَنكَاثاً { وأختم نُصحي لكم بقول االله جل جلاله
 ليتمنينّ أقوام ولّو هذا الأمر أنهم خروا من الثُريا وأنهم لم ( : وبقول سيدنا وقدوتنا محمد عليه الصلاة والسلام

 . نه الألباني في صحيح الجامع حس ) يلو شيئا

 مناصر التوحيد

 االله االله في دينكم وعقيدتكم وجهادكم
 حياكم االله وبياكم اني احبكم في االله وابغض من يبغضكم

 العصبة تضيق عليكم الخناق فين ايش اخباركم يا احبابنا طمنونا عنكم بصراحة كل اخباركم عندنا اما زالت
 ندعيلكم االله يفك اسراكم وييسر اموركم وامورنا ونحنا نحبكم اب فتح الاسلام حيروحون من ربنا حنا يا شب

 انحاء لبنان حتى الان اجمعوا الاموال وانتشروا في جميع ... الاستراتيجية ... ليه طلب عندكم بس . مرررررة
 والانتشار .. تقدروا ترموهم الصاع صاعيين اذا ضربتم في مواقعكم والمناطق التي تقيمون بها على الاقل

 لاتكونو فريسة سهلة بأيدي الاعداء وخاصة منافقوا الامة ان شاء االله تكون اهم نقطة بارك االله فيكم لكي
 . وصلة الفكرة

 دعائكم

 . أحبكم االله الذي أحببتنا فيه أخي مناصر التوحيد وجزاك االله الخير كله على حسن ظنك بنا
 أن يهيئ لنا العتاد والعدة كي يتم إنتشارنا في كل مناطق بارك االله بك أخي على نصيحتك الطيبة ونسأل االله

 وأقول لك بأن عصبة الأنصار لا تُضيق علينا الخناق فإن عصبة الأنصار عندها إخوة طيبين نسأل . لبنان
 . ونسأل االله أن يُثبتك على الحق . االله أن نتعاون على إصلاح منهج العصبة  ونجعله منهج الطائفة المنصورة

 راط الص

 لا عزة إلا بالجهاد
 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته

 . ولا عزة إلا بالجهاد . الحمدالله قاهر الجبابرة٬والصلاة والسلام على غمام المجاهدين
 . اللهم انصر المجاهدين وكن لهم في الأرض

 هل لكم حاضنة في لبنان؟ 
 ن؟ هل شاركتم في حرب غزة من خلال إطلاق القذائف من جنوب لبنا 
 هل توقعتم أن يدك نهر البارد فوق رؤوسكم٬من طرف عباد الصليب؟ 
 هل حزب اللات استطاع التضييق عليكم أو الوشاية بكم؟ 
 هل تملكون من القدرات ما يمكنكم من فتح جبهة من جنوب لبنان أو غيره على أحفاد القردة والخنازير؟ 
 ما تقويمكم لمعركة نهر البارد؟ 

. م ورحمة االله وبركاته وبارك االله بك أخي الصراط وعليكم السلا



 فإنّ لبنان كله ٬ ليس لدينا حاضنة في لبنان فأهل السنة كالريشة في مهب الريح : أما عن سؤالك الأول
 وطريقة حرب العصابات التي يقودها أهل . طوائف وتركيبته معقدة وسياسته شتى وفيه تقلبات سياسية عجيبة

 وواقع حرب ٬ هي الكر والفر واتخاذ أماكن آمنة وسرية أو الخروج للجبال والغابات الجهاد في هذا العصر
 ولكن بما اننا موحدون نعتقد بمعية االله لعبادة ٬ العصابات أنك لا تكاد تجد ناصرا لك في هذه الحرب

 . وخاصة أهل الجهاد وكفى باالله ناصرا ومعينا
 ذْ أَخْرَجَهُ الَّذِينَ كَفَرُواْ ثَانِيَ اثْنَيْنِ إِذْ هُمَا فِي الْغَارِ إِذْ يَقُولُ لِصَاحِبِهِ لاَ تَحْزَنْ إِنَّ إِلاَّ تَنصُرُوهُ فَقَدْ نَصَرَهُ اللّهُ إِ {

 لَى وَكَلِمَةُ اللّهِ هِيَ الْعُلْيَا اللّهَ مَعَنَا فَأَنزَلَ اللّهُ سَكِينَتَهُ عَلَيْهِ وَأَيَّدَهُ بِجُنُودٍ لَّمْ تَرَوْهَا وَجَعَلَ كَلِمَةَ الَّذِينَ كَفَرُواْ السُّفْ
 ٤۰ التوبة } وَاللّهُ عَزِيزٌ حَكِيمٌ

 ولكنّ ٬ لو كنا نملك الإمكانيات لما ترددنا بضرب مئات الصواريخ على العدو اليهودي : أما عن سؤالك الثاني
 . االله يعلم حالنا وأحوالنا

 ولا جَلَدُ ما لي على حِملها صبرٌ *** أشكوا اليك أموراً أنت تعلمُها

 . ك في المقدمة  فارجع إليه ي لقد أجبت عن هذا السؤال بارك االله ف : أما عن سؤالك الثالث
 إن حزب االله لم يُقاتلنا ولكنه يملك جهاز إستخباراتي قوي يتجسس به على المجاهدين : أما عن السؤال الرابع

 . ويدرس خططهم وأساليبهم  وقدراتهم القتالية
 وهذا الذي قد تكلمت به سابقا ٬ نحن نعمل لهذا الأمر وهذا لن يتم إلا بتوحيد الجهود : س أما عن السؤال الخام

 من التركيز بداية لكسب الرأي العام  وقتال من اتفق الناس على عداوته من أجل إيجاد تأييد لك كي تطرح
 . مشروع الخلافة بقوة

 أخدود البارد ولخصتها بتسعة نقاط  فتابع ما لقد ذكرت ما الذي استفدناه من معركة : أما عن السؤال السادس
 . كتبت بارك االله بك

 : وتم دراسة خطط العدو في قتالنا وما هي الأساليب التي استعملها في البارد ومنها
 . ضرب المدنيين بداية بقوة  ۱
 . استعمال الطائرات  ۲
 . عزل البارد عن باقي المخيمات  ۳
 . الذي ضلل الرأي العام تشويه الحقائق وهذا كان عن طريق الإعلام الخبيث  ٤
 فرضيت ٬ تحويل الحركات الإسلامية إلى مشاهدين للأحداث وإقناعهم بأن المقصود فقط فتح الإسلام  ٥

 . الحركات الإسلامية بالجهاد السلمي
 وسكت العالم أجمع عن هذا الدعم وهذه ٬ الدعم الخارجي من قبل أمريكا وحلفائها للدولة اللبنانية  ٦

 . العمالة
 . فعي  والصاروخي عن بُعد القصف المد  ۷

 أبو القعقاع

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 آمين ... إخواننا بارك االله فيكم وثبتكم وإيانا على الحق وأظهرنا على عدونا وأظفرنا به

 : شيخنا الفاضل حفظك االله لدي بعض الأسئلة حيرتني وربما حيرت بعض الإخوان
 الذين إنحازوا إلى أماكن أخرى قد بعد معركة نهر البارد أم أن الإخوة هل انتهى وجود التنظيم في لبنان

 ) في تنظيم القاعدة في أفغانستان إبان الغزو الصهيوصليبي كما حصل مع إخواننا ( أعادوا تنظيم صفوفهم
 . ها أثناءها وبعد آلمنا ماحصل للمجاهدين بعد معركة نهر البارد وخذلان أهل السنة لإخوانهم ولانخفيكم أنه

 إمكانية وجود تنظيم القاعدة في بلاد وعن ) أسامة بن لادن حفظه االله ( بعد خطاب الوالد الشيخ أبو عبد االله 2
فيها هل هنالك نية لديكم في الإنضمام إلى القاعدة كنتظيم لاكعقيدة الشام بقوة واستعداده لفتح جبهة حرب



 مة االله هي العليا فعقيدتنا إن شاء االله واحدة ونقاتل بإذن االله لتكون كل
 لا أريد أن أطيل عليكم شيخنا جزاكم االله خيراً ونفع بكم ونصرنا رب العزة على اليهود والنصارى

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته بارك االله بك أخي أبو القعقاع
 ن شرحت في المقدمة وفصلت عن واقع التنظيم الآن وتكلمت في غير موضع ع : أما عن السؤال الأول

 : أما عن خذلان أهل السنة لنا فنتمثل بقول الشاعر . نشاطنا الخارجي فارجع إلى الإجابات بارك االله بك

 فلست بسخط العالمين أُبالي *** إذا لم يكن الرحمن عني بساخط

 كذلك تكلمت في هذه المسألة بعدة مواضع وطالبت بوضع خطة متكاملة لبلاد الشام : أما عن سؤالك الثاني
 . نحن نجدد البيعة لأميرنا الشيخ أسامة بن لادن حفظه االله ورعاه وقلت

ansarq 

 ويذنب وهكذا وهو يريد كيف ترون من يغترف السيآت والآثام ويرجع ويتوب وحتى يبكي ويندم لكنه يعود
 . ان يذهب للجهاد ليموت مجاهدا لعل االله يتقبل توبته

 لجهاد ومحب له وللمجاهدين يجب ان تعلموا ان الشباب والله الحمد متوجه ل

 . وثبتك االله على الحق وغفر لك كل ذنوبك ansarq بارك االله بك أخي
 إن التوبة دليل صدق وحب الله ولرسوله عليه الصلاة والسلام ولكن يجب أن نوطد أنفسنا أن لا نُصر على

 وَالَّذِينَ إِذَا فَعَلُواْ فَاحِشَةً أَوْ { لاله المعصية ونلجأ إلى االله بالدعاء بان يُكّرِه إلينا هذه المعصية قال االله جل ج
 ظَلَمُواْ أَنْفُسَهُمْ ذَكَرُواْ اللّهَ فَاسْتَغْفَرُواْ لِذُنُوبِهِمْ وَمَن يَغْفِرُ الذُّنُوبَ إِلاَّ اللّهُ وَلَمْ يُصِرُّواْ عَلَى مَا فَعَلُواْ وَهُمْ يَعْلَمُونَ

 ۱۳٥ آل عمران }
 : عنه قال أنس بن مالك رضي االله عن لغت ذنوبك ملئ السموات والأرض باب التوبة مفتوح حتى ولو ب

 إنك ما دعوتني يا ابن آدم ( قال االله تبارك وتعالى : يقول  االله عليه وسلم صلى  سمعت رسول االله
 عنان السماء ثم استغفرتني غفرت ورجوتني غفرت لك على ما كان فيك ولا أبالي٬ يا ابن آدم لو بلغت ذنوبك

 خطايا ثم لقيتني لا تشرك بي شيئا لأتيتك بقرابها لا أبالي٬ يا ابن آدم إنك لو أتيتني بقراب الأرض لك و
 . الحديث رواه الترمذي وصححه ابن القيم ) مغفرة

 عباده٬ وهو يدل هذا الحديث من أرجى الأحاديث في السنة٬ ففيه بيان سعة عفو االله تعالى ومغفرته لذنوب
 الحث والترغيب على الاستغفار الأجر الذي أعده االله للموحدين٬ كما أن فيه على عظم شأن التوحيد٬ و

 . والتوبة والإنابة إلى االله سبحانه وتعالى
 بارك االله بالشباب فإنهم نصروا دين االله في هذا الزمان وضحوا بأنفسهم من أجل رفع راية لا إله إلا االله

 . اد ونحن خُدام لكم يا أخي  بما تطلبون بإذن االله نسأل االله أن ييسر لك أمر الجه ٬ خفاقة فوق الأرض

 تجربة شامخ

 . السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 ! هل أنتم وراء اغتيال كمال مدحت والتفجيرات التي حصلت ولا زالت تحصل ٬ لدي سؤال أخر

 خل المخيم بتسليم أو بالإسلامية دا ماذا ستكون ردة فعلكم في حال أقدمت الجماعات الإسلامية أو المسماة
. أمير التنظيم محاولة تسليم الشيخ المجاهد محمد عوض



 ,,, وهذا نص خبر قرأته قبل قليل على موقع ليبانون فايلز
 الجيش اللبناني اتخذت معلومات أمنية أشارت الى ان قيادة منطقة الجنوب في " المركزية " اوردت وكالة

 اساسا وهي تتابع التفاصيل المتعلقة بجريمة اغتيال كمال نت تتخذها تدابير مشددة بموازاة الاجراءات التي كا
 . جوانبها مدحت من مختلف

 أو " فتح الاسلام " تنظيم وفي جانب متصل٬ اشارت المعلومات الى ان محمد عوض المكلف بقيادة مجموعة
 ي مخيم عين مع بعض معاونيه في حي الصفصاف ف ما تبقى منه بعد تفكيك شبكته العسكرية يتحصن راهنا

 من تجربة حركة حماس الفلسطينية في غزة وتمثل بما اقدمت عليه الحلوة٬ وهو استفاد الى حد بعيد
 المناصرة للتنظيم اقامة شبكة انفاق يستخدمها في تحركه مع معاونيه والعناصر المتعاونة او خصوصا لجهة

 الاجهزة الامنية اللبنانية على علم تام واوضحت ان . الاصولي من أجل تأمين السلاح اللازم والدعم المطلوب
 تتخلى والتفاصيل وهي تفرض حصارا امنيا ومعلوماتيا على المخيم المذكور في وقت لا بكل هذه التحركات

 وجماعته تفاديا لحصار المخيم بكامله عن مفاوضة قادة الفصائل الفلسطينية المتعاونة معها لتسليم عوض
 تلك الانفاق المؤدية الى صيدا ومحيطها وهات خصوصا بعدما تمكنت من سد بعض ف

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وبارك االله بك اخي تجربة شامخ
 قلنا انه من الغباء الأمني أن  تتبنى الحركة الجهادية أي عمل عسكري وهي لا زالت مستضعفة لا تكاد تجد

 . وقد تكلمت بمثل هذه المواضيع في الأجوبة ٬ مأوى
 جماعات الإسلامية فإنها لا تجرؤ ان تُعيد عملية تسليم أي مسلم للطواغيت فتجربة الشهيد كما نحسبه أما ال

 أما عن الإعلام فإنه يكتب ما يريد . بديع حمادة أبو عبيدة لا زالت تداعياتها الداخلية والخارجية إلا الآن
 نعم الكفار . الجريدة كي لا تكسد بضاعتهم وأكثر ما يكتبه الإعلام هدفه لفت نظر الناس إلى هذه المجلة وتلك
 : يمكرون بالليل والنهار بنا ونحن نتربص بهم واالله جل جلاله يقول

 ٤۲ إبراهيم } وَلاَ تَحْسَبَنَّ اللّهَ غَافِلاً عَمَّا يَعْمَلُ الظَّالِمُونَ إِنَّمَا يُؤَخِّرُهُمْ لِيَوْمٍ تَشْخَصُ فِيهِ الأَبْصَارُ {

 مسلم حنيف

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته ... ابا عبد االله المقدسي الاخ
 . اسال االله ان يحفظكم ويثبتكم وياخذ بيدكم الى كل خير وان يفك قيد اسراكم

 : اسئلتي تتلخص بما يلي
 . مامدى جاهزية الجماعة بعد معركة نهر البارد واسر الكثير من الاخوة للدخول بمعارك جديدة .1
 . القتال للفترة اللاحقة هل ستتركز على لبنان ام سيتم توسيع دائرة العمل الى خارجها ماهي استرتيجة .2
 . الامكانية الشرعية للجماعة ونظرتهم للانظمام الى تنظيم القاعدة .3
 . هل تم الاستفادة من الاخطاء السابقة في العمل الجهادي .4
 . طواغيت هل هناك برنامج لفك العاني وانقاذ الاخوة من سجون ال .5

 . كيف يقيم الاخوة في فتح الاسلام العمل الجهادي في بلاد الشام لهذه المرحلة
 . وجزاكم االله خيرا

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي مسلم حنيف وجزاك االله خيرا كثيرا
 . لقد أجبت عن هذا السؤال بارك االله بك : أما عن سؤالك الأول
 الأصل قام تنظيم فتح الإسلام  ليُشرك الأمة في القتال ضد المشروع في : أما عن السؤال الثاني

 الصهيوصليبي لأنه كما ذكرت سابقا أنه رأى ان الأمة قد جلست جانبا وكأن الصراع لا يعني إلا ثلة قليلة من
 رة كان مكر طواغيت العرب بمساعدة الكفر العالمي له تأثير كبير بان يُخرجوا الأمة من دائ . المجاهدين
قد يقول قائل كيف تريدون . فنحن نعيد صياغة الرؤية التي تبناها التنظيم وتوسيع دائرة الصراع . الصراع



 المُضي بهكذا مشروع وأنتم مطاردون لا تجدون ملجئا أو مأوى؟ نقول هذه هي طبيعة الدعوات تُبتلى ثم
 هم أن آكل ما زرعت بل المهم أن يثمر فليس الم . والذي يُخطط لا بُد له ان ينجح ولو بعد حين ٬ يكون النصر
 تنظيم فتح الإسلام كان ولا يزال وسيبقى يعمل لأن يُحول المعركة أُممية ودولية وليست إقليمية . الذي زرعته

 أيلول المباركة عندما حول الصراع من ۱۱ لذلك نقول لقد أجاد وأحسن تنظيم القاعدة في ضربات ٬ محلية
 . صراع محلي إلى صراع عالمي

 ولكن ٬ قلنا بأنا خسرنا  الكثير الكثير من القادة الشرعيين والعسكريين والأمنيين : أما عن السؤال الثالث
 ونحن ننظر إلى تنظيم ٬ فالحمد الله أحوالنا تتحسن ٬ بفضل االله إن االله إذا أخذ شيئا بحكمته عوض عنه بعدله
 وأنه يمثل الرأس لهذه الأمة فإذا قُطع الرأس . لزمان القاعدة بأنه الأم الحنون وأنه الطائفة المنصورة في هذا ا

 . مات الجسد نسأل االله أن يحفظ قادته وينصر جنده
 نحن في فتح الإسلام كنا نُحذّر من ٬ نسأل االله ان يُلهمنا الحكمة في التعامل مع الواقع : أما عن السؤال الرابع

 فقد  تعلمنا الدروس الأليمة من تجارب إخواننا حرب المواجهة  ونتخذ كافة الأساليب من أجل عدم المواجهة
 . فأنت تريد وأنا أُريد واالله يفعل ما يريد ٬ السابقين ولكن تجري الرياح بما لا تشتهي السفن

 . إن شاء االله لقد تكلمنا بهذا الأمر في أحد الأجوبة فتابع معنا بورك فيكم : أما عن السؤال الخامس
 نستطيع أن نحصر دائرة الصراع ونبتكر أساليب جديدة لمواجهة إذا لم : أما عن السؤال السادس

 ٬ سنبقى نهرول في  أماكننا ٬ الإستراتيجية  الصهيوصليبية ونعمل للوَحدة الجهادية في بلاد الشام خصوصا
 لا نستطيع أن نؤثر في الصراع الدائر وسنخسر الرأي العام لأن الناس تسأل أين الحركات الجهادية من

 الآلاف المؤلفة في سجون ٬ ليهود؟  الحركة الجهادية للأسف عندها تقصير كبير بشأن الأسرى مواجة ا
 حزب االله ٬ لماذا لا نتفق على خطة بهذا الشان ٬ علماؤنا قاداتنا مفكرينا مجاهدينا في السجون ٬ الطواغيت

 سة هذه المسائل والإتفاق على فيجب درا ٬ نجح في هذا الأمر وقال أمينه العام نحن قوم لا نتخلى عن اسرانا
 . العمل الموحد كي ننتج ونثمر وننجح

kaled kaled 

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 : شيخنا الفاضل حفظك االله لدي ثلاث اسئلة

 هل قام التنظيم باي عملية بعد معركة نهر البارد؟
 تمويل التنظيم؟ ماهي مصادر

 وحزب الات اللبناني؟ ماهي طبيعة العلاقة بين فتح الاسلام
 وجزاكم االله كل الخير

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي خالد خالد وبارك االله بك
 قلنا أخي بارك االله بك أن هذه الأجوبة تضر بالعمل الجهادي وانا قلت بأنه يجب ان : أما عن السؤال الأول

 ). العمل العسكري الذي لا يتبناه أحد ( ت يكون لدينا في مرحلة من مراحل حرب العصابات العمل الصام
 أولا إما أن يكون موردها ٬ قلنا بأن التنظيمات الجهادية لها ثلاثة طرق لتمويلها : أما عن السؤال الثاني

 المالي مرتبط بدولة ما ٬ وثانيا يكون موردها المالي هو  الإعتماد الداخلي على شباب الحركة نفسها أو ممن
 هذه هي ٬ وثالثا إما أن يكون موردها المالي  من أعدائها ٬ من المسلمين المحسنين يتبرع لهذه الحركة

 . وقد فصلت بهذا الأمر فارجع إليه مشكوراً . الثلاثة طرق لدعم الحركات القتالية
 لا يوجد أية علاقة مع حزب االله  ولا مع غيره فهو قائم على أساس غير شرعي : أما عن السؤال الثالث

 إِنَّمَا وَلِيُّكُمُ { جلاله قال االله جل . ا نوالي من يتخذ القرآن منهاجا ودستورا ونعادي كل من لا يريد ذلك ونحن إنم
٥٥ المائدة } اللّهُ وَرَسُولُهُ وَالَّذِينَ آمَنُواْ الَّذِينَ يُقِيمُونَ الصَّلاَةَ وَيُؤْتُونَ الزَّكَاةَ وَهُمْ رَاكِعُونَ



mujahed 

 مة االله وبركاته السلام عليكم ورح
 : السؤال

 بسبب معركة نهر البارد وجهت اتهامات الى الحليفين سوريا وايران بدعمكم ماديا
 ولوجستيا وهما من حثكم على خوض المعركة فما ردكم على ذلك؟

 جزاكم االله خيرا

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته وجزاك االله خيرا أخي مجاهد
 الأنظمة هو ناقض من نواقض الإسلام ولو كان لنا أيّة علاقه بهذه الأنظمة لما نحن قلنا بأن الولاء لهذه

 نحن نكفُر بنظام البعث في سوريا وبنظام الروافض في إيران ونكفُر بنظام آل سلول ٬ أصابنا ما أصابنا
 يش اللبناني وللعلم فإن النظام في سوريا دعم الج . والحريري وكل الأنظمة الطاغوتية هذا هو منهجنا الواضح

 : ولكن عزاؤنا هو قول جبار السموات والأرض . بأسلحة كبيرة في حربه ضدنا في البارد
 وقوله جل ۳۳ الأنعام } قَدْ نَعْلَمُ إِنَّهُ لَيَحْزُنُكَ الَّذِي يَقُولُونَ فَإِنَّهُمْ لاَ يُكَذِّبُونَكَ وَلَكِنَّ الظَّالِمِينَ بِآيَاتِ اللّهِ يَجْحَدُونَ {

 : جلاله
 ٥ الكهف } كَبُرَتْ كَلِمَةً تَخْرُجُ مِنْ أَفْوَاهِهِمْ إِن يَقُولُونَ إِلَّا كَذِباً {

 مقداد المصري

 علاقات لفتح الإسلام سؤالي هو ما حقيقة ما اشيع عن ٬ حفظكم االله وأنجاكم ٬ السلام عليكم ورحمة االله
 كفي بتزكية الشيخ أسامه وليس للتشكيك ف وسؤالي هذا لتوضيح الصوره للناس ٬ بمخابرات دول عربيه

 وجزاكم االله خيرا ٬ لكم

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي مقداد المصري وبارك االله بك
 ولكني أقول نحن كفرنا بكل طواغيت الأرض عرباً وعجماً شرقاً ٬ لقد أجبت عن هذا السؤال يا اخي الفاضل

 إِنَّ الَّذِينَ جَاؤُوا بِالْإِفْكِ { الإسلام قال االله جل جلاله ولكن الله الحمد الناس عرفوا من هم رجال فتح ٬ وغرباً
 عُصْبَةٌ مِّنكُمْ لَا تَحْسَبُوهُ شَرّاً لَّكُم بَلْ هُوَ خَيْرٌ لَّكُمْ لِكُلِّ امْرِئٍ مِّنْهُم مَّا اكْتَسَبَ مِنَ الْإِثْمِ وَالَّذِي تَوَلَّى كِبْرَهُ مِنْهُمْ لَهُ

 ۱۱ النور } عَذَابٌ عَظِيمٌ

 أبو شهاب

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 ... وحفظ قادتنا في كل مكان ... بارك االله في القائمين على هذاالعمل المبارك إنشاء االله

 ماحكم من يحلق لحيته وهو من القاعدين بدعوا أنه لايريد لفت الأنظار إليه؟ : السؤال الأول
 على نفسه فرصة النفير إلى فوت ٬ وهو الإبن الوحيد لوالدته أحد الإخوة له والدة مريضة : السؤال الثاني
 لكنها تقول له بأنها مادامت على قيد ٬ والجهاد في سبيل االله يحكي أن أمه تحب المجاهدين ٬ أرض الرافدين
 فماذا يجب عليه أن يفعل؟ ... له بالذهاب إلى الجهاد حتى تدركها المنية الحياة لاتسمح

. محمد وعلى آله وصحبه أجمعين وصلى االله على نبينا



 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو شهاب وجزاك االله خيرا
 نقل ابن حزم الإجماع على أن قص الشارب وإعفاء اللحية فرض واستدل بجملة : أما عن السؤال الأول

 ) أخذ من شاربه فليس منا من لم ي ( : أحاديث منها حديث زيد بن أرقم أن النبي صلى االله عليه وسلم قال
 وفي المسألة . تقتضي التحريم  يعني الحنابلة  صححه الترمذي قال في الفروع وهذ الصيغة عند أصحابنا

 ولكن أقول بأن الحرب اليوم مع الطواغيت  تقتضي بأن نكون على قدر كبير من فقه . أقوال غير هذا القول
 معذور  أما الذي يتحجج بهذه الأمور ويحلقها بغير ضرورة فهو فالذي يحلق لحيته لأمور أمنية فهو ٬ الأمن

 . وهذا الأمر يُقدره واقع البلد الذي يعيش فيه المسلم واالله أعلم . آثم عند بعض العلماء
 إذا لم يكن لها غيره و هو معيلها فيلزمه القيام عليها و خدمتها حتى يجد لها معيلا : أما عن السؤال الثاني

 هنا يوجد واجبان ماذا يفعل ؟ يُقدم الواجب المضَيّق ٬ د و إن وجِب عليه فإعالة أمه واجب عليه يكفيها فالجها
 على الموسّع وإذا كان في ذهابه إضاعة لها فقد ياثم إلا إذا كان لها معيلا غيره يقوم بخدمتها و يساعدها في

 . مرضها و االله اعلم

fgh14524 

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 اسأل االله عز وجل ان تصلكم هذه السطور وانتم فى خير حال

 سؤالى وان كان خارج الموضوع فان الاخوه جزاهم االله خير ماتركو لى سؤال فانى اغتنم الفرصه واسأ ل
 عن مشايخ الفضائيات هل هم فعلا يقومون بدور فى الدعوه ام هم يعوقون الدعوه وبيان حقيقة الدين

 م لى واريد الجواب للاهيه ارجو ان يتسع صدرك
 وجزاكم االله خيرا جميعا

 . وبارك االله بك fgh14524 وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي
 إن الدعاة اليوم على الفضائيات يقومون بنصف الدعوة فقط ويتركون النصف الآخر منها وهذا الأمر واضح

 : جل جلاله ولتبيان هذا الأمر وتوضيحه يقول االله ٬ لمن تدبر أمرهم
 ۳٦ النحل } وَلَقَدْ بَعَثْنَا فِي كُلِّ أُمَّةٍ رَّسُولاً أَنِ اعْبُدُواْ اللّهَ وَاجْتَنِبُواْ الطَّاغُوتَ {

 فإن الدعاة اليوم  على الفضائيات إلا من رحم ربي وهم قليل ووجودهم نادر  كالكبريت الأحمر  فهم يعملون
 فيجهدون كل وقتهم على مسائل مهمة في العبادة  والشعائر والأخلاق وهذا } أَنِ اعْبُدُواْ اللّهَ { بنصف هذه الآية

 شيئ مهم وهو من الشريعة ولكنهم أهملوا الشرط الأساسي في الدعوة وهو الكفر بالطاغوت وهذا هو النقص
 غتصبوا فهم لا يحذرون من طواغيت اليوم الذين ا } وَاجْتَنِبُواْ الطَّاغُوتَ { فالآية تقول ٬ الخطير عندهم

 فاالله سبحانه قدم الكفر بالطاغوت على الإيمان ٬ الحاكمية وجعلوا من أنفسهم الدنيئة مشرعين من دون االله
 لاَ إِكْرَاهَ فِي الدِّينِ قَد تَّبَيَّنَ الرُّشْدُ مِنَ الْغَيِّ فَمَنْ يَكْفُرْ { باالله لأهمية الكفر بالطاغوت قال االله جل جلاله

۲٥٦ البقرة } ن بِاللّهِ فَقَدِ اسْتَمْسَكَ بِالْعُرْوَةِ الْوُثْقَىَ لاَ انفِصَامَ لَهَا وَاللّهُ سَمِيعٌ عَلِيمٌ بِالطَّاغُوتِ وَيُؤْمِ
 فلذلك كان كل . فالذي يؤمن باالله ولا يكفر بالطاغوت لا يصح إيمانه وإن صام وصلى وزكى وزعم أنه مسلم

 لأن الكفر بالطاغوت يتطلب ٬ يث يشعرأو لا يشعر من يؤمن باالله ولا يكفر بالطاغوت يهدم الدين من ح
 ومن أجل هذا الأمر كانت شهادة الدخول بدين االله تبدأ بالنفي لا إله . بغضه وقتاله والتحذير منه والبراءة منه

. إلا االله ومن ثم بالإثبات أي نفي لكل الآلهة المزعومة والكفر بها ومن ثم إثباتها فقط الله رب العالمين



aboudada 

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 ... وحفظ قادتنا في كل مكان ... بارك االله في القائمين على هذاالعمل المبارك إن شاء االله

 ملاحضات في عمل اخواننا اسمحولي اخوتي ان تكون مشاركتي في هدا اللقاء المفتوح المبارك عبارة عن
 الى حضارتكم موجهة المجاهدين في فتح الاسلام وهي ايضا اسئلة

 نرجع الى امرين هما من المعلوم بالعقل والشرع ان اي عمل نود الانطلاق فيه والخوض في مغماره ان
 مسلكنا لمحاولة كسب الوقت وعدوم السقوط في شرع االله والاستفادة كدلك من تجارب الاقوام التي سلكت

 نفس الاخطاء
 العصر وهما انظمة الدول تجارب مريرة في مواجهة طواغيت كما لايخفى عليكم اخوتي ان الجهاد مر بعدة

 لاسباب كانت من انفسنا العربية وكلها باءت بالفشل وكان الاخفاق من مصيرنا
 تم وضع خطط واستراتيجيات لبنية النظام العالمي الجديد لكن مع عزيمة اخوتنا لنصرة دين االله كذلك ثم

 الاتحاد السوفياتي واستفراد امريكا بالعالم وكان من اهم سقوط لتعامل مع الاوضاع الجديدة وخصوصا بعد
 واوليائها الجهادي هو قطع راس الافعى امريكا حتى يتسنا لنا الانقضاض على عملائها ماتوصل اليه الفكر

 عريضة من جموع امتنا كما هو حاصل الان حينما نكون قد بنينا قاعدة متمركزة في عمق الامة وحشد قاعدة
 منظر لهده الاستراتيجية شيخينا اسامة ابن لادن وابو مصعب السوري عراق وباكستان وو وكان اهم في ال
 . الاستراتيجية االله وهناك كتاب اسمه دعوة المقاومة الاسلامية العالمية يوضح هده اعزهم

 وحة كالعراق الجبهات المفت والسؤال الدي اطرح انا هل انتم مع فكرة قطع راس الافعى ومساندة اخواننا في
 التنظيم السري الهرمي لمواجهة الانظمة مباشرة كما فعلتم في وافغانستان وو ام انكم تاخدون استراتيجية

 وجزاكم االله خيرا اخوكم في االله ابودادا . والايمان في نهر البارد معركة الكفر

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو دادا وجزاك االله الخير كله
 ولقد . الك مهم يا أخي وقد أجبت عليه بالتفصيل الدقيق  تابع أخي الأجوبة وستعرف منهجنا بارك االله بك سؤ

 من أجل ذلك كانت ٬ قلت بأن مشروعنا كان يتمثل في جعل صراع اليهود مع الأمة  وليس مع أهل فلسطن
 بالمشروع الصهيوصليبي الجنسيات الكثيرة في صفوف فتح الإسلام وبينت كذلك بأن رأس الكفر المتمثل

 فلا يمكن لنا أن نفصِل ٬ ورِجل الكفر المتمثل بالحكام وشرطتهم وأجهزة مخابراتهم  هم يكملون بعضهم بعضاً
 فالتحالفات الدولية والإتفاقيات ٬ بين حلف الشمال في أفغانستان والصليببن وبين الصحوات وأهل الصليب

 نحن نعلم بأن المرتد القريب أولى من قتال الكافر البعيد ولكن ٬ الأمنية تقتضي منا أن نعرف طبيعة أعدائنا
 ٬ بقتالنا للكافر البعيد  نهيج الرأي العام الإسلامي ضد الأنظمة الطاغوتية التي تدعم المشروع الصهيوصليبي
 هذا هو المشروع الكبيرنظريا ولكن عندما نترجمه على الواقع فإن أول من يقف في وجهنا هم طواغيت

 ارجع أخي إلى الأجوبة . عرب وأجهزتهم لأنهم اليد التي يضرب بها طاغوتهم الأكبر الحركات الجهادية ال
 . مشكورا مأجورا

 عمربربر

 عليهم بالاعدام دون موافقتهم ما رأى فضيلة الشيخ فى فتوى شيخ الأزهر عن الاستفاده من اعضاء المحكوم
تنفيذ الحكم عليهم وجزاكم االله خيرا لانهم لا يملكون الولاية على اجسادهم بعد



 . بارك االله بك أخي عمر بربر على سؤالك الطيب
 قضية التبرع بالأعضاء قضية معاصرة كثر حولها الخلاف بين الأطباء والفقهاء في عصرنا٬فمنهم من حرم

 ترطوا أن لا واش ٬ التبرع بالأعضاء لأنه لا يملكها ومنهم من أجاز التبرع بالأعضاء في حياته وبعد موته
 ومن هنا لا يجوز أن يتبرع بعضو وحيد في الجسم كالقلب أو الكبد ٬ يترتب ضرر على الشخص المتبرِع

 مثلا٬ً لأنه لا يعيش بدونه٬ ولا يجوز له أن يزيل ضرر غيره بضرر نفسه٬ فالقاعدة الشرعية تقول الضرر لا
 . يزال بالضرر٬ وفسروها بأنه لا يزال بضرر مثله أو أكبر منه

 ولهذا لا يجوز التبرع بالأعضاء الظاهرة في الجسم مثل العين واليد والرجل٬ لأنه هنا يزيل ضرر غيره
 . بإضرار مؤكدة  لنفسه٬ لما وراء ذلك من تعطيل للمنفعة وتشويه للصورة

 : وأما بعد الموت فقد جاء في قرار مجمع الفقه الإسلامي في دورته الرابعة٬ ما يلي
 ن ميت إلى حي تتوقف حياته على ذلك العضو٬ أو تتوقف سلامة وظيفة أساسية فيه على يجوز نقل عضو م

 بشرط أن يأذن الميت أو ورثته بعد موته٬ أو بشرط موافقة ولي أمر المسلمين٬ إذا كان المتوفى مجهول . ذلك
 للامتهان أو العبث بشرط عدم تعرض الجثة : الهوية٬ أو لا ورثة له٬ ويجب أن تقيد هذه الفتوى بالقيد التالي

 . } لقد خلقنا الإنسان في أحسن تقويم { : قال تعالى . بها٬ وذلك لكرامة الإنسان٬ وعدم جواز امتهانه حياُ وميتاً
 انتهى

 الكبيرة التاسعة عشر والعشرون بعد المائة كسر عظم الميت والجلوس :(  رحمه االله  وقال ابن حجر الهيتمي
 انتهى ) على القبور

 وفتح بابا خطيرا ٬ زهر الطنطاوي  تُرد عليه لأنه جاء بعقوبة جديدة تضاف إلى الإعدام وفتوى شيخ الأ
 بل نقول لشيخ الأزهر اين حقوق أهل المطبق عليهم عقوبه الاعدام ؟ أليس من . للتجارة بأعضاء المسلمين
 الاعدام بأخذ عينيه ؟؟ يفاجيء اهل المحكوم ب . وقبيلتهم  أن يدفنوهم وهم غير مشوهين حق أولادهم وزوجاتهم

 وهل هذا هو اكرام الميت ؟؟ وهل عقوبة الإعدام في شريعتنا إلا وتشويهه وبقر بطنه واخذ الكلى والكبد
 عقوبة وزجر وليس تجارة يا شيخ ؟؟

 محمد عزام

 جزاكم االله خيرا وبارك االله فيكم
 نريد أن نطمئن على الإخوة بعد خروجهم من المخيم

 . محمد عزام وثبتك االله على منهاج الحق بارك االله بك أخي
 إن هذه يا أخي طبيعة الدعوة إلى االله فيها الهجرة والمحن وفيها النصر والتمكين قال ٬ الإخوة الحمد الله بخير

 لربانية ليس فيها ولكن عقيدتنا ا ۲ العنكبوت } أَحَسِبَ النَّاسُ أَن يُتْرَكُوا أَن يَقُولُوا آمَنَّا وَهُمْ لَا يُفْتَنُونَ { االله جلاله
 ذل ومآلها إلى النصر قال االله جلاله

 ٥ القصص } وَنُرِيدُ أَن نَّمُنَّ عَلَى الَّذِينَ اسْتُضْعِفُوا فِي الْأَرْضِ وَنَجْعَلَهُمْ أَئِمَّةً وَنَجْعَلَهُمُ الْوَارِثِينَ {
 . نسأل االله أن يجعل لهم مخرجا ويجعلنا من أهل الطائفة المنصورة

 أم ياسين

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
و نسأل االله رب العرش الكريم أن يتقبل الشهداء في عليين وأن يعجل الشفاء للجرحى و ان يفك باقيه اسره



 الاخوة
 نريد ان نعرف ما هوا موقفكم من عصبة الإنصار 1

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أختنا أم ياسين وبارك االله بك
 . قد أجبت عليه  فارجعي إلى الأجوبة جزاك االله كل خير هذا السؤال

 ابوقتادةالسلفي

 بسم االله الرحمن الرحيم
 نسأل االله أن يثبتكم ويرفع قدركم

 ماهو ردكم على من يقول أن القتال الذي جرى في المخيم ترتب من جراءه مفسدة أكبر من : السؤال الأول
 مصلحة كانت ترجى

 م الإعداد لم يكن بحجم العدو فكان ذلك جانبا من التسرع وعدم الفقه بالواقع إن حج : السؤال الثاني
 ماهي عقيدة التنظيم في قضية تكفير المعين والعذر بالجهل : السؤال الثالث

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو قَتادة السلفي ورفع االله منزلتك في الدنيا والآخرة
 لقد بينت في المقدمة  لماذا كان القتال؟ ولو أنصفنا أهل الإنصاف لما اتهمنا أحد : أما عن السؤال الأول

 نحن لا نريد المعركة ولكنها فرضت علينا فماذا نفعل؟ وهل . بالتسرع والمفسدة وأننا سبب البلايا والرزايا
 ول االله صلى االله عليه ؟؟ فهذا سيدي رس . غلام الأخدود كان سبباً في  قتل أهل القرية الذين آمنوا برب الغلام

 وما من غازية أو وتسلم إلا كانوا قد تعجلوا ثلثي أجورهم٬ ما من غازية أو سرية تغزو فتغنم ( وسلم يقول
 رَوَاهُ مُسلِمٌ ) تم أجورهم إلا سرية تخفق وتصاب

 ذه السرية فهل هذه السرية التي أخفقت كانت سببا في مفسدة كبيرة؟؟ والنبي عليه الصلاة والسلام قال عن ه
 فلربما أراد االله لفتح الإسلام الأجر كاملا لذلك اختارهم شهداء . التي أخفقت إن أجرها كان كاملا

 قلت بأن المعركة فُرضت على الإخوة وراجع ما ذكرته في المقدمة فإن فيه تقصيلا : أما عن السؤال الثاني
 وَلَقَدْ { في بدر كان بحجم العدو؟ قال االله جل جلاله وهل النبي عليه الصلاة والسلام عندما قاتل . كافياً شافياً

 أيها  ومعنى الآية ولقد نصركم االله ۱۲۳ عمران آل } نَصَرَكُمُ اللّهُ بِبَدْرٍ وَأَنتُمْ أَذِلَّةٌ فَاتَّقُواْ اللّهَ لَعَلَّكُمْ تَشْكُرُونَ
 . على أعدائكم المشركين مع قلة عَدَدكم وعُدَدكم " بدر " بـ  المؤمنون

 التكفير يا أخي حكم شرع  له ضوابطه الشرعية قال شيخ الإسلام في مجموع : ا عن السؤال الثالث أم
 فلذلك نحن نحكم بالدليل . هـ . ا ..." لأن الكفر حكم شرعي وإنما يثبت بالأدلة الشرعية " ): ۷۸ / ۱۷ ( الفتاوى

 اعلم أن الحكم على " ): ٥۷۸ / ٤ ( الشرعي على المُعين قال الامام الشوكاني رحمه االله في السيل الجرار
 الرجل المسلم بخروجه من دين الإسلام ودخوله في الكفر لا ينبغي لمسلم يؤمن باالله واليوم الآخر أن يقدم

 عليه إلا ببرهان أوضح من شمس النهار فإنه قد ثبت في الأحاديث الصحيحة المروية من طريق جماعة من
 هكذا في الصحيح وفي لفظ آخر في الصحيحين ) أحدهما أن من قال لأخيه يا كافر فقد باء بها ( الصحابة
 رجع وفي لفظ في الصحيح : أي ) من دعا رجلا بالكفر أو قال عدو االله وليس كذلك إلا حار عليه ( وغيرهما

 ففي هذه الأحاديث وما ورد موردها أعظم زاجر وأكبر واعظ عن التسرع في ) فقد كفر أحدهما (
 . هـ . ا ..." التكفير

 تكفير المعين كالتأويل والجهل والخطأ والإكراه وهذا ليس على إطلاقه وفيه تفصيل يطول وهناك موانع من
 فليس كل تأويل معتبر وليس كل جهل مقبول وليس كل خطأ مانع وليس كل . المقام بنا لو أردنا التفصيل

 ) لا يقبل إدعاء التأويل في لفظ صراح ( فمثلا نقل القاضي عياض في الشفا قول العلماء . إكراه إكراه
) إن كل جهل يمكن المكلف دفعه لا يكون حجة للجاهل ( وقال القرافي في الفروق



 . وكذلك لو أكره رجل على سب االله فسب االله ورسوله والعياذ باالله لم يعذر بإكراهه . فليس كل جاهل معذور
 ش بين المسلمين فلا يستوي الجاهل الذي يعي . وهكذا فالأمر فيه تفصيل فنحن لسنا خوارج ولسنا بمرجئة

 كأهل الفترة ونحوهم ممن لم والذي ينشأ في بلاد بعيدة عن الإسلام في أطراف الدنيا ٬ أو لأسباب أخرى
 أما الجاهل الذي يعيش بين المسلمين ٬ االله عز وجل تبلغهم الرسالة ٬ فهؤلاء معذورون بجهلهم ٬ وأمرهم إلى

 االله من أموات أو ينه فيكون غير معذور في عبادته غير فإنه لا يعذر لأنه مقصر لم يسأل ٬ ولم يتبصر في د
 وهناك فرق بين المسائل الخفية  و المسائل الظاهرة . أشجار أو أحجار أو أصنام ٬ لإعراضه وغفلته عن دينه

 البيِّنة الجلية٬ أو المعلومة من الدِّين بالضرورة فالأولى يعذر صاحبها بالجهل والثانية لا يُعذر وفي هذا الأمر
 . تفصيل

 أبو سامي

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 اللهم ثبت اخواننا في فتح الاسلام وانصرهم على القوم الظالمين

 الشام معكم خصوص ان الجميع السؤال الأول نريد ان نعلم لماذا لم يقف الاخوة في تنظيم القاعدة ببلاد
 ت عليهم فتح العلمانية والجماعات الاخوانية و عصبة اجتمع يعرف ان الاخوة كانو يريدون ان ينصركم ولكن

 الإنصار

 . وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته أخي أبو سامي حفظك االله من كل سوء
 الظواهري حفظه االله  في اللقاء المفتوح مع مؤسسة قال الشيخ المفكر والسياسي المحنك الدكتور أيمن

 : تح الإسلام وقت أزمتهم فقال السحاب موضحا لماذا لم يظهر ويتكلم عن ف
 الإخوة في فتح الإسلام كانوا يتهمون من قبل عملاء أمريكا بأنهم فرعٌ من القاعدة٬ وكان السبب في ذلك أن (

 نستطيع أن نمد لهم في وقتٍ لا وكان الإخوة ينفون ذلك٬ فخشيت إن أنا أيدتهم صراحةً أن أسبب لهم حرجا٬ً
 . فيه يد العون

 الإخوة في فتح الإسلام من أبطال الإسلام٬ وما علمنا عنهم إلا كل خير٬ٍ وقد تصدوا لن أن أما الآن فإني أع
 البارد جريمةٌ لن للتحالف الصليبي الصهيوني في لبنان أشرف تصد٬ٍ وأن ما حدث لهم وللمسلمين في نهر

 . ) تنسى٬ واالله المستعان
 يع أن تفعل شيئا للأخوة في مخيم البارد أتعرف الشيخ أيمن الظواهري حفظه االله  علل بأنّ القاعدة لا تستط

 نعم يوجد إخوة في لبنان يحملون فكر الجهاد ولكنهم لم ٬ لماذا؟ لأن شباب القاعدة كانوا يقاتلون في البارد
 يفعلوا شيئا وكانوا يملكون المفخخات والصواريخ والسلاح حتى أنه بعد إنتهاء معارك البارد بمدة داهم

 ۲۰ رغم أنه كان يوجد إخوة يتمنّون أن يحصلوا على صاروخ أو ٬ وأخذ السلاح كله الجيش هذه البيوت
 . ولكن إلى االله نشكوا من خذلنا وكان بإستطاعته نصرتنا كما يجب . كيلوا من المفخخات كي ينصروا إخوانهم

 ختاما *
 قول فيتبعون أحسنه وأن يستخدمنا لنصرة هذا وأخيرا أسأل االله أن يجعلنا من الذين يستمعون ال

 ولكم الأجر والثواب ونسأل ٬ وأنصح إخواني بقراءة الأجوبة بدقة وفهم عميق . الدين العظيم
 . االله أن يبارك بمنتدى الشموخ وبالقائمين عليه

. سبحانك اللهم وبحمدك أشهد أن لا إله إلا أنت أستغفرك وأتوب إليك



 . أبو عبد االله المقدسي لفقير إلى رحمة ربه أخوكم خادم المجاهدين ا

مع تحيات إخوانكم في شبكة شوخ الإسلام


